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Политика – почва, на которой быстро и обильно
прорастает чертополох ядовитой вражды, злых по-
дозрений, бесстыдной лжи, клеветы, болезненных
честолюбий, неуважение к личности – перечислите
всё дурное, что есть в человеке, – всё это особенно
ярко и богато прорастает именно на почве полити-
ческой борьбы. М. ГОРЬКИЙ
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Вашему здоровью!

Все ломают голову, что было главной целью визита Д.
Керри в Москву.

Отбросив официальную версию «беспокойство о судьбах
мира, особенно Украины и Сирии», в сухом остатке один ва-
риант: прилетал он исключительно по коммерческой части,
чтобы сбыть под занавес президентства Б. Обамы какое-то
количество резаной зелёной бумаги, выручив за неё ещё не-
много каких-нибудь активов. В данном случае – российских.

На фоне обсуждения действительно важных для США во-
просов – денежных, всякая ерунда типа обмена Савченко на
что-нибудь условно–полезное для России, похоже, реши-
лась довольно легко. Адвокаты через СМИ намекнули, что за
неё могут отдать хоть В. Бута и И. Ярошенко. Зная способ-
ности американской стороны к несоблюдению договорён-
ностей, я бы придерживалась при обмене тактики: утром –
деньги, вечером – стулья.

После принципиальной договорённости с Д. Керри ко-
вать железо пока горячо продолжил Д. Теффт на 45–минут-
ной встрече с А. Улюкаевым.

«Мы с господином послом обсуждали широкий спектр
торгово-экономических отношений и финансовых отноше-
ний России и США. Встреча в основном носила характер ин-
формационный – я дал пояснения по большому количеству

вопросов, которые интересуют наших американских коллег,
начиная от перспектив экономического развития России и
возможности участия американских компаний в приватиза-
ции, её общих параметров, и мне кажется, у нас был дело-
вой конструктивный диалог», – передаёт слова Улюкаева
РИА «Новости».

17 марта руководитель департамента ценных бумаг Citi
в России Алексей Большаков заявил, что интерес к россий-
ским акциям со стороны иностранных инвесторов в послед-
нее время начал расти.

Накануне источник сообщил, что Минэкономразвития
(МЭР) России направило предложение по участию в прива-
тизации 22 инвестбанкам, в том числе американским банкам
JP Morgan, Citi Group, Goldman Sachs.

19 февраля глава Минэкономразвития Алексей Улюкаев
сообщал, что доходы от приватизации крупных государст-
венных активов России в 2016 году ожидаются на уровне 800
млрд. рублей». (vz.ru, 28.03.2016)

Война войной, а обед по расписанию, в смысле, участие
американских банков в дележе оставшейся российской гос-
собственности. Основные банки, подконтрольные Вэнгард
(JP Morgan, Citi Group, Goldman Sachs), получают доступ.

А против кого же тогда объявлены «антироссийские» санк-
ции? Антироссийские санкции объявлены против европей-
ских компаний. Д. Керри в Москве объяснил В. Путину, каким
образом американцы «кинут» европейский бизнес и попросил
В. Путина им не мешать и, по возможности, немного подыг-
рать. Взамен за совместный с Вэнгард «кидок» европейского
бизнеса В. Путин может забирать хоть Бута с Ярошенко, хоть
Яценюка с Порошенко, Вэнгард за ценой не постоит.

Кстати, косвенным намёком на произошедший взаимо-
выгодный обмен никому не нужного П. Порошенко на всем
нужные акции российских госкомпаний служит стрельба
охранников Капитолия, результатом которой стало сокра-
щение доступа публики на выступление П. Порошенко.

Обличать Россию и клеймить «агрессора» президенту
Украины пришлось в пустом зале. Вот такие гримасы демо-
кратии: вроде и не запретили выступление, но и зрителей не
будет, и всё для вашей безопасности. Радуйтесь. Или кто–то
думает, что охрана палила почём зря в белый свет как в копе-
ечку? Для придания достоверности даже ранили кого-то.

После успешных переговоров в Москве Д. Керри отпра-
вился в Брюссель, чтобы лично сообщить Юнкеру, что евро-

пейский бизнес американцы нагло «кинут». Помимо основ-
ного месседжа – место Евросоюза у параши, простите мой
французский, Д. Керри выразил соболезнования по поводу
произошедших терактов в Брюсселе, а также твёрдую уве-
ренность, что эти теракты не последние, потому что поддер-
жал соглашение по беженцам между Турцией и ЕС. Таскать
– не перетаскать.

Умело использовав выражение соболезнований по слу-
чаю терактов, Д. Керри напомнил европейским лидерам:
«каждому своё» (написано на воротах Бухенвальда). Кому–
то приватизация российских госкомпаний в обход санкций,
а кому–то ускорение подписания TTIP и полная потеря са-
мостоятельности.

Письмо читателя:
Добрый день, Татьяна!
«Керри и Юнкер обсудили имплементацию соглашения

ЕС–Турция по беженцам. 25.03.2016». Самое интересное,
на той встрече «была достигнута договорённость о не-
обходимости ускорить переговоры в направлении согла-
шения по TTIP».

«Это дало возможность выразить потрясение и осудить
ужасные теракты, произошедшие в Брюсселе 22 марта
2016 года...

Что касается переговоров по TTIP, обе стороны догово-
рились о необходимости ускорить переговоры в направле-
нии амбициозного, всеобъемлющего и сбалансированного
соглашения».

Главное – ускорение процесса! Вяло шёл, европейцы не
понимали своего счастья, пришлось взрывы в качестве ар-
гумента организовывать. Не знаю, как у Вас, а у меня скла-
дывается такое впечатление, что если за апрель подвижек в
данном вопросе не будет, ВСУ непременно нападут, 9 мая,
скажем. Цель ведь американцев (глобального бизнеса) – не
разгром ДНР и ЛНР, а чтобы Россия ввязалась в войну от-
крыто. Судьба Украины будет мало кого волновать. Главное
– агрессия против суверенного государства, стремящегося
к демократии, а это страшилка почище ИГ. Может, и манёвры
Суркова в то русло направлены, чтобы Донбасс сам отбиться
не смог? В любом случае, ждать осталось недолго.

Уважаемый читатель, ВСУ не могут ускорить процесс
подписания торгового соглашения Европа-США (TTIP), по-
этому для ускорения процесса подписания возможны новые
теракты в Европе.

Некоторые европейские страны, ещё не полностью утра-
тившие волю к жизни, активизировали расследования про-
тив террористов. Посмотрим. В результате активных
следственных действий террористические ячейки вы-
явлены, их активные участники частично выловлены, что
усложняет работу ЦРУ по оказанию давления на Европу, но
предпринятых мер явно недостаточно.

И открою страшную тайну: вылавливают ячейки мусуль-
ман-суннитов, но старушка Европа кишмя кишит ещё и спя-
щими агентами из мусульман–шиитов, работающих в
интересах Ирана. Пока у Ирана с Европой серьёзных разно-
гласий нет, они не опасны, а как будут развиваться дальней-
шие события...

Европа в настоящий момент делает выбор между ужас-
ным концом – подписанием TTIP – и ужасом без конца – тер-
рором. В случае Евросоюза ужасный конец не отменяет
ужаса без конца.

Выход из кризиса у Евросоюза пока ещё есть. Он там же,
где и вход: срочная отмена антироссийских санкций и на-
правление американских советников по известному адресу.

Нет только лидера, который воспользуется этим выходом.

Татьяна ВОЛКОВА

АНТИРОССИЙСКИЕ САНКЦИИ ПРОТИВ ЕВРОПЫ

Министр развития экономики правительства РФ
Алексей Улюкаев, отвечая на вопрос журналиста
центрального телеканала о проблемах развития

экономики государства, сообщил, что не понимает, почему
при наличии средств у потенциальных инвесторов деньги
в развитие экономики России так и не идут. 

Почему же деньги не идут в развитие экономики?
Если ответ на этот вопрос не знает министр, то можно

заключить, что этого ответа не знает никто и в мини-
стерстве экономического развития (иначе бы доложили),
а также не знает никто и в правительстве РФ. Ведь про-
блемы инвестиций на совещаниях за годы поднимались
множество раз, а «воз и ныне там».

Почему бы в таком случае не спросить, например, ди-
ректора какого-нибудь предприятия или даже самого ма-
лого предпринимателя на рынке?

Они бы сказали: «Инвестиции капитала возможно де-
лать только в том случае, если есть надежда, покрыв рас-
ходы, вернуть их назад с прибылью». 

Ни один мыслящий производитель и даже самый по-
следний спекулянт на рынке не вложит в дело и рубля, если

видит, что в итоге получит убыток. А тот, кто, не подумав,
инвестирует свой капитал, – разоряется. 

Двигателем экономики (феодализма, капитализма, со-
циализма или какого другого …изма) является его величе-
ство Покупатель!

Если нет покупателя или если у покупателя нет средств,
то никакой экономики не будет. Экономика от отсутствия
платёжеспособного спроса сжимается до нуля. Сжатием
выдавливаются деньги. Этим объясняется ежегодное мно-
гомиллиардное «бегство капитала» из России. Идёт про-
цесс уничтожения экономики.

Платёжеспособный спрос покупателя – главное усло-
вие инвестиций. Другие факторы, регулирующие эконо-
мику (законы, проценты, ставки и прочее), стоят далее.
Говорить о них при наличии главной нерешаемой про-
блемы не только бессмысленно, но и вредно. Так как тем
самым забалтывается главная причина отсутствия инве-
стиций в экономику России – постоянно растущая нищета
массы населения!

Из этой же «серии» экономических вопросов в России
и недавнее недоумение президента РФ Владимира Путина
о причине снижения закупок цитрусовых в Марокко (во-
прос открылся накануне встречи в Москве с делегацией
Марокко). На торговлю с этой африканской страной у Рос-
сии нет никаких запретных санкций. Однако поставки
апельсинов из Марокко в Россию упали почти вполовину.
Почему упали закупки?

Если президент и правительство не знают ответа, то
останови на улице простого человека и спроси: «Почему
Россия не покупает у Марокко апельсины?». Тот бы отве-
тил: «У меня зарплата 10 тысяч. Из них семь тысяч я отдаю
по вашим тарифам за квартплату. Три тысячи у меня оста-
ётся на «хлеб и чай», а на апельсины, возросшие в цене в
два раза от вашей  девальвации рубля, денег в моём бюд-
жете нет». 

Если кто-то скажет, что маленький доход - это редкий
случай, то будет неправ.

Ещё в ноябре 2012 года на центральном российском
телевизионном канале НТВ в выпуске программы «Макси-
мум» журналист Г. Пьяных привёл статистику, что 1% самой
богатой части населения в России получает 73% от всего
совокупного дохода. Тогда как основная масса населения
(95%) получает 1,5% от всего дохода. А с учётом деваль-
вации рубля в России в 2014-2015 гг. в два и более раз си-
туация усугубилась. Расслоение в доходах – колоссальное!
Не может 1% богатого населения потреблять в «три горла»
за 95%. И в случае с апельсинами из Марокко, и на любой
другой экономический вопрос «ключом» к ответу  является
конечное звено в цепи всякого бизнеса - Покупатель!

Не будет в России платёжеспособного покупателя – не
будет у вас и экономики!

Проблема в том, что, управляя экономикой госу-
дарства, многие ни одного дня не работали в экономике. 

Заботами власти в России на протяжении последних
двадцати  лет уничтожается платёжеспособный спрос поку-
пателя. С1998 г. рубль в России старанием правительства и

Центробанка девальвировали более чем в десять раз. Уни-
чтожение платёжеспособного спроса  и разорение населе-
ния в России привело к разрушению отечественной
экономики,  промышленности, сельского хозяйства и обслу-
живающего сектора. Это всецело дело рук некомпетентного
управления и отсутствие понимания причин происходящего. 

Уничтожение экономики в свою очередь породило и ог-
ромную безработицу, об истинном размере которой не го-
ворят. Безработица – это нулевой покупательский спрос.
Оплата же труда чиновников-управленцев в России не за-
висит от результатов их деятельности. Несмотря на разру-
шенное состояние и постоянно текущий кризис в
экономике управление выбирается не по деловым каче-
ствам, а по принципу лояльности.

Миллиарды долларов, которые уводятся из экономики
России, можно завернуть в бюджет, если пресечь вывод
прибыли из-под налогообложения через посреднические
подставные фирмы в офшорных зонах. Второй благопри-
ятный путь для наполнения бюджета – прогрессивный налог
на сверхвысокие доходы. Но мер к этому  В. Путин и прави-
тельство не предпринимают, а делают всё для уничтожения
платёжеспособности населения и тем самым разрушают
экономику, делая невозможным инвестиции в неё.

Всякий налог ложится бременем расходов на покупа-
теля! Будь то увеличение акциза на бензин, введение
платы за проезд по дорогам, оплата за стоянку машин,
увеличение тарифов и так далее. Каждый изъятый у поку-
пателя рубль – в итоге оборачивается  разорением эконо-
мики и государства. 

Развитие экономики прямо связано с состоятель-
ностью покупателя.

Не бывает развития экономики и инвестиций в неё при
нищете населения!

Владимир ГАРМАТЮК

ÎÒÊÐÎÂÅÍÈÅ ÄËß ÌÈÍÈÑÒÐÀ

ВРоссии наперегонки идут два процесса – вымирание и
вырождение. Наша криминальная хроника – бесконеч-
ный фильм ужасов. Зарезанные мужья, расчленённые

жёны, зарубленные топором собутыльники, изнасилованные
родителями дети, убитые детьми родители, преступления на
почве беспросветной нищеты и полного морального разложе-
ния. Это как чума – не убережётся никто.

Даже принадлежность к среднему классу не страхует от
бездарной жизни и нелепой смерти. Бизнесмен застрелил бе-
ременную жену и ребёнка, а потом покончил с собой, потому
что не смог расплатиться по кредитам. Мужчина убил жену и
малолетних сыновей из-за финансовых проблем. Одна жен-
щина выкинула новорождённую дочь в мусоропровод, другая
выбросилась из окна вместе с грудным младенцем. Обеим не
на что было жить. Многодетная мать задушила четвёртого ре-
бёнка, потому что нечем было платить банку. И такое каждый
день. Невыносимая лёгкость национального вырождения! Мы
узнаём только одиозные случаи, тиражируемые СМИ, а
сколько трагедий остаётся за кадром?

И дело не только в тех согражданах, с которыми случи-
лось что-то плохое. Каково приходится тем, с кем ничего хо-
рошего не произошло… и не произойдёт?

Где они – потенциальные хорошие писатели, талантливые
актёры и умные политики? Где те, кто мог бы стать выдаю-
щимся учёным, одарённым педагогом, блестящим врачом?
Наверное, замерзают в деревенском овраге после очеред-
ной попойки. Батрачат в Москве, строя дом чиновнику. Тор-
гуют на рынке дешёвой картошкой. Живут в нищете и
дикости или спиваются от тоски. Сегодня набирает силу дви-
жение против абортов, которые пытаются приравнять к убий-
ству. Эмбрион с хвостом, жабрами и зачаточным мозгом
считается полноценным человеком. А миллионы загублен-
ных, покалеченных судеб уже родившихся никого не волнуют.
Люди, которые могли бы быть полезными стране, гниют в
безвестности и косности, а КПД нашего общества стремится
к нулю. Что это, если не социальный аборт? Родился в де-
ревне – абортирован. Попал в приют – абортирован. Сын
бедных родителей – абортирован. Дочь провинциальных учи-
телей – абортирована. Имел выдающиеся способности, о ко-
торых никто не узнал, – абортирован. Был талантлив, но не
нашёл денег на учёбу – абортирован. Хорошо, что абортиро-
ванным судьбам не нужно своё кладбище – оно бы с трудом
уместилось на одной седьмой части суши.

Наша власть озабочена судьбами русских за рубежом. А
кто позаботится о живущих в России? Четверть наших мужчин
не доживает до 55 лет. Бабы ещё нарожают? В прошлом году
10 283 россиянина умерли от обморожения. Это их выбор? 21
300 покончили с собой, а 20 100 разбились в ДТП. Туда им до-
рога? 12 921 был убит, 42 752 погибли «от повреждений с не-
известными намерениями» (эвфемизм для спорных убийств
и самоубийств), 57 000 отправились на «тот свет» благодаря
алкоголю. Русь, куда ж несёшься ты?.. Нет ответа.

В посёлках и маленьких городах нет ни больниц, ни пред-
приятий, ни домов культуры. У молодых людей здесь ни ра-
боты, ни перспектив, ни достойной жизни. Где родился, там
и спился. Вопрос: «Кем ты хочешь стать?» в современной ре-
дакции звучит: «На какой институт хватит денег твоим роди-
телям?». Высшее образование на 80% стало платным, детей
бедных родителей (а за чертой бедности у нас 30 миллионов)
в лучшем случае ждёт третьесортное образование по специ-
альности, которая им не пригодится. Воспитанники детских
домов – и вовсе отрезанный от нации ломоть. Вырастая, они
меняют один казённый дом на другой, пополняя армию пре-
ступников, наркоманов, проституток и бродяг. Такими их вы-
ращивает система сиротских домов, единственная задача
которой – продержать детей до совершеннолетия, а потом
отпустить на все четыре стороны. Конечно, есть и счастлив-
чики, которым удаётся вырваться из замкнутого круга в
Москву, «пылесосом» высасывающую самых бойких и пас-
сионарных. Их ждут офисная скука, карьера банковского
клерка или менеджера по продаже рекламных площадей, ве-
ликие достижения на ниве маркетинга и пиара, продажа за
десять рублей того, что куплено за рубль, или – вершина всех
надежд и чаяний – доходное место мелкого чиновника. Рус-
ская земля талантами полнится! Но все они зарыты в землю.

Посмотрите биографии советских учёных, медиков, актё-
ров, писателей, политиков и спортсменов, детей грузчиков,
уборщиц, учителей, врачей, медсестёр, железнодорожных
служащих. Выдающийся математик Боголюбов рос в бедно-
сти, нобелевской лауреат Гинзбург из семьи инженера и
врача, родители Королёва были учителями. Гагарин – сын
плотника и работницы молочной фермы, Терешкова – дочь
тракториста и рабочей. Даже советская «богема» была ра-
боче-крестьянской: родители Папанова – военный и мо-

дистка, Евстигнеева – металлург и фрезеровщица, Табакова
– саратовские врачи, Гундаревой – инженеры. Крестьян-
скими детьми были Бондарчук, Смоктуновский, маршал По-
беды Жуков и «мистер Ноу» Громыко. Фурцева – дочь
рабочего, Хрущёв – сын шахтёра, родители Андропова – те-
леграфист и учительница музыки, Брежнев родился в семье
потомственных рабочих, Черненко – в семье крестьян, роди-
тели Ельцина – строитель и портниха. Исключения только
подтверждают правило.

Времена изменились, в современной России, как в
«царствии небесном», последние стали первыми, до власти
и денег дорвались те, чьим главным «талантом» было отсут-
ствие совести, а профессии получили наследственное за-
крепление. Кровь – не водица, считают знаменитые дочери
рабочих и богатые сыновья уборщиц. И придерживают место
под солнцем для своих отпрысков, которые рождаются в
шёлковых пелёнках с золотой ложкой в руке. Никого не удив-
ляет, что дочь актёра становится актрисой, сын певицы – пев-
цом, внук режиссёра – режиссёром, а дети чиновников –
вундеркинды, с юных лет демонстрирующие особые таланты
к бизнесу и госслужбе. Исключения только подтверждают
правило. Достойное образование получают отпрыски бога-
тых родителей, большинству из которых профессия вообще
ни к чему. В погоне за модными дипломами и престижными
научными степенями, купленными за деньги, они оставляют
страну без нужных специалистов, которые могли бы рабо-
тать, если бы им позволили выучиться. А потом уезжают за
границу, оставляя миллионы человек влачить пустое, жалкое
существование. Разве украденное будущее достойных – это
не украденное будущее страны?

За 20 лет массовое образование деградировало, универ-
ситеты опустились до уровня ПТУ, а школа выпускает полу-
грамотных недоучек, с трудом осиливших таблицу
умножения. Между тем повышение уровня образования и
профессиональной подготовки – важнейшее условие долго-
срочного экономического роста. Примером могут служить
СССР, позже – Япония и Южная Корея, а сегодня – Китай. Но,
вкладывая в образование, мы получаем отложенный резуль-
тат через 20–30 лет. А во власти пожизненные временщики,
которые не мыслят ни десятилетиями, ни государственными
масштабами. Только четверть выпускников ведущих вузов (и
5% остальных институтов) работают по специальности. В
стране дефицит рабочих, а также, одновременно, высококва-
лифицированных специалистов. Где они? Спились? Уехали?
Торгуют трусами? Пишут чужие диссертации? В Скандинавии
образование бесплатно даже для иностранцев, Турция вы-
плачивает государственные гранты на обучение за рубежом,
Китай даёт образовательные кредиты (государство оплачи-
вает половину, а если выпускник решает вернуться в село, –
всю сумму). А в России спорят, имеет ли право русский че-
ловек на образование или он тварь дрожащая. Вот и пожи-
наем плоды деградации: в больницы приходят
врачи-неумехи, в школы – учителя-незнайки, на предприятия
– инженеры-недотёпы, а миллионы экс-«самой читающей
страны» не в состоянии даже написать заявление или запол-
нить декларацию. Даже искусство сегодня – достояние из-
бранных, миллионам же остаются телевидение и масскульт.
В средние века детей, отданных в цирк, держали в бочках,
чтобы кости, деформируясь, приняли уродливые формы.
Словно в средневековую бочку, нацию поместили в телеви-
зор, тиражирующий агрессию, пошлость, глупость, низко-
пробные развлечения и лубок. Нацию превратили в
деформированного, калечного уродца, ею легко и приятно
управлять временщикам, которые не связывают своё буду-
щее со страной. В то время как во всём мире во главу угла
ставится профессионализм и высокие технологии, у нас на-
ступила эпоха дилетантизма и варварства. А дальше-то что?

Остаётся только гадать, что было бы с Россией, «если
бы». Если бы сегодняшний пропойца из села выучился, как
мечтал, в медицинском институте и работал в той больнице,
которую теперь закрывают из-за нехватки врачей. Если бы
деревенская шлюха, торгующая собой за бутылку, окончила
школу и уехала учиться. Если бы одарённая девушка из бед-
ной семьи имела шанс поступить в хороший вуз, а не торго-
вала в подземном ларьке. Если бы уехавшие за границу в
поисках лучшей доли нашли своё место в родной стране.
Если бы у спившихся, покончивших собой, убитых, замёрз-
ших на улице был хоть какой-то шанс. Если бы миллионы рус-
ских не были покалечены пошлым масскультом. Если бы,
оторвавшись от телевизора, они заглянули в своё будущее.
Которого, возможно, у них уже скоро не будет.

Елизавета АЛЕКСАНДРОВА-ЗОРИНА,
rotfront.su
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То, что происходит в России, можно назвать социальным абортом
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РЕЗОЛЮЦИЯ
митинга в честь 25-й годовщины 
со дня проведения Всесоюзного 

референдума 1991 года 
о сохранении СССР.

Москва, Красная Пресня, 17 марта 2016 г.
Советские патриоты встречают 25-летний

юбилей Референдума 17 марта с невольной тя-
жестью на сердце.

Наша Родина четверть века в империалисти-
ческой оккупации, в ней свергнута законная Со-
ветская власть, разрушен социалистический
общественный строй.

В стране, как ни тяжело это сознавать, не
оказалось организованной политической
силы, способной сплотить народ на отпор вра-
жеской агрессии новейшего, психоинформа-
ционного типа.

Среди рядовых граждан, к чести Советского
народа, обнаружилось немало патриотов, но
нам нашу борьбу пришлось начинать, в некото-
ром смысле, с нуля.

И тем не менее, Съезд граждан СССР, со-
бравшийся в 1995 году по инициативе снизу,
сумел выработать и принять документ, явивший
собою идейно-теоретическую и правовую базу
предстоящей Советской национально-освобо-
дительной борьбы. Это «Декларация о единстве
Советского народа…», 20-летие которой мы не-
давно отмечали. Многие её тезисы, которые
первоначально встречались в штыки, со скреже-
том зубовным, неудержимо «расползлись» по
левому движению, хотя и без ссылок на перво-
источник, и ныне представляют собою чуть ли не
некие «общие места» протестной идеологии.

Это положения:
- о нерушимости итогов Референдума 

17 марта;
- о продолжении существования СССР де-юре;
- о продолжении действия де-юре Конститу-

ции СССР 1977 г.;
- о безусловном продолжении существова-

ния Советского народа;
- о сохранении советским гражданством

юридической силы;
- о беловежском сговоре как уголовном пре-

ступлении;
- об изначальной нелегитимности образо-

вавшихся на его основе режимов правления;
и т.д.
С одной стороны, это вроде бы и неплохо; но

с другой стороны, такое растаскивание форму-
лировок, которые поодиночке правильны, но вы-
дернуты из общего контекста, разрушает
целостность доктрины и идёт не на пользу, а
лишь во вред освободительному процессу.

Поэтому сегодня перед нами стоит задача:
вернуть весь этот расползшийся конструктив к
естественному общему знаменателю, взяв за
образец ту же «Декларацию о единстве Совет-
ского народа…».

Соратники предлагают:
всем группам, ячейкам, любым объедине-

ниям граждан СССР в один и тот же заранее со-
гласованный день проводить публичные акции
(митинги, пикеты, собрания, сходы и т.п.) с
одним и тем же, единообразно сформулирован-
ным требованием и рассылать это требование,
поддержанное акциями граждан, в заранее со-
гласованные адреса.

В качестве примера, для начала, выдвига-
лось простейшее требование: дайте советским
пять минут на телевидении!

Наши сторонники не так давно обратились к
Красному ТВ с вопросом: почему на этом «крас-
ном» телеканале никогда ничего не говорится о
Советском движении в стране, о Съезде граж-
дан СССР, его наработках, его деятельности?
Насколько можно судить, Красное ТВ предпочло
отмолчаться. Но это ему вряд ли бы удалось,
если бы запрос был подкреплён энным количе-
ством резолюций от участников советского
гражданского протеста.

Совершенно возмутительна многолетняя
информационная блокада Советского сопро-
тивления массовотиражными коммунистиче-
скими (вроде бы) газетами: «Правдой» и
«Советской Россией». И этот откровенно пре-
дательский по отношению к Советскому на-
роду психоинформационный заслон могло бы
прошибить консолидированное, бьющее в
одну точку, целенаправленное волеизъявление
советских граждан.

И т.д.; вариантов такого «точечного» проте-
ста можно с ходу привести множество. В том
числе и вопрос о противозаконно, преступно по-
пранных итогах Референдума 17 марта 1991
года.

Мы, участники митинга в Москве в честь 25-
летия этого знакового события нашей истории
призываем всех наших единомышленников,
всех советских людей обсудить данные на ми-
тинге инициативы; мы твёрдо полагаемся на
ваше гражданское небезразличие, на вашу под-
держку!

Народ, трудовой люд, твоя страна называ-
ется СССР!

Пока не поздно, верни её к жизни,– чтобы
она вернула к жизни ТЕБЯ!

Принято единогласно

НИ ДРУГ, НИ ПАРТНЁР
Госсекретарь США Джон Керри назвал сме-

хотворным предположение о том, что Россия
посредством операции в Сирии укрепилась и
получила «точку опоры» на Ближнем Востоке.
Он также не считает Москву союзником Ва-
шингтона, но признаёт, что определённые
шаги России отвечают стратегическим интере-
сам США.

По итогам московских переговоров с главой
МИД РФ Сергеем Лавровым и президентом
Владимиром Путиным Керри расставил точки
над «i» в интервью телеканалу CBS. Госсекре-
тарь заметил: «Россия помогла в достижении
ядерной сделки с Ираном. Россия помогла вы-
везти химическое оружие из Сирии. Теперь Рос-
сия помогает с прекращением военных
действий. И если Россия действительно может
помочь нам повлиять на процесс политического
урегулирования, это отвечает стратегическим
интересам США».

Отвечая на уточняющий вопрос является ли
Россия союзником США, Керри сказал «нет».
Госсекретарь также отметил, что Москва «не
предана» президенту Сирии Башару Асаду, и
если он не пойдёт навстречу политическому пе-
реходу, поддерживаемому Россией и Ираном,
«в Сирии не будет мира». 

Ранее Керри, комментируя переговоры в
Москве, сообщил, что главными темами стали
ситуация в Сирии и на Украине, судьба украин-
ской лётчицы Надежды Савченко. Госсекретарь
позитивно оценил итоги переговоров, назвав их

конструктивными, указал на общность позиций
России и США по противостоянию террористам
в Сирии. 

Однако Москва была куда более скептична и
сдержанна в оценках. В Кремле объявили, что
никто не испытывает иллюзий по поводу возмож-
ного создания антитеррористического альянса
России с США и странами Запада. «Нельзя ска-
зать, что мы приблизились к сотрудничеству в
сфере борьбы с терроризмом. Нельзя сказать,
что мы приблизились к созданию альянса для
борьбы с теми вызовами, которые перед нами
стоят», — подвёл итоги кремлёвской встречи
пресс-секретарь президента РФ Дмитрий Песков. 

На родине Керри раскритиковали в связи с
поездкой, результаты которой остались туман-
ными и весьма расплывчатыми. «США принци-
пиально избегают называть Россию партнёром,
— подчеркнул руководитель Центра анализа
ближневосточных конфликтов Института США и
Канады РАН Александр Шумилин. — На мой
взгляд, это вполне очевидно. Керри подвергся
критике со стороны оппонентов в Вашингтоне
после непонятного визита в Москву, давшего
столь же непонятные результаты. В интервью он
расставлял акценты в связи с Сирией, и главный

был сделан именно на том, что Москва и Ва-
шингтон не являются партнёрами, но некоторые
из тех действий, которые Россия предприняла в
Сирии, соответствуют стратегическим интере-
сам США». 

В сложившейся ситуации администрация
президента Барака Обамы должна подчеркнуть,
что готова взаимодействовать с Россией лишь
по одному аспекту — переговорам по Сирии, от-
метил эксперт. Вашингтон всячески указывает
на дистанцию и различные цели с Москвой, по-
тому что Россия наносила авиаудары не только
по джихадистам, но и по умеренной оппозиции.
«Военная кампания России вызвала гнев и про-
тест в самой Сирии, в регионе и во всём мире,
и в имиджевом плане и политическом отноше-
нии ассоциироваться с этими действиями США
не могут, не должны и не имеют права», — об-
ратил внимание эксперт. Кампания привела к
напряженности и неприятию России во всех
суннитских странах, за исключением Египта, за-
ключил специалист. 

В интервью Керри коснулся и самого злобо-
дневного вопроса последней недели — терак-
тов в Бельгии. Госсекретарь посетил Брюссель
сразу после Москвы и поделился своим рецеп-
том борьбы с терроризмом. По его мнению, на-
зрела насущная необходимость устранить
пробелы в сотрудничестве разведслужб, потому
что именно это и привело к катастрофе. 

Керри считает, что пришло время признать:
борьба с джихадистами «идёт не только в
Ираке и Сирии, но и там, куда эти бойцы при-
шли». Атаки в Европе и других странах имеют
две цели: подстегнуть террор на Западе и под-
нять авторитет среди потенциальных ново-
бранцев. Несмотря на последние события,
Керри констатировал «реальный прогресс» в
войне с «Исламским государством»: с момента
начала бомбардировок в 2014 году удалось от-
воевать 40% территории, захваченной боеви-
ками в Сирии. «Независимая газета»

От редакции: Вот такая разная информация
об одних и тех же переговорах (см. заметку «Ан-
тироссийские санкции против Европы» на 1-й
странице). Из чего наглядно видно лицемерие
политиканов, выставляющих себя на публике
государственными деятелями, а под шумок пе-
кущихся о своих шкурных интересах.

ЗАЧЕМ В МОСКВУ 
ПРИЛЕТАЛ Д. БРЕННАН?

По сообщениям СМИ, визит Д. Бреннана в
Москву состоялся в начале марта.

25 февраля в Сирии наступило временное
перемирие, которого никто не ожидал, но оно
действует до сих пор. Турция и Саудовская Ара-
вия планировали вступление в войну и эф-
фектно маневрировали вдоль сирийской
границы. Война, разумеется, затевалась не
столько с Сирией, сколько с Россией, но В.
Путин сыграл на упреждение, надавил на раз-
ные стороны конфликта и добился перемирия.
Испытывал ли верховный главнокомандующий
удовольствие от замешательства турок и сауди-
тов, история умалчивает. Коварства россий-
ского лидера хватило еще и на то, чтобы
продолжить бомбардировки по местам дисло-
кации ИГИЛ, Джебхат-ан-Нусры, Джейш-аль-
Ислам и некоторых других группировок.
Ситуация сложилась патовая: с одной стороны,
войны как бы и нет, а значит нет причин для оче-
редного витка санкций против Путина, а с дру-
гой стороны, лучшие бойцы ИГИЛа гибнут под
русскими бомбами, торговля нефтью порушена,
да ладно бы только рядовые бойцы гибли, так
еще и американские инструкторы попадают под
обстрелы и бомбёжки. Пришлось срочно лететь
в Москву, договариваться, чтобы дали выйти из-
под огня некоторым «хорошим» исламистам, а
главное, их американским инструкторам.

Дальше — больше! После визита в Москву Д.
Бреннана события приняли совсем уж комичный
оборот, как в анекдоте про англичанина и еврея,
когда один уходит не прощаясь, а второй проща-
ется и не уходит: В. Путин громко объявил о вы-
воде российских войск из Сирии. Удивлённые
выражения на лицах сотрудников Госдепа поза-
бавили весь мир. Вдоволь потешившись вместе
со всем прогрессивным человечеством, В.
Путин немного помог Б. Асаду отбить один из
главных оплотов ИГИЛ - Пальмиру.

Выйдя из состояния перманентного изумле-
ния, лоббисты Вэнгард занялись подготовкой
следующей провокации для начала войны с Рос-
сией. Часы тикают, время работает против них.
На днях лично Эрик Принс прилетал в Турцию,
где проводил переговоры с Р. Эрдоганом и дру-
гими высокопоставленными руководителями
государства. С учётом специализации Э.
Принса, можно констатировать, что подготовка
очередной провокации, направленной на раз-
жигание войны, идёт ускоренными темпами.

Вэнгард в цейтноте: столь высокопоставлен-
ные сотрудники, как Д. Бреннан, Э. Принс и Р.
Эрдоган, вынуждены лично участвовать в утря-
сании проблем местного значения. Мир никогда
не будет прежним.

Какой смысл в договорённостях с русскими,
если американцы не смогут их в любой момент
нарушить? Татьяна Волкова

ЗАЩИТИМ КОНСТИТУЦИЮ РОССИИ 
И КОНСТИТУЦИОННЫЕ 

ЖИЛИЩНЫЕ ПРАВА ГРАЖДАН
Открытое письмо

Председателю Государственной Думы РФ
Нарышкину С. Е., руководителям фракций 

в ГД РФ, всем депутатам ГД РФ
При разработке и принятии нового Жилищ-

ного кодекса РФ было допущено серьезное нару-
шение Конституции РФ, где предусмотрено, что
«В Российской Федерации не должны изда-
ваться законы, отменяющие или умаляющие
права и свободы человека и гражданина» (ч.2
ст.55 Конституции РФ).  

ЖК РФ фактически изъял право гражданина
на заключение отдельного договора соцнайма
жилья.

На практике государственные властные и
жилищные органы и судебные инстанции неза-
конно используют и трактуют этот «пробел», как
запрещение заключать отдельные договора
соцнайма жилья с гражданами. 

Точно так же трактуют этот «пробел» много-
численные юридические конторы и правозащит-
ники, которые вроде бы должны оказывать
помощь гражданам в защите их законных прав. 

Не обращают внимания и на то, что
Гражданский кодекс РФ предусматривает
возможность изменения договора при из-
менении условий.

Такая массовая незаконная практика свиде-
тельствует о том, что существует неписаная и
неопубликованная установка, которую еще на-
зывают «телефонным правом», трактовать «про-
бел» в ЖК РФ именно как запрещение.

Получается, что норма, которая не записана
в ЖК РФ, так сказать, «пробел», действует
сильнее норм, записанных в Конституции РФ
и Гражданском Кодексе РФ.

Но ведь это – нонсенс! Если не сказать - из-
девательство над здравым смыслом. Если вни-
мательно и честно посмотреть ЖК РФ, то
следует однозначный вывод: в ЖК РФ не со-
держится норм, запрещающих заключение
отдельных договоров соцнайма жилья, тем
более в коммунальных квартирах. 

Нельзя считать «пробел» запрещением.
Например, ЖК РФ не предусматривает, что

в квартиру необходимо входить через дверь.
Наверное, каждому ясно, что отсутствие такой
нормы в ЖК не является запрещением входить
в квартиру через дверь.

Вот это и есть правовой нигилизм, кото-
рый исповедуется госорганами, начиная, как ни
странно, с Госдумы. Это опасное явление.

Несложно понять, что неуважительное от-
ношение к Конституции и Гражданскому ко-
дексу со стороны госорганов и судебных
инстанций воспитывает население в таком
же духе и, в конечном итоге, ведёт к пренеб-
режительному отношению граждан к госу-
дарственным органам.

Некоторые юристы считают, что разработ-
чики ЖК РФ, изымая право взрослых граждан
заключать самостоятельные (отдельные) дого-
воры соцнайма жилья, таким путем «боролись с
коммуналками». 

На практике получилась не борьба с «ком-
муналками», а издевательство над гражда-
нами, потерпевшими жизненную катастрофу
– распад семьи, или возникновение новых
семей не нашедших по каким-либо причинам
общего языка. Эти граждане поставлены в
тупиковое положение, они не имеют возмож-
ности самостоятельно решить возникшие
жилищные проблемы, чтобы разъехаться, и
вынуждены проживать в так называемой «от-
дельной» квартире в обстановке ненависти и
злобы. 

Особенно при этом страдают дети.
И как ни странно, никто этой больной про-

блемы и не замечает: ни законодатели, ни су-
дебные инстанции, ни Минюст, ни
правозащитники, ни отделы Опеки, ни уполно-
моченные по правам детей, в общем, ослепла
«вся королевская рать».

Таким путем из-за недомыслия, или по
каким-то иным причинам разработчики ЖК РФ
заложили в Кодекс «бомбу» массового обще-
ственного возмущения властями.

Это недопустимо, особенно в наше
время, когда не без помощи внешних сил в
стране активизируется «пятая колонна». Это
ущерб нашей стабильности.

10 лет я пытаюсь добиться заключения со
мной самостоятельного договора соцнайма,
имея на руках законный обменный ордер, чтобы
разъехаться с семьей, которая издевается над
стариком инвалидом 1 группы. Безрезультатно.
Но я не сдамся, пока не будет внесена поправка
в ЖК РФ, восстанавливающая право взрослого
гражданина, проживающего в изолированной
комнате, на заключение самостоятельного до-
говора соцнайма. 

Если бы вы знали, господа депутаты, сколько
я наслушался в очередях проклятий в адрес
«разработчиков ЖК РФ», обивая пороги жилищ-
ных органов. 

Я призываю всех депутатов Государственной
Думы и особенно депутатов фракции «Единой
России» показать всему народу, что вы честно
стоите на защите Конституции России и консти-
туционных жилищных прав граждан – примите
поправку в Жилищный кодекс, восстанавливаю-
щую право взрослого гражданина на заключе-
ние самостоятельного договора соцнайма
жилья. Н.И. Боровиков, инвалид 1 группы

МИНЗДРАВ ДУМАЕТ
Президент Владимир Путин поручил Мини-

стерству здравоохранения подвести к 1 июня
итоги эксперимента по передаче функций «ско-
рой помощи» частным компаниям в нескольких
российских регионах. К 20 июня Минздрав дол-
жен подготовить изменения в законодательство,
которое сделают возможным существование
частных «скорых» на всей территории России.

Как следует из текста постановления, сейчас
частные «скорые» существуют в республике
Марий Эл, в Чувашии, Пермском крае, а также в
Архангельской, Вологодской и Кировской обла-
стях. Главам этих регионов необходимо вместе с
Минздравом отчитаться о том, какие марки авто-
мобилей в каких условиях используются, как фор-
мируются тарифы на услуги «скорой помощи», а
также представить свои соображения насчёт того,
необходимо ли продолжать такие эксперименты.

Эксперимент по передаче государственных
«скорых» частным компаниям начался в трёх
российских регионах ещё в 2012 году, а в 2013
году в таком эксперименте участвовали уже 18
регионов. Как утверждали тогда чиновники пра-
вительства, стоимость услуг для граждан
должна была остаться на том же уровне, однако
бюджет должен был тратить на оказание таких
услуг меньше.

В ноябре прошлого года Минфин предложил
ограничить число бесплатных вызовов «скорой
помощи» для экономии бюджетных средств. Так,
полностью бесплатным обслуживание должно
остаться только для инвалидов, детей и пенсио-
неров, остальные смогут вызвать «скорую» за
счёт бюджета только четыре раза в год. Кроме
того, было предложено штрафовать пациентов
за ложные вызовы. forbes.ru

УГРОЗА ГОРОДУ
В Жуковском может повториться авиака-

строфа, подобная трагедии 2013 года в Казани,
но с гораздо большим числом жертв. Это может
произойти, если не остановить превращение го-
рода в грузопассажирский аэропорт, считают
независимые эксперты и жители наукограда.

Общественники напоминают, что прибывающие
в аэропорт самолёты будут заходить на посадку
над территорией СНТ «Стрела» и зоной, предна-
значенной для строительства коммерческого
жилья. Независимые эксперты напоминают о
случаях падения самолётов при заходе на по-
садку. Например, об авиакатастрофе, произо-
шедшей в ноябре 2013 года в Казани. Падение
самолёта на жилые кварталы может привести к
ещё большему числу жертв. Согласно СанПиН
2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защит-
ной зоны аэропорта должен учитывать угрозы,
которым подвергнутся люди из-за воздействия
на атмосферный воздух. Шум, вибрация и элек-
тромагнитное излучение станут угрозой для
здоровья местных жителей, в том числе детей и
пенсионеров. Строительство транзитной авто-
магистрали через город превратит его в грузо-
вой торговый центр аэропортового типа. Это
приведет Жуковский к транспортному коллапсу,
нанесёт непоправимый удар по экологии, сде-
лает город некомфортным для проживания.
Ради гипотетической прибыли от аэропорта под
угрозой окажется работа уникальных Лётно-ис-
следовательского института им. М.М. Громова
и Школы лётчиков-испытателей. Жуковский пе-
рестанет быть авиационным наукоградом. В
условиях внешних угроз будет нанесён удар по
обороноспособности государства. Жители Жу-
ковского требуют остановить строительство
транзитной автомагистрали через город и неза-
конные работы в приаэродромной зоне, угро-
жающие уникальному исследовательскому
институту, признать антиконституционным и не-
законным принятый в 2012 году Генплан.

Сегодня Жуковский еще можно спасти, зав-
тра будет поздно! Владимир Махов

ПРЕДОСТЕРЕЖЕНИЕ ЕС
Верховный комиссар Совета Европы по пра-

вам человека Нильс Мужниекс предостерёг
Киев от изоляции оккупированных территорий
Донбасса. В Киеве еврокомиссар общался с
президентом, министрами иностранных дел и
финансов, представителями СБУ, обществен-
ными деятелями, а в Донецке с так называемым
заместителем омбудсмена ДНР, передают De-
utscht Welle и «Подробности».

По словам Мужниекса, с июля прошлого
года, когда он в последний раз посещал Донецк,
жизнь в городе стала спокойнее и «более нор-
мальной», но ощущение изоляции окрепло. Ко-
миссар объясняет это тем, что большинство
гуманитарных и международных организаций
потеряли возможность работать на территориях
так называемых ДНР и ЛНР. Мужниекс убежден,
что украинская власть «должна минимизировать
изоляцию Донбасса».

«Я знаю, что это сложно, что не всё в руках
Украины. Но необходимо поддерживать контакты
с людьми того региона, пытаться удержать их
сердца и мысли, потому что это будет отвечать
интересам будущего поколения украинцев», –
считает еврокомиссар. Во время визита на окку-
пированный Донбасс Мужниекс отметил некото-
рое улучшение ситуации на пропускных пунктах,
где созданы более комфортные условия для
людей, пересекающих линию разграничения. Од-
нако, замечает он, очереди на блок-постах с
обеих сторон до сих пор «очень-очень длинные».

«Очень обеспокоили» еврокомиссара со-
общения о том, что выплаты пенсий людям из
так называемых ДНР и ЛНР на контролируемых
украинским правительством территориях были
приостановлены. «Насколько я понял, это было
сделано для того, чтобы разоблачить случаи мо-
шенничества с получением пенсий временно
перемещенными лицами, которые на самом
деле таковыми не являются, но много невинных
пенсионеров из-за этого страдают», – сказал
верховный комиссар Совета Европы. И добавил,
что с точки зрения международного гуманитар-
ного права, пенсия – это собственность, на ко-
торую люди имеют право независимо от того,
где они проживают… Евгений Ростовцев, 
«Рабочая газета», Киев

От редакции. Вот такие формулировки упо-
требляют теперь даже в той части украинской
прессы, авторов которой по прочим темам мы
вправе считать своими единомышленниками.
Возможно, это их вынужденный способ публич-
ного существования.

«ЗА ЕДИНСТВО С РОССИЕЙ»
Декларацию «За единство с Россией» подпи-

сали члены инициативной группы в составе депу-
татов Верховного Совета ПМР Олега Хоржана,
Татьяны Туранской и Андрея Сипченко, а также де-
путата Рыбницкого районного совета шести созы-
вов Виктора Тихолаза, депутата Слободзейского
райсовета Екатерины Коваль, депутата Тирас-
польского горсовета Алексанра Самония и депу-
тата Днестровского горсовета Валерия Рябого.

Как отметили подписанты этого документа,
объединение открыто для всех как нынешних, так
и бывших депутатов всех уровней. Среди его
задач, указанных в декларации, – реализация
итогов референдума 17 сентября 2006 года,
когда более 90% жителей республики высказа-
лись в пользу её независимости с последующим
вхождением в состав России; поддержка нынеш-

него формата миротворческой операции на Дне-
стре и сохранение Оперативной группы россий-
ских войск в Приднестровье; разработка
нормативно-правовых актов для дальнейшей гар-
монизации приднестровского законодательства
с российским; налаживание прямого и более тес-
ного взаимодействия между российским и при-
днестровским парламентами; объединение всех
пророссийских сил в Приднестровье; всесторон-
няя интеграция приднестровской экономики в Та-
моженный и Евразийский экономический союзы;
противостояние попыткам изменить внешнепо-
литический курс республики.

Как отметил на пресс-конференции депутат
Верховного Совета Олег Хоржан, идея создания
этого депутатского объединения была подсказана
депутатами Госдумы России во время визита в
Москву делегации из вышеназванных трёх при-
днестровских парламентариев. По словам Олега
Хоржана, во время поездки в российскую столицу
состоялись встречи с руководством семи думских
комитетов и первым заместителем председателя
Госдумы Иваном Мельниковым, исполнявшим на
тот момент обязанности спикера.

После сбора подписей о присоединении к
данному депутатскому объединению должно
будет пройти общее собрание вступивших в него
депутатов всех уровней и созывов. ИА «Новости
Приднестровья»

ГЛОБАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ
«Один пояс, один путь» - это китайская ини-

циатива, но она предоставляет возможности
всему миру». На пресс-конференции, посвя-
щённой 4-й сессии Всекитайского собрания на-
родных представителей (ВСНП) 12-го созыва,
министр иностранных дел Китая Ван И торже-
ственно обратился с таким призывом ко всем
странам мира.

Осенью 2013 года председатель КНР Си
Цзиньпин в ходе своих официальных визитов в
страны Центральной Азии и государства Юго-
Восточной Азии выступил с важной инициати-
вой – совместно построить «Экономический
пояс Шёлкового пути» и «Морской Шёлковый
путь XXI века».

В марте 2015 года был официально обнародо-
ван план действий по строительству “экономиче-
ского пояса Шёлкового пути” и “морского
Шёлкового пути XXI века”. Отныне монументаль-
ный проект “Один пояс и один путь” , придержи-
вающийся принципа совместного строительства
и совместного использования , устойчиво про-
двигается вперёд.

…Концепция «пояса и пути» придерживается
принципов совместного обсуждения, совмест-
ного строительства и совместного использова-
ния. Она не придерживается «доктрины Монро»,
ни тем более доктрины экспансионизма, а про-
поведует доктрину открытости. Открытый и то-
лерантный Китай призывает весь мир
воспользоваться «китайским поездом экономи-
ческого развития» и активно создаёт все не-
обходимые условия для достижения этой цели.
«Жэньминь жибао»

О «МЕЖДУНАРОДНОЙ ТУРБУЛЕНТНОСТИ»
Есть мнение Эль Мурида, что внезапное ре-

шение Путина столь позорно бежать из Сирии
вызвано приездом Киссинджера, который гово-
рит о беспрецедентной турбулентности в мире
и необходимости срочного поиска нового рав-
новесия. В свои очень преклонные годы пред-
принял вояж в Россию для встречи с Путиным.
Похоже, уговорил его. 

Подкремлёвская пропаганда, как российская
творческая интеллигенция, отличаются мало
того, что исключительной тупостью, но ещё и ни-
чтожной информированностью. Вся них все, про-
живающие за пределами Запада или московской
кольцевой дороги или «деревня», или «чурки» или
«азиаты», просто «чмо». Кое-что про турбулент-
ность, о которой Киссинджер-то знает, а потре-
бители российской ТВ-жвачки - нет.

О сирийских беженцах. Кто у нас знает, что
они бегут не только в Европу, но и в Чёрную Аф-
рику? В провинции Катанга Демократической
Республики Конго их много тысяч, доставку их
туда через Ливан осуществляет посредническая
фирма. Что интересно, чернокожие руководи-
тели ДРК куда с большим пониманием отно-
сятся к их приезду, чем Европа. Нет ни воплей о
порче негритянской национальной идентично-
сти, ни слёзных историй о массовом изнасило-
вании негритянок. «Пусть пока живут у нас, если
им деваться некуда».

Кстати, знаете какая страна мира в процент-
ном отношении приняла наибольшее количе-
ство экономических мигрантов? Южная Африка.

В статье Колонеля Кассада о восстании кур-
дов в турецком Курдистане, много фото, в том
числе партизан, позирующих на фоне красного
знамени и надписи: MLKP (Марксистско-ленин-
ская коммунистическая партия, турецкая партия
с проалбанскими корнями эпохи Ходжи). По-
смотрел в англоязычном Интернете – да, ведут
войну на стороне сирийских курдов и Асада ещё
с 2012 года, создали Интербригады, в рядах ко-
торых сражаются и немцы, и испанцы, и прочие.
Теперь подключились и к восстанию в самой
Турции. Мои претензии не к Кассаду, который
честно перепечатывает, что ему дают, а к его ис-
точникам. Для них что турки, что курды, что чеч-
меки, что исламисты - всё едино. Какая такая
турецкая MLKP? А DHKP-C да ещё и TKP/ML с её
боевой организацией TIKKO – это ещё какие-
такие турки, откуда они взялись?

Об экономической ситуации. На Западе всё
валится, и лишь лукавая статистика «исправ-
ляет» ситуацию. 

Если бы США использовали сегодня мето-
дику исчисления инфляции, которая применя-
лась во времена президента Картера, то
никакого «замечательного» роста экономики
США с 2008 года не было, уровень того года ещё
не достигнут. И русскоязычные иммигранты в
США на своих форумах пишут об ухудшении си-
туации, шкурой своей чувствуя официальную
ложь. Почитайте их, это познавательно. 

Идёт огромное падение «мировой эконо-
мики» и международной торговли, измеряемой
именно в долларах. Но по хитрым методикам
МВФ она исчисляется на основании местных
валют, не принимая в расчёт их девальвацию. И
о «схватке бульдогов под ковром» можно дога-
даться лишь по колебанию этого самого ковра,
например, по беспрецедентному падению ки-
тайского экспорта за последний месяц – эта
страна не может сбыть свои товары стреми-
тельно беднеющему Западу. 

И теперь США просят Путина «не раскачи-
вать лодку», и американцев можно понять. А
вот как понять изгибы мысли самого Путина?
Александр Сивов



СРЫВ ПЕРЕГОВОРОВ
Руководство «Единой России» решило от-

казаться от переговоров с КПРФ о разделе
части одномандатных округов на выборах Гос-
думы, рассказали один из участников перегово-
ров и собеседник, близкий к руководству партии
власти. По словам одного из них, решение согла-
совано с администрацией президента.

О переговорах стало известно в середине
февраля. Тогда речь шла о том, что четыре пар-
ламентские партии («Единая Россия», КПРФ,
ЛДПР и «Справедливая Россия») не будут бо-
роться друг с другом в 40 одномандатных окру-
гах (всего их 225) на думских выборах осенью
этого года. Согласно предварительным дого-
ворённостям каждая партия должна была вы-
двинуть своих кандидатов в десяти округах, а в
оставшихся тридцати поддержать кандидатов
от оппонентов. Это было нужно, чтобы гаранти-
ровать сохранение в Думе наиболее влиятель-
ных депутатов от всех фракций, утверждали
собеседники. Информацию подтверждали в
руководстве «Единой России» и ЛДПР.

Теперь секретарь генсовета единороссов
Сергей Неверов рассказал, что положительной
динамики в переговорах с оппозицией по поводу
одномандатных округов нет. «Представители
парламентской оппозиции предложили обсу-
дить этот вопрос. На наш взгляд, обсуждение
должно вестись о действующих депутатах, яв-
ляющихся экспертами в своих областях. Но
после публичных заявлений о начале перегово-
ров наши коллеги больше не обсуждали с нами
эту тему. В любом случае, независимо от того
как идёт и будет идти диалог, предварительное
голосование (праймериз единороссов) пройдёт
во всех 225 округах», — подчеркнул Неверов.

Вице-спикер Госдумы от ЛДПР Игорь Лебе-
дев ранее заявлял о том же: по его словам, ни-
каких дополнительных переговоров в
последнее время не велось. Но договорённо-
сти с эсэрами и либерал-демократами пока
остаются в силе, уверяет собеседник в «Единой
России». «Просто теперь, скорее всего, будут
разделены 30 округов между тремя партиями,
и все они будут бороться с КПРФ», — утвер-
ждает он. Источник в руководстве «Справедли-
вой России» подтверждает: партия уже
подготовила десять кандидатов для межпар-
тийного соглашения и готова поддержать еди-
нороссов и ЛДПР в других округах.

МАНЁВР ЗЮГАНОВА
Два наших собеседника, близких к руко-

водству «Единой России», приводят следую-

щую версию того, почему партия отказалась
от переговоров: лидер компартии Геннадий
Зюганов нарушил главное условие возмож-
ного соглашения — выставить в «неконкурент-
ных» регионах только наиболее влиятельных
депутатов. «Зюганов в ходе переговоров ска-
зал, что наиболее авторитетные члены КПРФ
и без всяких договорённостей пройдут в
Думу. И включил в коалиционный список «се-
редняков» — малоизвестных широкой публике
депутатов, которые, конечно, могут победить
только без конкуренции», — рассказывает
один из собеседников. По его словам, пере-
говорщики со стороны партии власти не
могли пойти на такие условия, которые соз-
дают коммунистам явные преференции по
сравнению с другими участниками перегово-
ров. Теперь «Единая Россия» будет выдвигать
кандидатов в тех округах, которые раньше
предполагала отдать коммунистам, рассказы-
вает собеседник.

В КПРФ эту версию опровергают. Пресс-
секретарь лидера коммунистов депутат Гос-
думы Александр Ющенко сообщил, что партия
изначально не вела никаких переговоров о раз-
деле округов и готовится всюду выдвигать

своих кандидатов. Ранее замруководителя
фракции коммунистов в Думе Николай Коло-
мейцев называл информацию о возможном со-
глашении «пшиком».

Сам Зюганов в интервью «России 24» 20
февраля не исключал, что партия может не
выдвигать сильных кандидатов в тех регионах,
где есть хорошо зарекомендовавший себя
претендент от других сил. При этом он под-
чёркивал, что никаких договорённостей пар-
тии не достигали. Лидер думской фракции
единороссов Владимир Васильев на одном из
заседаний президиума генсовета партии
утверждал, что именно Зюганов был инициа-
тором переговоров.

Коммунисты хотели договориться непуб-
лично и охотно обсуждали тему до тех пор, пока
переговоры были закрыты, говорит другой еди-
норосс и подтверждает эсэр. «Как только
власть сделала переговоры публичными —
коммунисты от них отказались», — утверждает
один из собеседников. По его словам, власти
было важно рассказать о переговорах, по-
скольку в последнее время многие существен-
ные инициативы принято публично подавать в
качестве идеи оппозиции.

НОВАЯ КОНКУРЕНЦИЯ
Срыв переговоров приведёт к жёсткой кон-

куренции коммунистов и единороссов в тех ре-
гионах, где партия власти изначально хотела
бы её избежать, говорит собеседник, близкий
к администрации президента. У КПРФ есть
сильные кандидаты, которые наверняка смогут
победить, и выдвигаться против них просто не
было смысла, поясняет он.

К числу опасных оппонентов единороссов он
относит Вадима Соловьева, который избирается
в Тверской области, а также Олега Смолина, ко-
торый может баллотироваться в Омской области.

По словам нашего собеседника, ситуацию в
Тверской области усложняют выборы губерна-
тора, которые в этом году пройдут в один день
с думскими выборами. «Если бы Соловьёв был
уверен в прохождении в Думу, с ним можно
было бы договориться о том, что он не будет
слишком жёстко оппонировать кандидату в гу-
бернаторы от «Единой России». Теперь же он
наверняка захочет поучаствовать в губернатор-
ской кампании и окажет действующему руко-
водителю серьёзное противодействие», —
рассуждает источник.

Соловьёв в беседе сообщил, что президиум
партии принял решение о том, что он будет бал-
лотироваться в губернаторы Тверской области.
В Думу по одномандатным округам в области
пойдут депутаты заксобрания Людмила Воробь-
ёва и Артём Гончаров, утверждает Соловьёв.

Смолина он также называет сильным канди-
датом, который способен победить претен-
дента от «Единой России» в Омске. В прошлом
году на губернаторских выборах в этом регионе
другой кандидат от КПРФ, Олег Денисенко, на-
брал около 28%. Также в КПРФ изначально
предполагали, что под соглашение могут по-
пасть вице-спикер Госдумы Иван Мельников
(традиционно баллотируется от Москвы), депу-
тат Сергей Обухов (Краснодарский край) и
председатель комитета по природным ресур-
сам Владимир Кашин (входил в федеральную
часть списка на прошлых выборах).

Коммунисты, скорее всего, взвесили, что
им важнее — получить несколько округов или
сохранить имидж партии, за которую будет го-
лосовать протестный электорат, рассуждает
политолог Константин Калачёв. «Существенная
часть электората КПРФ — это не сторонники
Ленина—Сталина, а избиратели, которые при-
ходят на участки с фигой в кармане и голосуют
за кого угодно, кроме власти. С этой точки зре-
ния, коммунистам важнее сохранить имидж оп-
позиционной партии. Тем более у них есть
возможность показать хороший результат в
таких регионах, как Тверская, Волгоградская,
Новосибирская, Свердловская, Иркутская и
Самарская области», — резюмирует эксперт.

Михаил РУБИН, Фарида РУСТАМОВА
при участии Марии Макутиной
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На телевидении регулярно проходит шоу
с громким названием «Право голоса».
Ведёт его некий Бабаян, жонглирующий

общественным мнением, наводя тень на пле-
тень. Во время режиссируемых им театральных
представлений он постоянно, издеваясь над
зрителями, повторяет фразу: «Не забывайте,
что право голоса имеет каждый». Однако если
кто-то из подобранных им актёров начинает
произносить не то, что ему нужно, он резко об-
рывает выступающего и переводит разговор в
другое русло. Эти спектакли затуманивают со-
знание людей, отвлекая их внимание от реаль-
ной жизни.

Ни о каком праве голоса для каждого на
чужом буржуазном телевидении и речи быть не
может, простым россиянам путь туда наглухо
заблокирован по причине существования «де-
мократического» режима. Круг участников мно-
гочисленных телешоу крайне узок, годами на

экране торчат одни и те же опостылевшие лица,
основных тем для пустобрёхства всего три –
Украина, Сирия, проблемы Запада. Жизнь рос-
сийского народа остаётся далеко за кадром,
потому что она не интересна буржуазии. 

Однако, несмотря на старательный уход от
обсуждения жизненных проблем, волнующих се-
годня народ, иногда на шоу проскакивают темы,
в которых косвенным образом отражается отно-
шение людей к той ситуации, в какую их загнала
политика современной российской власти. Так,
18 марта Бабаяном был выставлен для обсужде-
ния вопрос, почему в России постоянно растёт
рейтинг Сталина. Как всегда, были подобраны
три команды по четыре человека. Две, призван-
ные символизировать оппонентов с разными
взглядами, были построены напротив друг друга,
а между ними – команда, играющая роль экспер-
тов, то есть как бы независимых специалистов. 

Конечно, смотреть телешоу – занятие в выс-
шей степени скучное, требуется железное тер-
пение выслушивать каждый раз одну и ту же
словесную жвачку, но в данном случае заинтере-
совало предложение телезрителям ответить по
телефону на вопрос: хотели бы вы жить при Ста-
лине, да или нет? Результаты ответов было обе-
щано огласить в конце передачи. 

Само шоу проходило в привычном, отла-
женном режиме. Среди ярых антисталинистов
были председатель общества «Мемориал», фа-
милия не запомнилась, и главный редактор га-
зеты «Московский комсомолец» Павел Гусев.
Они изрыгали дикую ненависть к вождю совет-
ского народа. Оппоненты, в числе которых на-
ходились профессор МГУ Виталий Третьяков и
юрист КПРФ Вадим Соловьев, пытались Ста-
лина защищать. 

Естественно, в качестве главного греха
звучало приписывание Сталину огромных ре-
прессий и другие набившие оскомину идиот-
ские обвинения – уничтожение конкурентов с
целью установления диктатуры, сговор с Гитле-
ром и оккупация других стран, бездарное веде-
ние войны и прочая давно разоблачённая чушь.
Мемориальщик, не приведший ни одного кон-
кретного факта против Сталина, и вечный ком-
сомолец Гусев в злобе к Сталину не давали
другим рот раскрыть.

В отличие от своего коллеги, редактор ком-
сомольской газеты назвал веские основания
ярой неприязни к вождю трудящихся – он ли-
шился родного деда, расстрелянного в 1937

году и связанного с Тухачевским, готовившим в
СССР военный переворот с помощью гитлеров-
ской Германии. Пострадавший внучок истерично
требовал выкинуть могилу Сталина с Красной
площади и ликвидировать пантеон большеви-
ков, а всем нам покаяться и отречься от про-
шлого. Эту заунывную песню мы слышим с
горбачёвской «перестройки», когда на нашей
земле объявилась стая шакалов в демократиче-
ской шкуре.

Оппоненты, как обычно, защищали Сталина
слабо, отдельными фразами. Бабаян не позво-
лял им, в отличие от антисталинистов, свободно
высказаться, быстро прерывая их. Но и они не
проявляли такой неистовой активности, как их
противники, хотя, скорее всего, их выступления
элементарно обрезали. Но главное – они тоже
признавали вину Сталина в репрессиях, а это ос-
новной козырь в руках всех манипуляторов со-
знанием. 

Даже представитель КПРФ, опытный юрист
Вадим Соловьев легко попался на этот ржавый
крючок. Когда он высказал несколько слов в за-
щиту Сталина, Бабаян сразу же задал ему в упор
коронный вопрос: вы отрицаете сталинские ре-
прессии? Тут юридически подкованный комму-
нист мгновенно поднял лапки кверху, ответив:
нет, не отрицаю. Лицо ведущего торжествующе
засияло – все участники спектакля признали
звериную жестокость вождя Советского Союза.
И представление пошло по накатанной дорожке,
можно было свободно манипулировать зрите-
лями, создавая иллюзию противоборства раз-
личных мнений. 

После того как время для соревнования в
красноречии обеих команд истекло, было позво-
лено высказаться команде экспертов. Как все-
гда, эксперты подыгрывали ведущему,
произнося много слов, но не выражая ничего по
существу. Однако среди них на этот раз оказался
редкий гость на телевидении, но хорошо извест-
ный читателям своими добросовестными тру-
дами историк Юрий Емельянов. Зная, что много
говорить ему не дадут, он выступил коротко, но
грамотно и по существу.

Он сказал, что первым обвинил вождя трудя-
щихся в репрессиях Хрущёв, желая переложить
собственную вину в уничтожении десятков тысяч
советских людей на ушедшего из жизни Ста-
лина, а также расправиться с Молотовым, чтобы
освободить путь к единоличной власти. Хрущёв
больше других виновен в совершённых злодея-
ниях. Несмотря на чистку архивов, сохранилась
записка, где Хрущёв требует от Политбюро раз-
решения репрессировать сорок тысяч человек.
Он занимал высокий пост руководителя Москов-
ского горкома партии, на него ориентировались
другие партийные деятели.

Свой закрытый доклад он зачитал в 1956 году
после окончания XX съезда КПСС, когда был вы-
бран руководителем партии и провёл в Полит-
бюро своих сторонников. Доклад никогда не
обсуждался, его опубликовали только в 1989
году (Документы. – М.: РОССПЭН, 2002). Этот
засекреченный доклад после публикации изучил
американский историк Гровер Ферр и выяснил,
что ни одно из обвинений Хрущёвым Сталина не
подтверждается фактами. Абсолютно лживый
доклад Хрущёва был использован международ-
ной буржуазией с целью разрушения мирового
социалистического лагеря и Советского Союза.
На него до сих пор опираются всё враги России.

Книга Гровера Ферра «Антисталинская под-
лость» издана на русском языке (М.: Алгоритм,
2007). Затем она вышла в расширенном виде
под названием «Оболганный сталинизм. Клевета
XX века» (М.: Алгоритм, 2015). На эту же тему
опубликована книга бельгийского историка
Людо Мартенса «Запрещённый Сталин» (М.:
Яуза: Эксмо, 2012), где также разоблачён миф о
«злодее Сталине». Издана и книга берлинского
профессора Свободного университета Клауса
Хессе «Сталинский социализм. Практическое
исследование» (М.: Алгоритм, 2015), в которой
автор доказывает, что «все книги о массовых ре-
прессиях – это преднамеренная фальсификация
истории социализма». 

Опубликованы также сотни книг российских
авторов, разоблачающих ложь врагов социа-
лизма о выдающемся государственном деятеле
Советского Союза, а также тысячи статей. Од-
нако телевидение и президент не хотят знать то,

что известно большинству населения страны,
которую они оседлали, и продолжают дудеть на-
доевшую мелодию. 

Эта ложь фактически разоблачается и са-
мими антисталинистами. На протяжении шести-
десяти лет они не могут привести ни одного
подлинного доказательства, порочащего вождя
трудящихся, и своей разрушительной и граби-
тельской деятельностью в течение последней
четверти века полностью себя опорочили. 

Самым интересным на телешоу Бабаяна
были результаты голосования зрителей, они
стали красноречивым доказательством утраты
веры в антисталинские мифы. Из позвонивших
на передачу 72 процента ответили, что они хо-
тели бы жить при Сталине. Это при том, как за-
метил один из участников шоу, что вопрос был
поставлен некорректно. Ведь мало кому хочется
жить в прошлом, при менее развитой цивилиза-
ции, а главное – во времена Сталина народу при-
шлось вынести тяжелейшую войну, когда
погибли миллионы людей. Тем не менее, только
28 процентов зрителей не захотели жить при
Сталине. Несмотря на четверть века оголтелой
антисталинской пропаганды люди оценивают
время, когда страной руководил Сталин, очень
высоко. Своей антинародной политикой власть,
лицемерно называющая себя демократической,
добилась замечательных результатов. 

В заключение следует добавить, что тер-
мин «сталинские репрессии» используется
«демократами» шулерски, они не способны,
как гоголевский Ноздрёв, вести честную игру.
Во-первых, следует уточнить значение слова
«репрессия». В словаре иностранных слов это
«карательная мера, наказание», в толковом
словаре С. Ожегова – «карательная мера, ис-
ходящая от государственных органов». Отри-
цательного смысла это слово не имеет. 

Второй вопрос – является ли наказание спра-
ведливым. Здесь и содержится главное мошен-
ничество противников социализма. Все
репрессии они сваливают на Сталина, хотя кара-
тельными мерами занимались соответствующие
органы, возглавляли которые враги социализма,
пробравшиеся на высокие посты, чтобы вредить
Советской власти. Это обычное явление после
победы любой социальной революции. Какая-то
часть противников нового общественного строя
бежит за границу, а большинство остаётся и кра-
дётся к власти, чтобы совершить государствен-
ный переворот и вернуть утраченные богатства. 

После убийства выдающегося государст-
венного и партийного деятеля С.М. Кирова
было проведено расследование и открыт
большой заговор, в котором активно участво-
вал нарком внутренних дел СССР Г. Ягода. Он
был одним из главных исполнителей незакон-
ных репрессий, за что был расстрелян. После
него наркомом стал Н. Ежов, он входил в ту же
преступную группировку, продолжил уничто-
жение сознательных коммунистов, военных и
государственных руководителей, был разоб-
лачён и тоже расстрелян. К сожалению, не был
разоблачён Хрущёв, он оказался очень хитрым
и подлым. Его вредительская деятельность на
высших государственных постах слишком до-
рого обошлась России и прогрессивному че-
ловечеству.

Таким образом, были разные репрессии – не-
законные со стороны врагов Советской власти и
законные – против вредителей и врагов совет-

ского народа. Эти факты широко известны, даже
говорить о них скучно, но приходится, потому что
буржуазия продолжает старательно их замалчи-
вать и обвинять во всех грехах Сталина. К сожа-
лению, и коммунисты соглашаются с ярлыком,
навешанным на вождя трудящихся, не отвергают
придуманный буржуазией термин «сталинские
репрессии».

Сталин никогда не имел по конституции такой
неограниченной власти, какой обладает сегодня
президент, даже не смог защитить от каратель-
ных органов руководителя своей охраны Вла-
сика. Однако достижениями великой страны,
которой он руководил, мы до сих пор гордимся
и пользуемся, в том числе безопасностью, кото-
рую он нам обеспечил, приведя СССР к победе
над фашизмом и к созданию атомного оружия.
И мы ему благодарны. Он жил для народа и про-
цветания Родины.

Президент, по нынешней конституции, – царь
и бог в одном лице. Он раздаёт соседним госу-
дарствам богатейшие водные пространства и
землю, отпускает осуждённых шпионов, назна-
чает губернаторов и министров, посылает вой-
ска воевать в других странах, может распустить
Думу, если она не будет подчиняться его воле,
не существует вопроса, ему неподвластного.
Все чиновники, средства массовой информации
постоянно ссылаются на президента, как на ис-
тину в последней инстанции. Даже обыкновен-
ную убийцу Савченко, которую в политических
целях сделали героем Украины, обменять на
российских заключенных имеет право только
президент. 

Поэтому в СМИ пока не звучат такие выраже-
ния, как путинская коррупция и воровство, пу-
тинская преступность, путинское разрушение
промышленности и сельского хозяйства, путин-
ский развал медицины, путинская деградация
образования и так далее и тому подобное. Ко-
нечно, придёт время, когда такие фразы по-
явятся во всех учебниках, но сейчас стоит
вопрос: останется ли после его правления хоть
что-то от России и от русского народа. Именно
это заставляет людей всё больше обращать свой
взор на Сталина и мечтать о таком обществен-
ном строе, при котором трудящиеся были уве-
рены в завтрашнем дне и страна поднималась к
космическим высотам, обгоняя другие народы и
государства.

В.И. ФРОЛОВ
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Последний гайдаровский форум показал,
что он по-прежнему остаётся зеркалом настрое-
ний российской элиты. Не всей, конечно, но, по-
жалуй, самой ее влиятельной части, которая еще
с начала рыночных реформ определяла и до сих
пор определяет финансово-экономическую поли-
тику государства.

В своё время, работая в российском парла-
менте, много раз присутствовал на выступлениях
и пресс-конференциях Егора Тимуровича Гайдара
в его бытность исполняющим обязанности главы
правительства страны. Гайдар любил много и
увлечённо говорить. У меня по поводу его долгих
выступлений всё время возникал вопрос: «Что, у
него других дел нет? «Горящих» проблем невпро-
ворот, а он тратит многие часы на разъяснения
того, что разъяснял сам уже много раз». Ещё боль-
шее неприятие вызывало отношение самого и.о.
премьера к этим проблемам. 

Экономическая и особенно социальная обста-
новка в стране ухудшалась на глазах. Правитель-
ство же занимало какую-то отстранённую
позицию. Помимо обильной говорильни Гайдар и
его министры всё время писали планы, про-
граммы, другие «концептуальные» бумаги, но от
каких-либо реальных действий по предотвраще-
нию разраставшегося в стране кризиса уклон-
ялись, ссылаясь на непоколебимый для них
принцип: «рынок сам наведёт порядок, сам всё
расставит на свои места». Однако ни в одной вы-
сокоразвитой стране - и тогда и сейчас - нет «ди-
кого», стихийного рынка, везде его развитие
регулируется и контролируется государством.
Чаще в «мягкой» форме – финансовыми, налого-
выми, таможенными и иными рычагами, – а иногда
и жёсткими – административными запретами,
ограничениями и санкциями. Подошёл как-то к
Гайдару после одной из его пресс-конференций и,
сославшись на зарубежный опыт, выразил своё не-
доумение по поводу бездействия правительства на
фоне прогрессирующей деградации экономики и
социальной сферы. Он быстро, не задумываясь,
ответил, что я не в курсе последних тенденций. И
тут же, повернувшись к одному из журналистов,
стал увлечённо развивать свою концепцию меняю-
щихся макроэкономических показателей.

Под «последними тенденциями», видимо,
подразумевалась так называемые «рейгано-
мика» в США и «тэтчеризм» в Великобритании.
Там государство действительно несколько осла-
било рыночное регулирование, но отнюдь не от-
казалось от него. Более того, за прошедшие
годы оно даже усилилось. И тогда и сейчас в тех
же Соединённых Штатах да и в других западных
странах, невозможно, например, без разреше-
ния государственных органов, ссылаясь просто
на рыночную конъюнктуру, повысить цены, ска-
жем, на продовольственные товары первой не-
обходимости. Да и развитие сельского
хозяйства там весьма жёстко контролируется. В
США за этим бдительно следят почти 30 тысяч,
скажем так, сельскохозяйственных чиновников
– в десять раз больше, чем в России!

Подоплёка пренебрежительного отношения
гайдаровских реформаторов к государственному
регулированию стала понятна позже. Встретился
как-то с давним приятелем из Тюмени, побывав-
шим на приёме у Гайдара по поводу своих прива-
тизационных дел. «Классный мужик! - ответил он
на мой вопрос в результатах встречи. – Ни черта в
хозяйстве не понимает! Все мои бумаги подпи-
сал. Теперь у меня будет много, очень много
денег!» И действительно, вскоре он стал весьма
состоятельным предпринимателем, владельцем
крупной собственности. Потом, правда, был об-
винён в хищениях, но успел уехать за рубеж; где
теперь, просто не знаю.

Такие вот «прихватизаторы» сколотили мил-
лионные и даже миллиардные состояния на эле-
ментарном разворовывании и расхищении
государственной собственности. Главным для
них было то, чтобы не мешали, не пытались
вникнуть и пресечь коммерческие операции,
точнее махинации, приносившие непомерные
«бабки». Гайдар и его либеральные единомыш-
ленники идеально подходили для этих нувори-
шей как «команда прикрытия». Создавая
видимость осмысленной политики правитель-
ства по созданию рыночной экономики, они на
деле уклонялись от её регулирования в направ-
лении, учитывающем, хотя бы частично, инте-
ресы большинства населения. Более того, сам
Гайдар не скрывал своего намерения строить
рынок за счёт грубого и открытого попрания этих
интересов в пользу привилегированного мень-
шинства, что, естественно, импонировало рос-
сийским олигархам и их приспешникам, до сих
пор превозносящим его как «великого» рыноч-
ного реформатора...

Нынешнее российское правительство, как
показали выступления на форуме его видных
представителей, включая министра экономики
А. Улюкаева и министра финансов А. Силуанова,
по сути продолжает тот же гайдаровский курс.
Лейтмотив их речей был примерно одинаков:
дела плохи, будет ещё хуже, но всё равно надо
идти прежним путем, рынок рано или поздно всё
поправит». То есть, предлагалось идти тем же
либерально-монетаристским курсом, который и
привёл к нынешнему экономическому спаду и
снижению жизненного уровня большинства. И
хотя его исчерпанность и тупиковость в нынеш-
них условиях очевидна, никаких новых идей и
подходов помимо чисто гайдаровского: «надо
сокращать бюджетные расходы», на форуме не
прозвучало.

Откровенней всех был научный руководитель
Высшей школы экономики Г. Ясин, изложивший
свою позицию, правда, позднее: «Залезание в
карман (карман народа, конечно же. - В.Л.) -
обыкновенные шаги монетарной политики. Если
вы не залезете, если у вас излишние расходы, то
вы кризис не остановите и только сделаете еще
один шаг к его углублению... Я не отношусь к ка-
тегории людей, которые считают, что население
надо жалеть - посредством перекладывания
последующих испытаний на других. В этом
смысле я полностью поддерживаю линию Гай-
дара». Как «залезают», многие уже почувствовали
на себе. Это и рост цен буквально на всё, и повы-
шение тарифов, и падение реальных доходов из-
за стремительно дешевеющего рубля, и
сокращение ряда социальных программ. Но вот
что характерно: доходы и прибыли тех, у кого
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многие миллионы и даже миллиарды долла-
ров, разумеется, на этом фоне растут, чего
они даже и не скрывают. Достаточно вспом-
нить нашумевшее чубайсовское «у нас теперь
много, много денег». Как не поддерживать
после этого «линию Гайдара», позволяющую
одним покупать и содержать роскошные
виллы и яхты, а другим отказываться от са-
мого необходимого ради оплаты заметно воз-
росших счетов за убогую квартиру!

Шумный, граничащий с сенсационным,
резонанс вызвало выступление на форуме
президента Сбербанка Г. Грефа, который на-

звал Россию страной-дауншифтером, про-
игравшей конкуренцию другим государствам
и обречённой потому на «технологическое
порабощение». Заговорили о его «смелости»
и даже «вызове Кремлю». Запамятовали, ви-
димо, что Греф как активный член гайдаров-
ской команды несёт прямую ответственность
и за проигрыш этой конкуренции, и за «тех-
нологическое порабощение» страны. Дли-
тельное время занимая пост министра
экономики, он, несмотря на неоднократные
поручения президента, ничего реального не
сделал для ухода от такого «порабощения».
Обещал, например, прекратить экспорт круг-
ляка в пользу глубокой переработки древе-
сины, но так и не добился этого. Другой
завсегдатай форума, «инноватор» Чубайс,
также не сумел, возглавляя уже много лет
«Нанотехнологии», обеспечить обещанного
прорывного сдвига в разработке и внедрении

перспективных инноваций. Вместо этого
привлёк пристальное внимание к своей руко-
водящей деятельности со стороны Счётной
палаты и Генеральной прокуратуры...

Гайдаровцы что в правительстве, что вне
его, по-прежнему делают погоду в россий-
ской экономике. А те, кто умеет работать и по-
настоящему компетентен в своей сфере -
такие там тоже есть – вынуждены подстраи-
ваться под общий стиль. Доминируют без-
дарные экономические стратеги с чисто
книжным, поверхностным знанием рыночной
экономики, а также никчемные управленцы и
хозяйственники, постоянно уходящие от от-
ветственности за допущенные провалы и по-

чему-то даже лично выигрывающие от этого в
материальном плане. С подобными «соревно-
вателями» и рыночными «новаторами» про-
игрыш любого дела заведомо обеспечен...

Отсутствие реальных достижений и кон-
структивных идей представители правитель-
ства компенсировали активным самопиаром.
Первый заместитель председателя прави-
тельства И. Шувалов заявил, что у правитель-
ства в это сложное время «нет ни одной
большой ошибки». И в самом деле, ошибок
нет, но есть кризисные, минусовые темпы
роста, самое большое с конца 90-х годов –
почти на 10 процентов – снижение реальных
доходов населения и, наконец, обвальное,
бьющее все антирекорды падение курса
рубля. К этому следует добавить прогресси-
рующую деградацию здравоохранения и 
образования. Неужели ко всему этому пра-
вительство никакого отношения не имеет?

Если это так, то чем в конце концов оно зани-
мается? А если всё определяет падение или
наоборот повышение цены на нефть, то
нужно ли нам такое правительство? Не
уместней было бы в плане усиливающейся
сейчас тенденции на сокращение бюджет-
ных расходов заменить его скромным бюро
из 3-4 человек по слежению за мировой ры-
ночной конъюнктурой?

Пошли разговоры о новом антикризис-
ном плане правительства. Но таких планов и
программ было уже предостаточно, только
вот сколько-нибудь ощутимого эффекта от
них не наблюдается, что, впрочем, вполне
соответствует сложившемуся стилю выс-

шего хозяйственного руководства. Разраба-
тывать программы, которые остаются лишь
благими пожеланиями, раздавать обещания,
за невыполнение которых никто никакой от-
ветственности не несёт, издавать приказы и
распоряжения, которые попросту игнори-
руются... К чему это приводит, свидетель-
ствует гигантский «распыл» федеральных
средств, вложенных в утверждённые прави-
тельством конкретные проекты в регионах.

По официальным данным, из 660 таких
проектов в настоящее время реализуются
только 20. Как отмечал по этому поводу пре-
зидент России В. Путин, это касается уже не
миллиардов, а триллионов фактически
«омертвлённых» рублей. Понятно, что спад
рыночной конъюнктуры неизбежно должен
был сократить число таких проектов. Но
чтобы из всех них осталось всего 3%... Что
это, как не очевидная управленческая неком-

петентность и беспомощность? Плюс вопию-
щая безответственность - за гигантское
омертвление гигантских средств никакой ре-
альной ответственности, насколько из-
вестно, никто не понёс. Значит подобное
безобразие, выбираю самое мягкое слово,
будет продолжаться и впредь.

«Надо в это сложное время не критико-
вать, а поддерживать правительство», -
увещевал меня солидный чиновник из руко-
водящих сфер. Кого поддерживать-то? Тех,
кто завёл страну в кризисный спад и даже
не видит каких-либо путей выхода из него?
Тех, кто неспособен эффективно работать и
изменять ситуацию к лучшему, возлагая все

надежды на привычное и убогое «рынок всё
сам поправит»?

Автор этих строк отнюдь не принадлежит
к числу сторонников первого российского
президента Б. Ельцина. Но надо отдать ему
должное: в кризисный 1998 год Ельцин сумел
поставить у правительственного руля
команду не липовых, а настоящих профес-
сионалов во главе с Примаковым, которому,
между прочим, не очень-то доверял и кото-
рый не состоял в кругу его личных друзей.
Новое правительство вышло из тупиковой
схемы «рынок сам всё поправит» и прибегло
к активному государственному регулирова-
нию. Кризис удалось быстро преодолеть.
Такой решительный разворот необходим и
сегодня. Нужна лишь политическая воля.

В. ЛИТОВ,
РИА Трибуна
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Исторические события развивались так, что самыми из-
вестными политическими американоидами, москов-
скими гитлеровцами, врагами России считались 

А. Минкин, заявлявший, что “лучше бы победил А. Гитлер, а не
И. Сталин” и доктор философских наук И.Чубайс, сделавший
“научное открытие” - “А. Гитлер был умнее И. Сталина”. Кучка
гитлеровцев сосредоточилась в Москве. Данных об их суще-
ствовании на периферии пока нет. Галицийские нацисты, бан-
деровцы и их пособники из числа граждан России легально и
нелегально стали активно действовать после 1990 г. Такое бы-
строе появление галицийских нацистов и их пособников стало
возможным только потому, что начиная с 1939 г. и до недавнего
времени по отношению к ним проводилась политика либераль-
ного идеализма. Если кучка московских гитлеровцев не смогла
серьёзно увеличиться, то галицийские нацисты сумели оккупи-
ровать Украину, начать ускоренную бандеризацию народа. 

В условиях либерального идеализма галицийские наци-
сты стали вербовать граждан России для проведения нацио-
налистической пропаганды и организации публичных акций
различного рода. Из многочисленных фактов вредоносной
деятельности приведём несколько примеров. Так, галиций-
ским нацистам удалось привлечь к распространению в
Москве и других городах литературы, восхваляющую банде-
ровщину. Директор московской библиотеки украинской ли-
тературы Н. Шарина занималась этим делом несколько лет.
Б. Немцов организовал шествие по улицам Москвы своих
единомышленников и приехавших на это мероприятие бан-
деровцев с их символикой. В первом ряду этой колонны шел
сам Б. Немцов и А. Макаревич. В начале 2016 г. галицийские
нацисты при организационной и другой поддержке США на-
чали проводить кампанию с требованием немедленно осво-
бодить от уголовной ответственности Н. Савченко. К этой
компании подключились политические американоиды Рос-
сии, которые стали собирать подписи в защиту Н. Савченко,
писать обращения к президенту России.

В своём обращении подписанты Л. Улицкая, Е. Асс, З. Све-
това, М. Чудакова, С. Алексиевич, И. Прохорова, В. Шендеро-
вич и еще около семидесяти человек утверждают следующее: 

1. “Между тем обоснованность обвинений против Сав-
ченко до сих пор ничем не доказана”. “У Савченко есть твёр-
дое алиби…”.

2. “Надежда Савченко должна быть освобождена из-под
ареста и жизнь ее должна быть таким образом спасена”.

3. В России с давних лет существует великая традиция ми-
лосердия, “Мы просим Вас проявить к Надежде Савченко
личное милосердие, от которого зависит ее жизнь”.

Из анализа вышеизложенного текста высоко образован-
ных подписантов видно, что они разделяют эсэсовско-банде-
ровские взгляды и поведение галицийских националистов и
решили во что бы то ни стало спасти от заслуженного нака-
зания подсудимую до вынесения приговора. Н.Савченко во-
одушевленная тем, что ее выбрали депутатом Верховной
Рады, членом ПАСЕ, тем, что П. Порошенко присвоил ей зва-
ние «Героя Украины», поляки сделали её лауреатом польской
премии Яна Корчинского “Орел”, решила шантажировать суд,
запугивая всех самоубийством в тюрьме. Такой способ шан-
тажа давно известен. Тогда применяется насильственное
кормление или метод экс-премьер-министра Англии Марга-
рет Тэтчер - разрешить преступнику распорядиться своей
жизнью. Считая себя специалистами по проблемам Украины
и симпатизируя галицийским нацистам, в защиту Н. Саченко
выступили и отдельные активисты. Цитируем текст, отличаю-
щийся неимоверным хамством, за который следовало бы
привлечь к уголовной ответственности: “В ЗАЩИТУ НА-
ДЕЖДЫ САВЧЕНКО. ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО В. Путину” - ни-
чтожному Президенту ВЕЛИКОЙ России. Я, Лилия
Парнева-Праченко, требую от вас безоговорочно и немед-
ленно освободить НАДЕЖДУ САВЧЕНКО, которая томится в
российской тюрьме и ожидает несправедливого и жестокого
приговора, и как ЖАННА д АРК для Франции, так же стала
символом стойкости и преданности своей “РОДИНЕ -
УКРАИНЕ”. Следует назвать еще один позорный факт, когда
руководитель сгнившего на корню “Яблока ”Г. Явлинский
предложил вернуть Крым оккупировавшим Украину галиций-
ским нацистам и предлагает выдвинуть свою кандидатуру на
пост президента России. Названные и неназванные подпи-
санты многих обращений, не имея объективных данных, уве-
ренно поддерживают Н. Савченко, являющуюся носителем
эсэсовско-бандеровского мышления и поведения. Это ре-
зультат массовой бандеризации народа Украины. Подпи-
санты, наблюдая то, что творят на Украине галицийские
нацисты, никогда не выступают в защиту страдающих женщин
и детей, не принимающих участия в конфликте.

Политические американоиды России страдают целым
рядом психических заболеваний: неспособностью объективно
воспринимать реальную действительность, патологической са-
моуверенностью, словесной диареей и т.п. На основании раз-
личных достоверных данных следует печальный вывод:
интеллект и мораль российских американоидов, как и галиций-
ских нацистов, деформирована и находится на уровне ниже
низшего предела, а иногда отсутствует вообще. Проблема за-
ключается в том, что властные структуры России проводят по-

литику либерального идеализма и недооценивают нарастаю-
щую опасность этой политики. Вполне может случиться, что
кучка российских американоидов может захватить власть с по-
мощью США и раздербанить Россию так, как раздербанили её
Б. Ельцин, Е. Гайдар, А. Чубайс и им подобные. То, что власть не
признает галицийских нацистов, фашистов, этнических мутан-
тов, носителей эсэсовско-бандеровского мышления и поведе-
ния свершившимся фактом – это явная ошибка с негативными
последствиями. Но кто не даёт возможности в эпоху либераль-
ного идеализма в передачах “Право знать”, “Время покажет”,
“Вечера с Соловьевым” и др. хотя бы обсудить данные о том,
что народ Украины и народ Галичины по политическим и рели-
гиозным причинам не приспособлены для совместного прожи-
вания в одном государстве, тем более унитарном. Нас
настораживает, что истинную причину происходящего на
Украине не обсуждают все СМИ. Галицийские фашисты, как и
немецкие фашисты, не имеют права на существование ни в
одной точке земного шара. Поэтому освободить от них надо не
только Крым, но и всю оккупированную Украину за исключе-
нием Галичины. Для этого народ Украины должен однозначно
желать освободиться от оккупантов.

Давно пора прекратить называть галицийскую армию, га-
лицийские эсэсовско-бандеровские военные формирования
“украинскими силовиками”.

22 марта за преступления галицийская нацистка, военно-
служащая эсэсовско-бандеровского формирования “Айдар”
была осуждена на 22 года лишения свободы. В ее защиту с
лживыми утверждениями выступили Б. Абама, Д. Керри, га-
лицийские нацисты и российские политические америка-
нойды типа А. Венедиктова и А. Красовского.

Ведущий передачи “Время покажет” П.О. Толстой 22
марта 2016 года, обращаясь к постоянному участнику пере-
дач В. Ковтуну, галицийскому нацисту, этническому мутанту,
носителю эсэсовско-бандеровского мышления и поведения,
заявил: «Мы всех украинцев любим и Вас тоже».

П.О. Толстой проигнорировал то, что время уже давно по-
казало: галицийские нацисты, значительная часть народа Га-
личины, украинцами не являются.

Россия должна прекратить политику либерального идеа-
лизма в отношении явных внешних и внутренних врагов,
иначе они в ближайшее время создадут обстановку либе-
рального идиотизма.

Ю. КОЗЛОВ
В. ИВАНОВ

Р. СЕРГИЕНКО

Роман Бессмертный, стартовавший в по-
литику с первого, «оранжевого», Майдана,
ныне не у дел. Должность у него нулевая –

представитель Украины в политической под-
группе трехсторонней контактной группы по
урегулированию в Донбассе (Минск-2).

Грустно ему. Поэтому он оттягивается по
полной только в малочисленных публичных вы-
ступлениях. Недавно вот в эфире «112
Украина» яростно набросился на строитель-
ство керченского моста. Стоит процитировать
почти полностью: «Не будет там моста ника-
кого. Не будет! Россияне будут эти сваи вби-
вать еще не одно десятилетие. Был только
один человек, который план подготовил и имел
реальные, достоверные механизмы строи-
тельства там моста, – это министр строитель-
ства фашистской Германии Альберт Шпеер.
Хотите – возьмите в архивах эти документы».

Бессмертный блеснул эрудицией и нема-
лым знанием геологии, уверяя, что место
строительства моста проходит по стыку текто-
нических плит: «На сегодняшний день все
знают, что на стыке этих двух плит невозможно
строить мост, потому что они движутся всё
время. А мы живем этой сказкой. Ответ про-
стой, он лежит на поверхности. Почему мост
не построили? Потому что его невозможно там
построить!»

Пытливые соотечественники могут поду-
мать, что вряд ли стоило этот выпад относить
к знаковым событиям недели. Но это как по-
смотреть…

С моей точки зрения, злопыхательская ти-
рада Бессмертного – хрестоматийный пример
распада личности старых майданных кадров.
Обратите внимание, соотечественники, по

специальности г-н Бессмертный – учитель ис-
тории, который не учительствовал, а сразу
ушёл в политику в то «золотое» время, когда у
нас сельские дурачки становились депута-
тами, а местечковые бухгалтеры президен-
тами. Если внимательно вчитаться в
небольшой по объёму текст, произнесенный
Бессмертным, можно обнаружить большие
провалы в мышлении. Не меньшие, чем у на-
шего знаменитого киевского градоначальника.

Во-первых, именно в районе строительства
керченского моста никакого стыка тектониче-
ских плит нет. Об этом, как минимум, знал Аль-
берт Шпеер, на авторитет которого ссылается
Бессмертный. Иначе бы Германия во время
войны не начала строить подобный мост. А
немцы его строили. Сваи разрушил не текто-
нический сдвиг, а движение льда. К тому же я
уверен, что строители современного моста по-
лучили достаточно полное и основательное
геологическое обоснование.

Во-вторых, если даже предположить, что под
Керченским проливом есть некий стык, то г-ну
Бессмертному стоило бы полюбопытствовать
относительно движения тектонических плит,
прежде чем публично нести заведомую чушь. В
век Интернета это сделать несложно. Так вот,
плиты действительно движутся на расстояние от
1 до 20 сантиметров в год. Движение плиты под
Керченским проливом и вовсе ничтожно – около
5-7 миллиметров в год. В одной из статей в Ин-
тернете приводится красноречивый подсчёт:
для того чтобы в результате движения тектони-
ческих плит исчезло Средиземное море (это,
по геологическим понятиям, совсем недалеко
от Керченского пролива), понадобится 50 мил-
лионов лет. Боюсь, что даже человек с фами-

лией Бессмертный до этого события не
доживёт. Так же, как не удастся ему
своими глазами увидеть, как «мощные
европейские тектонические процессы»
завалят «хрупкий русский мост». А вот то,
что строящийся мост даже без всяких
сдвигов плит уже крепко «прищемил
хвост» Бессмертному и иже с ним, видно
невооруженным глазом.

ПОГОВОРИЛИ… И РАЗОШЛИСЬ
Пётр Порошенко выступил на откры-

тии первого заседания Международного
консультативного совета. Прозвучала
старая песня о главном – санкции против
России: «Скоординированная позиция
всего мира, «большой семерки» и ЕС от-
носительно санкций жизненно необхо-
дима. Мы привержены выполнению
Минских договоренностей и настаи-
ваем, чтобы Россия выполняла все пункты».
Сошлюсь на Интерфакс: «Он отметил, что
санкции нужны для давления на Россию и для
скорейшего перехода к переговорам. Кроме
того, они помогут вернуть контроль над грани-
цей, обеспечить условия для выборов, а также
восстановить украинский суверенитет на не-
контролируемых Киевом территориях».

На фоне этой русофобской риторики замы-
ливаются неоспоримые факты, а именно:

– официальный Киев ни разу не садился
за стол переговоров с мятежными республи-
ками Донбасса;

– поправки к Конституции Украины не
приняты;

– по большому счёту ни одного пункта Мин-
ских договоренностей, кроме шаткого пере-
мирия, не выполнено.

Сам посыл к принуждению России выпол-
нять Минские договоренности ложен, по-
скольку Россия не является стороной
конфликта. Ведь ни в одну киевскую голову не
приходит мысль потребовать соблюдения
Минских договоренностей от Франции и Гер-
мании – других участников «нормандской чет-

вёрки». Более того, наблюдатели ОБСЕ за 20
месяцев мониторинга границы РФ и Украины
ни разу не зафиксировали ни одного перехода
границы российской техникой и военнослужа-
щими РФ. Это факт, обнародованный самой
миссией ОБСЕ. Однако он намеренно игнори-
руется и Киевом, и США, и ЕС. Потому что не
вписывается в антироссийскую истерию.

Однако речь Порошенко перед членами
Международного консультативного совета
имела и немедленные реальные результаты. А
проявились они в том, что выступавшие после
Порошенко докладчики «нагло съехали с темы»
санкций. Бывший глава МИД Польши Радослав
Сикорский: для Украины сейчас необходимо со-
средоточиться на реформах и продолжать эф-
фективную борьбу с коррупцией. Руководитель
комитета Европейского парламента по ино-
странным делам Элмар Брок: Украина должна
продолжать проводить реформы, которые под-
твердят ее способность быть успешной.

Ни слова о санкциях. На том и разошлись.

Евгений КОРОТКОВ, 
«Рабочая газета», Киев

ÑÖãüí ìäêÄàçì
На Украине может появиться новая горячая точка

— Закарпатье. Это случится, если Соединенным Штатам
удастся реализовать план раздела Западной Украины
между своими союзниками в Восточной Европе. Об этом
рассказал один из лидеров движения русинов, премьер-
министр непризнанной республики Подкарпатская Русь
Петро Гецко.

По его словам, Вашингтон, разочарованный результа-
тами Майдана и несостоятельностью новой украинской
власти, пытается переиграть сценарий в свою пользу,
превратив провал в относительную победу. Единой и не-
делимой Украиной при этом придётся пожертвовать, од-
нако она и так уже потеряла Крым и Донбасс, а если Киев
продолжит агрессию на юго-востоке, может в перспек-
тиве потерять и всю Новороссию.

Планы американцев в Закарпатье вскрылись после
того, как в регион зачастили их эмиссары. Так, на встре-
чах с губернатором Геннадием Москалём и мэрами мест-
ных городов были замечены помощник посла США на
Украине Майлс Дадли и дважды бывший губернатор, а
также экс-глава администрации президента Ющенко Вик-
тор Балога. Тема разговоров — возможность создания
независимой республики Подкарпатская Русь.

Сразу следом за американцами в Закарпатье при-
ехали европейцы. Всё закономерно — хозяева мира
«пробивают поляну». Если шансы на реализацию геопо-
литической конструкции высокие, к делу подключаются
их союзники и будущие бенефициары, те, к кому отойдут
территории. Геннадий Москаль и новый мэр одного из
ключевых городов региона — Ужгорода — Богдан Анд-
реев уже понимают неизбежность такой трансформации,
утверждает Гецко. В отличие от города Мукачево, высту-
пающего за единую Украину.

Лидер русинов пояснил, что челночная дипломатия
Запада начиналась втайне от властей Украины, хотя сей-
час в Киеве уже не могут не понимать, куда всё движется.
По всему видно, отметил Гецко, что раскачивают и без
того прохудившуюся лодку украинской государственно-
сти вовсе не русины и не Россия, а именно Запад. Речь
идёт о возможном выделении из состава унитарной пока
страны с последующим вхождением в состав Польши,
Словакии, Венгрии или Румынии.

Причём Венгрия лидирует в неформальном соревновании
за души жителей Закарпатья, опережая не только Польшу, но
даже США. Именно Венгрия реализует в Закарпатье массу
инициатив гуманитарного, культурного характера, вкладывает
средства, привязывая к себе регион тысячами невидимых
нитей. Небольшая по размеру, эта страна жадна до новых тер-
риторий. Кроме того, работает еще и комплекс бывшей Ав-
стро-Венгерской империи и, возможно, жажда мести СССР
— России за послевоенный период.

С началом военного конфликта на Украине Венгрия об-
ратила пристальное внимание на западный регион сосед-
него государства. По заявлению премьер-министра Яноша
Лазара, Будапешт беспокоила судьба венгерского этниче-
ского меньшинства в Закарпатье. Более того, на апрельской
2015 года сессии ПАСЕ представитель Венгрии Тамаш
Гауди-Надь назвал Украину «искусственным государством»
и заявил о претензиях своей страны на часть ее территории.

Русинам, пусть они и стремятся создать Прикарпат-
скую Русь, всё происходящее очень не нравится. Они не
хотят менять бандеровцев на венгерских националистов.
Их мечта — автономия в составе Украины. Так решил
народ еще на референдуме 1 декабря 1991 года. В этом
жителей Закарпатья поддерживает и диаспора, широко
распространённая в мире. Тайная дипломатия США их на-
стораживает. В худшем случае русины ожидают нового
Донбасса или Косово.

Гецко обратил внимание на то, что губернатор Мос-
каль ведёт себя неадекватно по отношению к региону. Он
напомнил историю с блокировкой российских фур. Дей-
ствия бойцов «Правого сектора» всего за неделю при-
несли 163 млрд. гривен убытка, но при этом губернатор,
СБУ и прокуратура признали блокировщиков героями.
Москаль в этой ситуации пытается усидеть на нескольких
стульях. В том числе потому, что надеется на возможное
присоединение к одной из европейских стран.

Добиваться автономии в составе Украины обычными
средствами, по мнению Гецко, уже бесполезно. Возмож-
ным выходом из положения русины видят так называе-
мый пражский формат — разговор с Киевом с опорой на
Европу. При этом своими врагами они по-прежнему счи-
тают украинских националистов.

«БУТЫЛОЧНОЕ ГОРЛЫШКО» ЕВРОПЫ
Внимание американцев к региону лидер русинов объ-

ясняет особенностями географического положения За-
карпатья. Это «бутылочное горлышко» Европы. Весь
транзит — газ, электричество, авто- и железнодорожное
сообщение — идёт через местные перевалочные пункты.
Напомним, построенный еще в советские времена газо-
провод в Европу именовался по своим ключевым точкам:
Уренгой — Помары — Ужгород.

Негласный конкурент крупнейшего местного транс-
портного узла города Чоп белорусский Брест, через кото-
рый тоже проходят значительные объёмы грузов из Азии
в Европу, до недавнего времени проигрывал Закарпатью
с соотношением 40 к 60. С началом войны на Украине си-
туация, конечно, изменилась. Но это временно, понимают
и в Ужгороде, и в Вашингтоне. Однажды всё вернется на
круги своя, а значит необходимо установить свой конт-
роль над перспективной территорией.

Тем более обстановка благоприятствует. До 1938 года
Подкарпатская Русь входила в состав Чешской конфеде-
рации, куда ее включили после Первой мировой войны по
Сен-Жерменскому договору, утвердившему раздел Ав-
стро-Венгрии. Причём регион имел там автономию. Это
позволяет раскачивать ситуацию, напоминая об истори-
ческом прецеденте, что и намерены сделать Соединен-
ные Штаты.

Гецко отмечает, что американцы поняли, насколько
буйным нравом обладают сторонники Бандеры с Запад-
ной Украины, и не доверяют им. Любая транспортная ин-
фраструктура в смежном регионе, населённом
западенцами, немедленно окажется под угрозой. Насе-
ление же Закарпатья (в частности, русины) традиционно
законопослушно. Разбой и агрессия не его стихия. Аме-
риканцам для их целей земли русинов подходят. Причём
решение принято давно. На момент начала Майдана оно
формулировалось как «Украина или наша, или ничья».
Сейчас это решение материализуется.

Для Москвы подобные планы заокеанских «партнё-
ров», как ни странно, могут оказаться выгодными. Некое
особое расположение русинов к России не следует пре-
увеличивать. РФ далеко, и особенности географического
положения, видимо, уже не позволят нам иметь общую
границу или тем более территорию. А вот раздел Украины
с последующим отложением от нее всех областей Ново-
россии — это реальный результат, синица в руках.

Для этого следует параллельно разжечь аппетиты
Польши, Румынии и Венгрии, их жажду получить другие
области Западной Украины. В итоге от нынешнего рых-
лого, аморфного и во многом нелепого государственного
образования останутся лишь 9–10 центральных областей
вокруг Киева. Лишённая эксцентричных западенцев,
Украина действительно имеет шанс превратиться в спо-
койную европейскую страну вышиванок и вареников.

Сергей АКСЁНОВ

РОССИЙСКИЕ ГИТЛЕРОВЦЫ И БАНДЕРОВЦЫ

ТЕКТОНИЧЕСКИЕ
СДВИГИ В ГОЛОВАХ
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При сравнении понятий «научная» и «поря-
дочность» наглядно видна их нетожде-
ственность, несоответствие, несовпадение

друг с другом. Первое принадлежит к обширной
сфере познания реального мира, второе - к нрав-
ственным, моральным характеристикам человека.
Но что симптоматично, разрыв, нарушение их
взаимодействия активизирует распространение
такого явления, как фальсификация. При этом в
применении к истории понятие «научность», а в
применении к учёному понятие «порядочность»
утрачивают своё значение, становятся просто из-
лишними. Фальсификация расцветает пышным
цветом. В современной России «фальсификация»
получила настолько широкое распространение,
что в процесс коммуникации вынужден был вме-
шаться президент В.В. Путин. Фальсификация (с
лат. яз.) - подделка, поддельный продукт. Путин же
обращает внимание на то, что под фальсифика-
цией отечественной истории скрываются фанта-
зии так называемых учёных-историков, бредовые
видения прошлого русского народа, фантасмаго-

рические картины и фигуры, нечто нереальное, на
самом деле никогда не существовавшее. Напри-
мер, идиомы: «святая Русь», «народ-богоносец»,
«большевики уничтожили русскую культуру», «ре-
форматоры принесли в Россию свободу и демо-
кратию». С точки зрения логики речь идёт о
беспардонной подмене понятий. С точки зрения
социальной - о разложении, деформации обще-
ственного сознания населения страны.

Вымышленная картина мира, особенно вы-
мышленного прошлого, всегда присутствовала в
жизни общества, но только на индивидуальном
уровне. Графически оформлялась в фольклоре,
эпистолярном жанре, дневниках, мемуарах, про-
изведениях художественной литературы. Но
только во второй половине ХХ века фантазии за-
местили в истории научные знания и приобрели
самодовлеющее значение. Отправной точкой
явился XX съезд КПСС. Невежественный руково-
дитель государства ложью, большой ложью, ди-
кими измышлениями заполнил официальную
политическую пропаганду. Учёные-историки,
«попы марксистского прихода», подхватили и по-
несли её в массы, гипертрофированно расширяя
и расцвечивая в разные цвета радуги. Характер-
ный пример из чрезвычайно распространённой
серии очерков истории партийных организаций.
Оренбургская городская организация РСДРП, по
архивным данным, начитывала в 1907 году 7 че-
ловек и 12-15 сочувствующих. Организация была
смешанной, состояла из ссыльных меньшевиков,
большевиков, эсеров, грузинских революционе-
ров. В годы нового революционного подъёма уве-
личилась до 28 человек. Перед Февральской
революцией в Оренбурге сохранилась в подполье
небольшая группа большевиков. Смешанной ор-
ганизация РСДРП оставалась до середины 1917
года. Объяснялось это особенностями соци-
ально-классового состава населения. В городе
проживало значительное количество чиновников,
военных, полиции, духовенства, купечества, ре-
месленников, приказчиков и другого мелкобур-
жуазного люда. Рабочие составляли около 10%
населения. Оренбург являлся законодательно
установленным местом ссылки политических
преступников империи.

У оренбургских местечковых авторов взгляд
на историю иной. «В первой русской революции
организация РСДРП получила своё боевое кре-
щение. К концу 1905 года она насчитывала 120
человек, а в 1907 году - уже 250. ... В условиях
подполья Оренбургские большевики распро-
страняли среди трудящихся произведения К.
Маркса, Ф. Энгельса, В.И. Ленина, Г.В. Плеха-
нова, принятую II съездом Программу РСДРП,
выпускали листовки, в которых излагались ле-
нинские положения о задачах революции»
(«Очерки истории Оренбургской областной орга-
низации КПСС». Челябинск. 1973, с.28-29). Полёт
фантазии необыкновенный. Авторов этого бреда
не смущало, что в годы реакции большевистские
организации повсеместно были разгромлены и
большинство революционеров находилось в
тюрьмах, ссылках, эмиграции. Численность пар-
тии катастрофически упала. К началу 1917 года в
РСДРП(б) начитывалось всего 23,8 тысячи чело-
век в масштабах страны. И только в Оренбурге
большевики «расширяли» свои ряды. Дальше
больше. Авторы фантазируют: «При общегород-
ском комитете РСДРП функционировали группа
пропагандистов, военная группа, боевая дру-
жина, подпольная типография. ... Члены комитета
ездили в командировки и получали суточные. ...
В городе издавались легальные социал-демо-
кратические газеты: «Оренбургский листок»,
«Наш Край», «Степь», «Простор» и другие» (указ.
соч. сс.41,43). «К 26 сентября 1917 года больше-
вистская организация города насчитывала 260
членов, а в октябре - 500» (указ. соч. с. 105). Га-
зеты издавались, но это были частные издания
либеральной, демократической направленности,
не имевшие к большевикам никакого отношения. 

Пространное цитирование понадобилось для
иллюстрации способов искажения истории, соз-
дания вымышленного прошлого местной орга-
низации КПСС.

Обращая внимание на искажение истории в
писаниях современных авторов, действия ре-
альных большевиков не умаляю. Они действо-
вали в исторических обстоятельствах и делали
всё, что могли для победы Октябрьской револю-
ции. Но только при помощи Реввоенсовета Со-
ветской Республики удалось разгромить
контрреволюцию на Южном Урале.

Приведённый пример не является исключе-
нием или единичным фактом партийной истории.
После «секретного» доклада Хрущёва, покончив-
шего с большевизмом, зуд мифотворчества, а
вернее лакейства, охватил толпы «исследовате-
лей» истории КПСС. Особенно старались до-
центы и профессора Академии общественных
наук при ЦК КПСС, Института марксизма-лени-
низма, Высших партийных школ. «Очерки» и «Ис-
тории» республиканских, краевых, областных,
городских, районных, поселковых, заводских,
кишлачных, хуторских партийных организаций
множили «подпольные» ряды РСДРП(б) до 1917
года, увеличивая когорту «старых большевиков».
Правилом «хорошего тона» стало иметь «своего»,
местечкового «старого большевика», а лучше не-
сколько, который непременно «встречался» с Ле-
ниным, пил чай и давал советы Ильичу.
Примечательно! В.М. Молотов не считал себя
старым большевиком, дистанцируясь от новоде-

ланных (см.: Чуев Ф. Сто сорок бесед с Молото-
вым: Из дневника Ф. Чуева. М., 1991. с.179).

Липовые «старые большевики» заседали в
комитетах, советах, комиссиях, президиумах,
делились воспоминаниями с подрастающим по-
колением. Чтобы растворить, окончательно ми-
нимизировать идеи большевизма, накачивали
количественный состав КПСС, пока она не пре-
вратилась в аморфного, 19,5-миллионного мон-
стра, по команде ЦК исчезнувшего с арены
истории на рубеже 90-х годов прошлого века.
Читая вымышленные «Очерки», воспринимая на
веру утверждения о многочисленности партий-
ных организаций, я терялся в догадках о причи-
нах Гражданской войны. Если большинство
населения читало Маркса-Ленина и было
«наше», то с кем воевали, устанавливая Совет-
скую власть?

Порождением доклада Хрущёва явился и
мрачный, чёрный, трагедийный окрас описания
социалистического строительства в СССР. Тема
репрессий стала довлеющей в исторических ра-

ботах. Опять же по-
явилась мода иметь
«своего» местечко-
вого пострадавшего
от беззакония Ста-
лина. Её дополнили и
расширили раска-
зачивание, истребле-
ние интеллигенции,
коллективизация, пе-
реселение народов и
т.д. и т.п. За многие
десятилетия антиста-
линского психоза су-
щественно переста-
вили акценты в мас-
совой политической
пропаганде, уйдя от
классовой борьбы в
царской России и
сделав основной упор
на «зверствах» тоталитарного сталинского ре-
жима. Несомненно, в центре «чёрной» пропа-
ганды находится фигура И.В. Сталина. Он
главный идеолог, главный организатор террора,
а следовательно, и главный обвиняемый. По
сути, послесталинский монстр - КПСС предала
своё славное революционное прошлое, соблаз-
нившись навязанной Западом конвергенцией,
мирным сосуществованием с капитализмом.
Предательство многолико. Его причиной может
быть и страх, и корысть, и зависть, и честолю-
бие, и авантюризм, и шаткость идейных пози-
ций, и стремление пощекотать нервы, и
нездоровая потребность в мазохизме, и извра-
щённость натуры, и пьянство, и жажда властво-
вать, и мстительность, и элементарная,
«беспричинная» подлость. Характерно, что
обличители Сталина и советского социализма
оказались главными рупорами контрреволюции
и реставрации капитализма в нашей стране в
конце XX столетия.

Генетическим свойством науки является кри-
тическое отношение к постулатам, догматам, ав-
торитетам. Марксистско-ленинская идеология
научная, а значит критичная. Коммунистическая
пропаганда научная, а значит критичная. Но за
более чем полвека не было предпринято ни
одной попытки просто, элементарно, с позиции
здравого смысла проанализировать «закрытый
доклад» Хрущёва на XX съезде КПСС. Порази-
тельно, научную экспертизу провели учёные
американской новой исторической школы,
последователи Джона Арчи Гетти, Роберта Тэр-
стона, Роберта Меннинга. Они установили, что
исторические свидетельства буржуазной сове-
тологии используются откровенно жульниче-
ским образом. Критерием их подбора служит
крайняя враждебность к И.В. Сталину. Прошту-
дировав свидетельства тоталитарной советоло-
гии и, что ещё важнее, стараясь сохранить
объективность, исследователи новой школы по-
казали несостоятельность троцкистских, хру-
щёвских и горбачёвско-ельцинских интерпре-
таций советского прошлого.

В научном мире подлинной сенсацией стала
книга «Антисталинская подлость» («Алгоритм»,
2007) американского историка, профессора
Монклерского университета Гровера Ферра, в
которой дотошно разбирается «закрытый», или,
как говорят на Западе, «секретный» доклад Хру-
щёва. По мнению учёного, среди всех «обличи-
тельных» утверждений доклада, поддающихся
проверке, не оказалось ни одного правдивого. 
Г. Ферр выделил 61 «обличительное» утвержде-
ние. Каждое из них исследовал в свете истори-
ческих свидетельств и как стало понятно в итоге,
в «закрытом» докладе Хрущёв не сказал про Ста-
лина и Берии ничего, что оказалось бы правдой.
Шестьдесят одна ложь Никиты Хрущёва! Амери-
канский историк считает, что главной мишенью
речи Хрущёва был не сам Сталин, а политиче-
ский курс, который связывался с именем по-
следнего. Цель Хрущёва состояла в том, чтобы
положить конец демократическим реформам,
начатым, но так и не завершённым при жизни
Сталина. Именно Сталин стоял во главе борьбы
за демократизацию советского общества,
борьбы, которая оказалась в самой сердцевине
политических процессов, происходивших в
СССР в 1930-1950-е годы. Книга профессора Г.
Ферра «Антисталинская подлость» - пример глу-
бокой научной порядочности историка. Поступок
честного человека. К сожалению, российским
псевдоисторикам элементарная нравственность
недоступна.

Один из ведущих перестройщиков - «архи-
тектор», член Политбюро ЦК КПСС, пребывав-
ший почти полвека в её рядах, прошедший в ней
путь от рядового аппаратчика до главного идео-
лога, - А.Н. Яковлев в своей книге «Муки прочте-
ния бытия» (вышла в свет в 1991 г.) так
описывает реакцию всех присутствующих на
«тайный» доклад Хрущёва (А.Н. Яковлев там был,
по его словам, в числе приглашённых): «Была
мёртвая тишина, люди не смотрели друг на
друга... Я слышал только одно слово, произно-
симое одним, вторым, третьим, - «да-а». Слы-
шишь только это «да-а». Никаких разговоров,
люди шли, понурив головы, не умещалось сразу
в голове то, что услышали. Это было тяжело,
очень тяжело».

Задумаемся над этим яковлевским воспоми-
нанием. Почему люди, услышавшие с высокой

трибуны якобы правду, не выразили одобрения
фактам выявления правды, которую они, надо
полагать, долгие годы ждали? Наверное, это
было бы более естественно.

Предположим, что в первый момент люди - все
до единого! - оказались в шоковом состоянии... от
этой самой правды. Но вот прошло некоторое
время. С ведома Хрущёва, собравшего вокруг
себя людей, недовольных Сталиным, началась ан-
тисталинская кампания. Антисталинистам была
дана «зелёная улица», превратившаяся ныне в
«широкий проспект» с односторонним движением
(см. например, Реабилитация: Политические про-
цессы 30-50-х годов / Под общей ред. А.Н. Яков-
лева. - М.: Политиздат, 1991. -461 с.).

Ну и что? Кто из действительно великих, ува-
жаемых людей СССР, России и планеты Земля с
тех пор выступил с убедительным «разоблаче-
нием» жестокости и злобности Сталина, его ди-
кости и тупости, его неумелости и самодурства?
Мнение о Сталине Жукова и Рокоссовского, Мо-
лотова и Кагановича, Шолохова и Фадеева, Кур-

чатова и Королёва, Козловского и Шостаковича,
Форда и Рузвельта, Черчилля и Мао Цзэдуна,
Роллана и Барбюса, Герберта Уэллса и Бернарда
Шоу, Рабиндраната Тагора и Джавахарлала
Неру, Драйзера и Хэмингуэя мы знаем и оно по-
ложительное. Мнение Хрущёва и Микояна, Гор-
бачёва и Яковлева, Чубайса и Ходорковского,
Медведева и Дворковича тоже знаем и оно от-
рицательное.

В общем-то можно выбирать, с кем ты.
Почему после Ленина победил «невзрачный»,

«необразованный» Сталин, а, скажем, не блестя-
щий и «сверхобразованный» Троцкий? Ведь
борьба после ухода из жизни Ленина, по крайней
мере, лет 5-6, была сугубо идейной и велась от-
крыто всеми без ограничений идейными пред-
ставителями. Например, в партийных и
советских органах сверху донизу до конца 20-х
годов заседали, кроме большевиков, и эсеры, и
анархисты, и прочие, не говоря уже о главных -
открытых оппозиционерах: Троцком, Зиновьеве,
Каменеве, Бухарине и др. Все они имели свои
типографии и издавали свою литературу. Но
Сталин и сталинизм к началу 30-х годов победил
идейно. И не могли не победить. Почему? По-
тому что Троцкий выдвигал идеи, чуждые народу
- о мировой революции, о мировом коммунизме
и тому подобное, а Сталин практически решал
вопросы, в которых, как оказалось, он и теоре-
тиком был блестящим.

Троцкий и троцкисты, как тогдашние, так и
нынешние, не понимали и не понимают, что на-
роду в конце концов нужна не болтовня, а дело.
Причём дело на пользу народу, а не себе, жене,
тёще, любовнице.

Сталин применял свои способности для
дела. И Сталину это блестяще удалось, потому
что он делал то, что веками делали до него луч-
шие правители народа, и народ понял Сталина.
Как понимал Ленина. Сталин в своих делах во-
площал нужды и чаяния трудового народа.

Борьба Сталина с идейными «соперниками»
велась только идейно. До тех пор, пока «сопер-
ники» сами не перешли от идейной борьбы к
борьбе кровавой. Не был Сталин никаким пара-
ноиком и маньяком и до 1937 года ни в каких же-
стокостях не отмечен. И после 1937 г. тоже
никаких сверхжестокостей не было. Жёсткий по-
рядок был, но он был крайне необходим, по-
скольку ситуация в стране и вокруг неё была
очень специфической и задачи перед страной
стояли такие, что расслабляться было смер-
тельно (см., например, Земсков В.Н. «Организа-
ция рабочей силы и ужесточение трудового
законодательства в годы войны с фашистской
Германией». - «Политическое просвещение»,
№2, 2014). При этом Сталин проявлял порази-
тельную умеренность. Так, из бандеровцев и
власовцев после войны подверглись уголовному
преследованию не более 1,6%, как и из числа со-
ветских военнопленных, вопреки страшным слу-
хам о приказе № 227. Численность штрафбатов
и штрафрот никогда не превышала 1% от чис-
ленности боевых подразделений.

У оппозиционеров 20-30 годов не хватило ни
ума, ни порядочности понять правоту Сталина и
сталинцев и прекратить размахивать руками
после их сокрушительного поражения. Ведь, к
примеру, в 1927 г. среди коммунистов СССР про-
водилась широкая дискуссия и открытое голосо-
вание, с одной стороны, за линию ВКП(б), с
другой - за платформу оппозиции. И что же? За
сталинскую линию проголосовало 99,2%, а за
троцкистскую - 0,5% (0,3% не приняли участия в
голосовании). Полпроцента сторонников Троц-
кого в ленинской партии! Неужели нельзя было
задуматься ему и его сторонникам? Говорят, что
они были «ленинской гвардией». Так ли это?

Исторические исследования последних де-
сятилетий убедительно свидетельствуют, что
«ленинская гвардия» была не ленинской, а
«троцкистской». Ленин создавал партию не из
того, что хотелось, а из того, что было, и он был
вынужден играть по правилам, навязываемым
международным сионизмом. Троцкий с компа-
нией были приняты в партию в 1917 году как де-
нежные мешки и представители Запада. А потом
Ленин переиграл их всех. И Сталин переиграл. И
когда они это поняли, то объявили ему беспо-
щадную войну. И Сталину, и народу, его поддер-
жавшему. Отсюда и связи Троцкого с Гитлером,
отсюда и нынешнее преклонение либеральной
интеллигенции перед Львом Бронштейном.

Хрущёв в своём позорном докладе лгал: «Он
[Сталин] действовал не путём убеждения, разъ-
яснения, кропотливой работы с людьми, а путём
навязывания своих установок, путём требования
безоговорочного подчинения его мнению. Тот,
кто сопротивлялся этому или старался доказы-
вать свою точку зрения, свою правоту, тот был
обречён на исключение из руководящего кол-
лектива с последующим моральным и физиче-
ским уничтожением».

В течение всей жизни у Сталина не было хотя
бы одного случая, когда кто-то был «исключён из
руководящего коллектива» только из-за несо-
гласия с его мнением. Симптоматично, что в до-
кладе Хрущёва нет ни одного такого конкретного
примера.

Стоит напомнить: Сталин был генеральным
секретарем ЦК ВКП(б), в ЦК и в Политбюро у
него был только один голос.

Хрущёв и другие не только могли оказывать
сопротивление Сталину, но нередко на деле шли
против его мнения, к примеру, в случае с прова-

ленной Хрущёвым и
Микояном попыткой
введения по предло-
жению Сталина на-
лога на крестьянство
в феврале 1953 года.
Никто из тех, кто от-
крыто или неявно
противодействовал
этому, не был под-
вергнут ни «исключе-
нию из руководящего
коллектива», ни мо-
ральному истребле-
нию (что бы под этим
ни подразумева-
лось), ни тем паче
«физическому уни-
чтожению».

Наиболее гряз-
ными, отвратитель-

ными в «секретном докладе» Хрущёва выглядят
обвинения Сталина в подстрекательстве к мас-
совым и необоснованным репрессиям.

Ведь именно Хрущёв и другие главы партий-
ных организаций республик и областей несут
личную ответственность за массовые репрес-
сии. Это была их затея. Все имеющиеся свиде-
тельства указывают на существование серии
разветвлённых правотроцкистских антиправи-
тельственных заговоров, куда были вовлечены
многие ведущие партийные лидеры, руководи-
тели НКВД Ягода и Ежов, высокопоставленные
военные и многие другие.

Хрущёв активно способствовал фальсифика-
ции численности заключённых и репрессирован-
ных. В своих мемуарах он писал: «Когда Сталин
умер, в лагерях находилось до 10 млн человек»
(Мемуары Никиты Сергеевича Хрущёва // Во-
просы истории. 1990. №3. с.82). В Государствен-
ном архиве Российской Федерации хранятся
копии докладных записок руководства МВД
СССР на имя Н.С. Хрущёва с указанием точного
числа заключенных - 2,6 млн человек на момент
смерти И.В. Сталина. Следовательно, Хрущёв,
прекрасно информированный о подлинной чис-
ленности заключённых, сознательно преувели-
чил её почти в 4 раза.

Небезызвестные Р. Медведев, А. Антонов-
Овсеенко, Л. Разгон, А. Солженицын и другие
«разоблачители» подняли планку числа жертв
«сталинизма» до 70, 80 и даже 100 миллионов.
Например, плодовитый профессор Ю.Л. Дьяков
в книге «Идеология большевизма и реальный
социализм» (М., Тула, 2009) пишет, что КПСС
«уничтожила десятки миллионов советских
людей». Он считает большевиков виновными в
гибели свыше 110 млн человек в 1918-1958
годах (с.234). Дьяков полностью игнорирует
какие-либо исторические источники, государст-
венную статистку и просто здравый смысл. Он
строит свои далеко идущие выводы и обобще-
ния на основе патологичной страсти услужить
господствующему в России олигархату. Пара-
доксально, но факт: пример научной порядочно-
сти демонстрируют буржуазные учёные.
Крупные историки, специалисты по Советскому
Союзу А. Гетти (США), С. Виткрофт (Австралия),
Р. Дэвис (Англия), Г. Риттершпорн (Франция) и
некоторые другие подвергли открытой критике
исследования большинства западных советоло-
гов и всех доморощенных российских антиком-
мунистов, антисоветчиков и антисталинистов и
доказывают, что в действительности число
жертв репрессий, коллективизации, голода и
т.д. в СССР было значительно меньше. Они не
являются членами коммунистических партий,
сторонниками социализма или почитателями
Сталина. Они просто честные учёные-исследо-
ватели, учитывающие только достоверные
факты и здравый смысл, чуждые химерическим
фантазиям. Однако труды именно этих зарубеж-
ных учёных с их несравненно более объективной
оценкой масштабов репрессий у нас в стране
замалчиваются. В массовое сознание активно
внедрялось и продолжает внедряться только то,
что служит очернению и диффамации социа-
лизма, советского народа и России в целом.

Но не всё так плохо в отечественной истори-
ческой науке. В конце 80-х - начале 90-х годов
прошлого века Комиссия Отделения истории АН
СССР под руководством академика Ю.А. Поля-
кова опубликовала серию статей по статистике
репрессий, заключённых, спецпоселенцев, пе-
ремещённых лиц и т.д. Ведущий научный сотруд-
ник Института российской истории РАН, доктор
исторических наук Земсков Виктор Николаевич
всегда предваряет свои статьи справкой, со-
ставленной по приказу Хрущёва ещё в начале
1954 года, где говорится, что с 1921 по 1954
годы в нашей стране всеми видами правоохра-
нительных инстанций (судами, трибуналами,
«тройками» и так далее) было осуждено 3 777
380 человек. Из этого числа к смертной казни
было приговорено 642 980 человек, к содержа-
нию в лагерях и тюрьмах - 2 369 220, к ссылке и
высылке - 765 180.

Насколько достоверна эта справка, подпи-
санная Генеральным прокурором СССР Р. Ру-
денко, министром внутренних дел С. Кругловым,
министром юстиции К. Горшениным, где количе-
ство репрессированных показано с точностью
до одного человека, можно судить по сопостав-
лению архивных данных с книгой Солженицына

«Архипелаг Гулаг». Учёный подчёркивает, что
«бериевские учётчики были скрупулёзными...»,
«сводные отчёты Гулага - стостраничные
тома...», «значительная часть гулаговской доку-
ментации оказалась в гражданском архиве...»,
т.е. доступной для всех исследователей. Во
всех работах Земскова помещается таблица
«Движение лагерного населения Гулага». Из
неё узнаём, что число всех заключённых, как
уголовных, так и политических, составляло: в
1934 г. - около 0,5 миллиона, в 1937 г. - около
800 тысяч, в 1945 г. – около 700 тысяч, в 1947 г.
- около 800 тысяч человек. «Политические» со-
ставляли, например, в «знаменитом» 1937 г. -
12,8%, в 1947 г. - 38%. «Членов семей изменни-
ков Родины» перед Великой Отечественной
войной сидело 12 тысяч, после войны: в 1945 г.
- 6 тысяч, в 1947 г. - немногим более тысячи
(см., например: Земсков В.Н. Политические ре-
прессии в СССР: реальные масштабы и спеку-
лятивные построения. - «Политическое
просвещение», №6, 2013).

Были ли виновны Бухарин и другие «ленин-
ские гвардейцы» в заговоре против СССР? Судя
по логике их поведения с 1917 г., когда они пе-
риодически оказывались по другую сторону бар-
рикад от Ленина и Сталина, судя по открытому
судебному процессу, на котором присутство-
вали десятки и сотни выдающихся деятелей как
отечественных, так и зарубежных, никакой про-
цессуальной фальши не обнаруживших, - да,
были (см.: «Судебный отчёт по делу антисовет-
ского «Право-троцкистского блока». 2-13 марта
1938 г. Полный текст стенографического отчета».
М., 1938. - 708 с.).

Кроме того, «реабилитация» их, проведён-
ная в «перестроечное» время, до смешного не-
лепа и скоротечна: не публиковались вначале
даже ни состав комиссии по реабилитации, ни
текст протеста прокурора; не приводился ни
один пример, показывающий, как комиссия
устанавливала фальсифицированность про-
цесса и невиновность обвиняемого. Так же
проводилась реабилитация и при Хрущёве.

Хрущёв, Горбачёв, А. Яковлев... Люди, обма-
нувшие весь народ, всю партию, всё коммунисти-
ческое движение. Кого они могут реабилити-
ровать? Только таких, как они сами...

То же самое можно сказать о заговоре Туха-
чевского и других военных: да, был.

Коротко о якобы репрессированном команд-
ном составе Красной Армии: с мая 1937 года по
сентябрь 1939 года, то есть в течение полутора
лет, было репрессировано, говорят нам, 40
тысяч человек.

Откуда же взялось сие число - 40 тысяч? А
вот откуда. Дело в том, что 5 мая 1940 г. началь-
ник Главного управления кадров Наркомата
обороны генерал-лейтенант Е. Щаденко пред-
ставил Сталину «Отчёт о работе управления» за
1939 г. В нём среди прочего говорилось, что за
1937-1939 гг. из рядов РККА уволено 36 898
командиров по следующим мотивам: 1) по воз-
расту; 2) по состоянию здоровья; 3) по дисцип-
линарным проступкам; 4) за моральную
неустойчивость; 5) по политическим мотивам;
арестовано, то есть репрессировано, 9579 че-
ловек (одна четвёртая часть).

Далее Щаденко в этом «Отчёте» писал о том,
что многие уволенные подали жалобы и им, Ща-
денко, была создана специальная комиссия для
рассмотрения всех этих жалоб. Итог работы ко-
миссии был таков: на 1 мая 1940 г. в РККА был
возвращен 12 461 командир, причём из них 10
700, уволенных по политическим мотивам. А
всего к 1 января 1941 г. было возвращено в
армию почти 15 тысяч командиров, то есть почти
половина. Арестованных осталось около 8
тысяч, приговорены к расстрелу около 70, рас-
стреляно 17 - в основном самые высшие, напри-
мер, трое из пяти маршалов.

Были ли виновны тысячи расстрелянных и
миллионы осуждённых граждан СССР? Несо-
мненно, очень многие были. Существовали ли
люди, стремившиеся к уничтожению Советской
власти и развалу СССР? После 1941 и 1991
годов сомневаться в этом не приходится. До
сих пор большинство архивов и дел осуждён-
ных в сталинское время закрыты и остаются за-
секреченными. Почему? Потому что нынешняя
антисталинская власть прекрасно знает, что
подавляющее большинство осуждённых тогда,
и политических, и уголовных, были осуждены
за дело. Иначе зачем скрывать архивы?!

Излюбленным приёмом фальсификаторов,
оперирующих сотнями миллионов репрессиро-
ванных, является утверждение о «геноциде
собственного народа». Надо понимать: термин
«геноцид» предполагает, что территория СССР в
конечном счёте должна была стать почти без-
людной. Однако Всесоюзная перепись населе-
ния 1959 года показала, что в СССР проживало
больше людей, чем до Великой Отечественной
войны. Согласно расчётам, удельный вес об-
щего числа репрессированных по политическим
мотивам по отношению к населению, жившему в
1918-1958 годах, составляет 2,5%. Это значит,
что 97,5% населения СССР не подвергалось по-
литическим репрессиям ни в какой форме (Зем-
сков В.Н., указ. соч., с.137).

Американский историк Р. Тэрстон, выпустив-
ший в середине 1990-х годов научную моногра-
фию «Жизнь и террор в сталинской России.
1934-1941» (Thurston R/ Life аnd Теггог in Stalin’s
Russia. 1934-1941. - New Haven, 1996), пишет,
что система сталинского террора в том виде, в
каком она описывалась советологами, в том
числе советскими антикоммунистами, никогда
не существовало. Он специально подчеркивает:
влияние террора на советское общество не было
значительным; массового страха перед репрес-
сиями в 1930-е годы в СССР не было; репрессии
имели ограниченный характер и не коснулись
большинства населения страны; советское об-
щество поддерживало сталинский режим; боль-
шинству людей сталинская система обеспечила
возможность продвижения вверх и участия в об-
щественной жизни. Эти выводы американского
историка Р. Тэрстона основаны на докумен-
тально подтверждённых фактах и статистике. Не
будучи сторонником коммунизма и Советской
власти, Тэрстон сумел докопаться до историче-
ской правды. Хорошо, что ещё существуют, пусть
даже в США, историки, обладающие научной по-
рядочностью, учёные с честью и совестью. Зна-
чит, сила в Правде!

НАУЧНАЯ ПОРЯДОЧНОСТЬ ИСТОРИКА
Н.А. САВИН



19 марта (по старому стилю 6 марта г. император Нико-
лай II подписал Указ «О классификации судов военного Рос-
сийского Императорского флота», где «Высочайше повелеть
соизволил» включить подводные лодки в отдельный «разряд»
боевых судов.

Этот акт был совершён не на пустом месте. Развитие «по-
таённых судов» в России шло давно, но первая боевая под-
водная лодка «Дельфин» была построена только в 1903 г.
«Дельфин» строился под названием «Миноносца», сначала
под «№113», а затем «№150». Удачные испытания «Дельфина»
доказали возможность самостоятельной постройки подвод-
ных лодок на отечественных заводах. В связи с такими ре-
зультатами Морское министерство 13 августа 1903 г. дало
указание начать разработку проектов подводных лодок боль-
шего водоизмещения, но…

Начавшаяся русско-японская война 1904 г. нанесла боль-
шой урон русскому флоту, что вынудило царское правитель-
ство искать пути к восстановлению нарушенного равновесия
сил на море. Одним из путей решения этой задачи являлась
срочная постройка подводных лодок (пл).

С особой остротой возникла проблема подготовки команд
и офицеров для строившихся подводных лодок. В те годы в
России не было никакой организации для подготовки специа-
листов-подводников. Единственным авторитетом в этом во-
просе считался капитан 2 ранга М. Беклемишев. На него и
возложили дело подготовки кадров для строившихся подвод-
ных лодок.

Боевое использование подводных лодок не было органи-
зовано. Лишь 1 января 1905 г. организовали Отдельный отряд
миноносцев, командование которым возложили на одного из
командиров подводной лодки лейтенанта А.В. Плотто (пл «Ка-
сатка»). Новое соединение вошло в состав Отряда крейсеров,
базирующихся на Владивосток. 29 января 1905 г. на крейсере
«Громобой» состоялось совещание с целью выяснения со-
стояния лодок и степени готовности их к боевым действиям.
На этом совещании были разработаны планы двух вариантов
использования подлодок. Характерно, что эти планы пред-
усматривали использование лодок для наступательных опе-
раций. Уже в июне-июле 1905 г. 8 подлодок закончили
практическую подготовку личного состава и начали нести до-
зорную службу у островов Русский и Аскольд, оставаясь там
сутками. По мере накопления опыта и тренировки личного со-
става выходили и в отдалённые районы. Об этом стало из-
вестно японцам, что отразилось на моральном состоянии их
моряков. Об этом хорошо сказал В. Пикуль в романе «Крей-
сера»: «Японский флот охватила паника: - Это не мины! – Это
русские подводные лодки… Если это так, то, кажется, под-
тверждается секретная информация из Петербурга: балтий-
ские матросы ставили свои подводные лодки на
железнодорожные платформы – для отправки их на Дальный
Восток. – «Неужели они уже здесь?..».

К концу лета 1905 г. во Владивостоке оказалось 13 подло-
док. Качества этих лодок не отвечали условиям дальневосточ-
ного театра военных действий. Общим их недостатком была
малая дальность плавания, и Морской Технический комитет от-
носил их к разряду лодок прибрежного действия. Но несмотря
на это их присутствие внесло большой моральный фактор.

По мнению многих морских специалистов  и военно-мор-
ских историков, подводныеи лодки не только спасли Влади-
восток от прямого нападения эскадры Камимуры, а после
Цусимы и от всей мощи флота адмирала Того, они заставили
задуматься о значении нового морского оружия весь мир.

В России дальневосточный опыт использования подвод-
ных лодок осмыслили не сразу. После длительных дискуссий,
перепалок между сторонниками надводных кораблей и под-
водных лодок пришли к выводу, результатом которого и
явился императорский Указ от 6 марта 1906 г.

Опыт прошлого строительства и боевого использования
подводных лодок показал основное – необходимость подго-
товки специальных кадров для нового вида морского оружия.
8 февраля 1906 г. на рассмотрение Государственного Совета
был вынесен проект организации Учебного отряда подвод-
ного плавания. Инициатором в этой области был капитан 1
ранга Эдуард Николаевич Щенснович, впоследствии вице-
адмирал, бывший командир броненосца «Ретвизан», участник
войны с Японией. По специальному докладу Щенсновича о
необходимости подготовки кадров подводников была на-
значена комиссия, которая следующим образом сформули-
ровала своё мнение по этому вопросу: «Ни одна часть
морской специальности не требует от личного состава таких
положительных знаний, как подводные лодки; здесь каждый
должен точно знать, что ему надо сделать при различных об-
стоятельствах; ошибки не допускаются, а потому все служа-
щие на подводных лодках должны пройти самым
основательным образом соответствующий курс в школе и вы-
держать отлично экзамен по установленной программе» (ЦГА
ВМФ, ф. ГМШ, дело 27995).

29 мая было утверждено «Положение об Учебном Отряде
подводного плавания». Отряд был создан в Либаве и команди-
ром его был назначен контр-адмирал Щенснович. На первых
парах после оформления в Отряде никаких теоретических заня-
тий не было, обучение проводилось исключительно практически
на лодках. Целью занятий явилось: «обучить личный состав по-
дойти к неприятелю незаметно и попасть в него миной».

Кадры для обучения специалистов-подводников черпа-
лись из числа офицеров и команд лодок, вошедших в состав
Отряда и уже имевших опыт подводного плавания. Служив-
шие ранее на подлодках офицеры были подвергнуты в 1907 г.
специальным экзаменам. Особым циркуляром Главного Мор-
ского штаба 68 офицерам, выдержавшим экзамены, было
присвоено звание «офицер подводного плавания». 

В 1908 г. система и порядок обучения получили оконча-
тельную форму. Ученики-подводники комплектовались из
специалистов надводного флота. Общая продолжительность
прохождения курса офицерами составляла 10 месяцев, а
матросами – от 4 до 10 месяцев в зависимости от специ-
альности и степени подготовки.

На Учебный отряд подводного плавания, кроме подготовки
подводников, был возложен и целый ряд других важнейших
задач:  учебно-боевая подготовка подводных лодок на всех
морях; организация их содержания в боевой готовности; ре-
монт и снабжение, а также решение проблемных вопросов,
связанных с постройкой и использованием подводных лодок.
Все вновь построенные пл до 1914 г. поступали в состав Учеб-
ного отряда, который осваивал их, укомлектовывал личным со-
ставом и после завершения учебно-боевой подготовки
выделял дивизионы для Черноморского и Балтийского флотов.

Отряд пл во Владивостоке также комплектовался подвод-
никами из Учебного отряда подводного плавания, и был под-
чинён ему в отношении учебно-боевой подготовки.

В период 1906 – 1914 гг. Учебный отряд подводного пла-
вания проводил значительную учебную и научно-исследова-
тельскую работу. Он явился значительной вехой в развитии
наших подводных сил.

После 1914 г. подводные лодки показали свою незамени-
мость во всех флотах мира. «Подводная лодка… являлась цент-
ром, вокруг которого развёртывались военные, политические и
экономические концепции. Она становилась одним из главных
факторов войны», - писал в 1936 году военный историк вице-ад-
мирал А.В. Шталь, что впоследствии полностью подтвердилось.

Вадим КУЛИНЧЕНКО,
капитан 1 ранга в отставке, 

ветеран-подводник
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Время неумолимо движется вперёд. Вот
ещё один год отделяет нас от трагиче-
ских событий марта 1953 года – смерти

И.В. Сталина.
Прошло 63 года, а мы до сих пор достоверно

не знаем – когда, где, как и отчего умер Иосиф
Виссарионович. А ведь публикаций на эту тему
как по горячим следам, так и в настоящее время
пруд пруди.

Большинство из авторов версий уверены в его
насильственной смерти. Авторы ранних публика-
ций – писатель И. Эренбург и член Президиума
ЦК КПСС П. Пономаренко считают, что к смерти
Сталина причастно его ближайшее окружение.
Якобы они на заседании Президиума своими наг-
лыми заявлениями и шантажом спровоцировали
у Иосифа Виссарионовича инсульт и в течение
многих часов (от 8 до 24) не оказывали ему меди-
цинскую помощь.

Более поздние версии – таких авторов как Ю.
Емельянов, Н. Зенькович, Ю. Мухин, Е. Прудникова
– заключаются в том, что Сталин был отравлен. Но
разные авторы называют разных заказчиков и ис-
полнителей убийства: Мухин и Прудникова – Хру-
щёва, Емельянов и Зенькович – Берию.

Но никто из авторов не называет весомую
причину срочного умерщвления вождя. Большин-
ство из них связывают убийство с делом врачей.
И это, надо полагать, правда, хотя и не вся.

Если бы состоялся суд над врачами-вредите-
лями, скорее всего, был бы вскрыт системный
троцкистско-сионистский заговор, в том числе с
участием зарубежных кукловодов.

Вот только несколько штрихов к портретам
врачей-убийц. Главный организатор заговора,
со слов самих участников, врач Виноградов
(Вейнтрауб).

Профессор Виноградов, будучи главным те-
рапевтом Лечебно-санаторного управления
Кремля (ЛСУК), лечил всех членов политбюро, в
том числе И.В. Сталина, которого даже сопро-
вождал в 1943 году на Тегеранскую конферен-
цию. Он пользовался полным доверием вождя
вплоть до начала 1952 года; последний раз, со-
гласно истории болезни Иосифа Виссарионо-
вича, Виноградов осмотрел его 19 января 1952
г. (Г.В. Костырченко «Тайная политика Сталина»,
стр.636).

Виноградов был учеником (и, надо полагать,
очень последовательным) профессора Плетнёва,
обвинённого в 1937 году в злодейском умерщ-
влении Менжинского, Куйбышева, сына Горького,
Пешкова, и самого Горького и приговорённого к
25 годам тюремного заключения.

Виноградов происходил из провинциальной
семьи мелкого железнодорожного служащего, но
ещё до революции благодаря успешной врачеб-
ной практике стал довольно состоятельным чело-
веком. Держал собственных призовых лошадей
на ипподроме, коллекционировал картины, ан-
тиквариат.

Стены жилища лейб-медика украшали про-
изведения И.Е. Репина, И.И. Шишкина, К.П. Брюл-
лова и других первоклассных русских мастеров,
кроме того, имел золотые монеты, бриллианты и
другие драгоценности, а также солидную сумму в
американской валюте (там же, стр.645).

В политическом плане Виноградов, ранее
примыкавший к эсерам, в 1936 году был завербо-
ван английским шпионом М.Б. Коганом, работав-
шим в ЛСУК консультантом с 1934 года.

Профессор Виноградов как руководитель за-
говора врачей, как лечащий врач и как консуль-
тант был причастен к умерщвлению секретарей
ЦК А.С. Щербакова и А.А. Жданова, руководителя
Коминтерна Г. Димитрова, снижению работоспо-
собности секретаря французской компартии М.
Тореза, секретаря ЦК А.А. Андреева и видных вое-
начальников – Ф.И. Толбухина, И.С. Конева, А.А.
Говорова и др. (там же, стр.653).

О технологии его консультаций и лечения
можно судить на примере М.И. Калинина. По
просьбе лечащего врача Михаила Ивановича в
1940-1942 гг. Карпай Виноградов обследовал Ка-

линина, который жаловался на сильные боли в ки-
шечнике, и назначил ему клизмы, диету и
медикаментозное лечение. А в 1944 году у Кали-
нина была обнаружена неоперабельная злокаче-
ственная опухоль сигмовидной кишки в
запущенном состоянии с метастазами в печень и
лимфатические железы, что привело в 1945 г. к
смерти всесоюзного старосты (там же, стр.635).
Аналогичное лечение было применено и к пар-
тийному идеологу Е. Ярославскому, который
также умер от рака в 1943 г.

Не только Виноградов перенял опыт прежних
врачей-убийц. Вот что показал на допросе про-
фессор Василенко 15 ноября 1952 г.: «Судебный
процесс по делу Плетнёва … открыл передо
мной технику умерщвления путём заведомо не-
правильного лечения больного. Из материалов
процесса я понял … что врач может не только
навредить больному, но и коварным способом
довести его до смерти…

Когда в июле 1948 года я оказался у кровати
больного Жданова, я невольно опять вспомнил о
Плетнёве, о том, как он занимался умерщвле-
нием … И я решился пойти на умерщвление Жда-
нова А.А.» (там же, стр.648).

Это вредительство было осуществлено со-
гласно директиве американской шпионской ор-
ганизации «Джойнт», переданной в 1947 году
врачам через Еврейский антифашистский коми-
тет (ЕАК).

В ней предписывалось развертывание круп-
номасштабной акции по подрыву здоровья от-
ветственных советских государственных и
партийных работников.

Однако инициативные врачи-вредители Б.Б.
Коган, М.С. Вовси (сводный брат руководителя
ЕАК Михоэлса) и Я.С. Темкин самостоятельно в
1946 г. создали преступную группу, признавшую
необходимым солидаризироваться с американ-
ским и мировым еврейством, и обсудили спо-
собы использования своей службы в ЛСУК в
террористических целях. 

После ареста врачи Виноградов, Вовси и
Коган в своих показаниях называли жену Моло-
това – Жемчужину участницей их террористиче-
ского заговора (там же, стр.684).

В январе 1953 года Жемчужину доставили из
кустонайской ссылки в Москву и возобновили её
допросы. 

Скорее всего, это и стало причиной смерти
И.В. Сталина.

Дело в том, что во время ссылки Жемчужина
«пристрастилась к алкоголю» (Г.В. Костырченко
«Тайная политика Сталина», М. Международные
отношения, 2003 г., стр.450) и, вероятно, воз-
никла опасность раскрытия кремлёвского заго-
вора, состоящего из лиц ближнего окружения
Сталина. А возможно, уже состоялось какое-то
опасное признание, информацию о котором пе-

редали наверх через Берию, имевшего везде
своих людей.

Следующий допрос был назначен на 2 марта,
и И.В. Сталина не стало.

Значит, основной мотив убийства – то ли от-
правления, то ли несвоевременного оказания
медицинской помощи – боязнь разоблачения
скрытых троцкистов из ближайшего круга Ста-
лина, в которых входили Берия, Каганович, Ма-
ленков, Микоян, Молотов, Хрущёв и др.

О том, что заговорщики окружали Иосифа
Виссарионовича своими людьми, говорят такие
факты.

Берия ещё в 1937 году рекомендовал Сталину
в качестве экономки двоюродную сестру своей
жены Александру Накашидзе, майора госбез-
опасности, которая 10 лет информировала его о
событиях на Кунцевской даче. А жена Берии Н. Ге-
гечкори, арестовывавшаяся ранее за участие в
антисоветских демонстрациях, поддерживала
связь со своим братом, лидером грузинской
контрреволюционной эмиграции Е. Гегечкори
(РГАСПИ. Ф.17. Оп.171. Д.469. Лл.9-94. Подлин-
ник. Машинопись).

Со стороны Молотова рядом со Сталиным
был его племянник – А. Поскрёбышев, бессмен-
ный заведующий секретным отделом и особым
сектором ЦК ВКП(б) (В. Никонов «Молотов, мо-
лодость»).

Поскрёбышев ранее дружил с Ежовым, же-
нился и ввёл в ближний круг Сталина молодую
жену, племянницу кремлёвского врача Метали-
кова, которая впоследствии была расстреляна.

Металиков (Масенкис) происходил из семьи
евреев-сахаропромышленников, а его жена была
в родстве с семьёй Троцкого, являясь сестрой
жены его сына Седова (Саймон Себаг Монте-
фиоре «Сталин. Двор красного монаха», М. Олма
Пресс, 2005 г.).

Если проследить за карьерой лиц из ближнего
круга Сталина, то окажется, что все они посто-
янно протежировали друг друга.

То, что это был давний заговор, говорят сле-
дующие косвенные доказательства: Иосиф Висса-
рионович был ещё жив, а члены Бюро Президиума
ЦК КПСС 4 и 5 марта заседали и приняли заранее
подготовленные 13 решений по коренной пере-
стройке всей структуры политического и хозяй-
ственного управления страной, которые были
утверждены 5 марта на совместном заседании
Пленума ЦК КПСС, Совета Министров и Прези-
диума Верховного Совета за 40 минут (с 20 часов
до 20 ч. 40 мин.).

Кроме того, сразу же после смерти Сталина,
проигнорировав решения XIX съезда партии и
Пленума ЦК КПСС, заговорщики узурпировали
власть прежней командой и развернули масштаб-
ную антисталинскую кампанию: освободили и
реабилитировали врагов народа и, прежде всего,

своих родных и близких, закрыли начатые след-
ственные дела, многие большие и важные
стройки, пересмотрели сталинскую националь-
ную политику и некоторые международные во-
просы и отношения, и т.д. и т.п.

Однако, проработав долгие годы в условиях
советского общества, перестройщики не могли
не понимать, что их деяния скоро будут рас-
крыты, поэтому сразу взять курс на капитализа-
цию было опасно.

Тогда заговорщики придумали хитрый план:
свалить все нововведения на личную инициативу
Берии, обвинив его в противозаконных дей-
ствиях, шпионаже и т.д., и судить.

Берия принял, а может, и сам разработал этот
план, так как знал, что не пользуется ни доверием,
ни популярностью ни у своих коллег, ни тем более
в партии, армии и народе. К тому же его прежняя
работа в органах не позволит ему стать первым
человеком в государстве.

Вот почему арест и суд прошли так гладко. На
это обратили внимание некоторые вдумчивые ис-
следователи.

Так, Д. Рейфилд в книге «Сталин и его под-
ручные» на стр.491 пишет: «Но загадка в том,
почему Берия не принимал никаких мер, чтобы
защитить себя от интриг. В течение тридцати
лет он всё предусматривал и всех опережал, как
один из самых искушённых в мире политиков, а
теперь позволил горсточке ничтожеств и по-
средственностей свалить себя».

Нельзя не согласиться с Рейфилдом, что
Берия – один из самых искушённых в мире поли-
тиков, поэтому здесь таится не загадка, а раз-
гадка событий марта-декабря 1953 г.

Реформы, арест, суд и якобы расстрел Берии
– не его просчёт, а расчёт на то, что заговор-
щики без него с чистого листа продолжат нача-
тое дело.

А Берию через каналы связи, имеющиеся в
МГБ, переправили в Аргентину, откуда он со-
общил о себе своим родным – жене и сыну.

Вот что пишет в своей книге «Мой отец – Ла-
врентий Берия» (М. Современник, 1994 г.) его сын
Серго (стр.419): «Дело в том, что … нам подбро-
сили в почтовый ящик снимок, на котором был за-
печатлён мой отец, прогуливающийся по
Буэнос-Айресу…. Через несколько месяцев в поч-
товом ящике оказался журнал «Вокруг света».
Храню его до сих пор…. на снимке был запечатлён
расстрелянный (?!) 23 декабря 1953 года Л.П.
Берия, прогуливающийся с дамой по площади Мая
в… Буэнос-Айресе. На заднем плане красовался
президентский дворец… Фотография датирована
1958 годом. Со снимка смотрел Берия. Известный
миллионам поворот головы, надвинутая на глаза
шляпа. Это был тот же самый снимок…

…Очередная анонимка с этим снимком со-
общала, что в Анаклии, на берегу Чёрного моря,
нас будет ждать человек с очень важной инфор-
мацией об отце. Но встреча не состоялась».

Зато состоялось выступление Серго Берии по
телевидению, на экране зрители увидели эту фо-
тографию его отца. 

В том, что Берия остался жив, ничего сверхъ-
естественного нет. Ведь чекисты-троцкисты
умели спасать своих единомышленников от рас-
стрелов и прятать их в лабиринтах тюрем и лаге-
рей под чужими именами, а затем с новыми
биографиями и документами – на просторах
нашей необъятной Родины и за границей.

Так после революции оставили в живых
убийцу В.И. Ленина Фани Каплан, затем не рас-
стреляли Ежова, Реденса, Косиора, Абакумова и,
возможно, многих других, о которых нам просто
пока не известно.

Конечно же, страшно представить, что сорат-
ники И.В. Сталина, так долго работавшие с ним
рядом, оказались обыкновенными заговорщи-
ками, но история троцкизма объясняет этот факт.

На допросе в 1937 г. Я.А. Яковлев (Эпштейн),
бывший наркомзем СССР, на вопрос следователя:
«Как всем удавалось так долго, с 1923 года скры-
вать свою троцкистскую антисоветскую деятель-
ность?» – ответил: «Это объясняется тем, что с
1923 года я, в соответствии с личными указаниями
Троцкого, ушёл от открытой борьбы с партией.
Сманеврировал и сразу же перешёл на конспира-
тивное положение. Внешне я сразу порвал связь с
троцкистами и всю дальнейшую антисоветскую
работу проводил под флагом двурушничества.

Троцкий ещё в 1923 году, предвидя возможный
провал открытой атаки против партии, считал не-
обходимым некоторую часть своих сторонников
особо тщательно законспирировать, для того чтобы
они, оставаясь в партии, на партийной работе, за-
крепились, входили бы в доверие партийных масс
и руководства партии и продвигались постепенно
к руководству партии…» (АП РФ. Ф.3. Оп.24. Д.324.
Лл.100-136. Подлинник. Машинопись).

Не так ли и наши «верные сталинцы» особо
тщательно конспирировались, продвигались по
службе и, пользуясь своим положением, выдви-
гали своих единомышленников на руководящие
посты с целью в дальнейшем прийти к власти и
реставрировать капитализм.

Что и произошло в нашей стране.

С.А. БОНДАРЕВА

ÎÁÛÊÍÎÂÅÍÍÛÉ ÒÐÎÖÊÈÇÌ

ЗАЯВЛЕНИЕ
Мы, Народные депутаты СССР, собравшиеся на VI Чрез-

вычайный Съезд, заявляем народам страны, всему миро-
вому сообществу, что соглашения, подписанные в
Беловежской Пуще между президентами Белоруссии, Рос-
сии и Украины, с точки зрения Конституции СССР, статей 28
и 29 Закона «О референдуме СССР» и статьи 35 Закона «О
референдуме РСФСР» не являются основанием для отмены
результатов всенародного референдума и роспуска выс-
шего органа власти СССР.

Мы заявляем, что Союз Советских Социалистических
Республик как исторически сложившаяся территориальная
общность людей – существует.

17 марта 1991 года большинство населения страны
высказалось за обновлённый Союз. По Конституции
СССР изменить это решение может только народ, новый
референдум.

На референдумах республик решались вопросы своих
народов, но не единства всего Союза. На них не был постав-
лен вопрос «Вы за выход из СССР или против?». Каждая рес-
публика имеет право, согласно Конституции СССР, своих
Конституций и международных норм решать только свою
собственную судьбу. Мы предлагаем парламентариям Со-
юзных республик собраться для выработки нового текста
Союзного договора.

Судьбу Союза как существующего государственного
образования может решать только всё его население или
собрание его избранников – Съезд народных депутатов
СССР.

Съезд обращается к населению СССР, высказавшемуся
за сохранение Союза с призывом, поддержать усилия, на-
правленные на предотвращение окончательного распада об-
щества. Высшим правом являются права человека. Он
истинный суверен. Все остальные структуры надстроены и
вторичны по отношению к нему.

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
Народные депутаты СССР констатируют, что в период с

19 августа 1991 года по настоящее время были приняты мно-
гочисленные антиконституционные решения, разрушающие
законность, возрождающие тоталитаризм и противореча-
щие интересам народа. Исходя из того, что, помимо армии,
на сегодняшний день только Съезд народных депутатов
СССР является законной структурой, представляющей всё
население страны, мы считаем необходимым заявить сле-
дующее:

1. Переходный период, объявленный 5 сентября 1991
года, закончился 8 декабря 1991 года с принятием «бело-
вежских соглашений». Мы вступили в полосу анархии и без-
властия, ведущих общество к полному краху.

2. Денонсация Союзного договора 1922 года является
юридической и политической фальсификацией, ибо он был
заменён Конституцией СССР 1936 г., что в дальнейшем было
закреплено Конституцией СССР 1977 г.

3. Референдум 17 марта 1991 года подтвердил волю на-
рода жить вместе. Это решение окончательное и не может
быть никогда и никем оспорено, кроме самого народа. Воля
народа священна, воля народных представителей, расходя-
щихся с волей народа и воля, препятствующая его выраже-
нию, юридически ничтожна.

4. Содружество Независимых Государств, другие некон-
ституционные государственные образования и учреждения,
признаются существующими де-факто и оспоримыми в су-
дебном порядке.

5. Единственный путь к национальному согласию – со-
хранение общесоюзного государства, воссоздание мини-
мально необходимых органов федеративного управления.
Только при этих условиях наша глубоко интегрированная
экономика сможет работать на благо человека и только
тогда сможет свободно развиваться экономика всех суве-
ренных образований.

6. Рекомендовать Комитету Конституционного надзора
СССР провести экспертизу правовых документов, принятых
после 5 сентября 1991 г.

КАК ВЛАСТИ ПЫТАЛИСЬ 
НЕ ДОПУСТИТЬ ПРОВЕДЕНИЯ СЪЕЗДА

Трудной была дорога на VI съезд народных депутатов
СССР для многих его участников. Власть имущие приложили
много усилий, чтобы съезд не состоялся. В оргкомитете
съезда приводилось много фактов прямого давления на на-
родных депутатов СССР с целью недопущения их приезда в
Москву. Меня также по телефону пригласили прибыть для
беседы в прокуратуру. Я отказался. Тогда ко мне на работу
приехал заместитель прокурора В.Г. Васильев. В беседе он
предупредил, что съезд является незаконным и назвал по-
следствия, какие меня могут ожидать, если я приму участия
в работе съезда. Я ответил, что несмотря ни на что, на съезд
поеду. Мне, рабочему человеку, нечего терять. Я думаю, что
не сама наша прокуратура придумала эту беседу. Были
какие-то указания сверху. Уже на съезде я узнал, что к писа-
телю И. Васильеву из Псковской области приезжали даже
два прокурора, областной и районный. Не случайно в Москву
прибыло 240 депутатов из 1400, которые заявили о своём
намерении участвовать в работе съезда.

Утром, в день отъезда к месту проведения съезда, к
депутатам вышли С. Умалатова и А. Макашов и сообщили,
что руководство автотранспортного предприятия отказа-
лось предоставить заказанные автобусы. Я ещё раз убе-
дился насколько велика солидарность рабочего класса -
водители автобусов согласились, несмотря ни на что, до-
ставить участников до места проведения съезда.

По дороге автобусы неоднократно задерживались для
проверки. Когда мы подъехали к зданию, в котором дол-
жен был проходить съезд, увидели, что его окружают ав-
томатчики. Члены оргкомитета предупредили, чтобы из
автобуса никто не выходил, так как возможны провока-
ции. Поэтому нам пришлось ехать до д. Вороново, где в
Доме культуры «Дружба» и состоялся съезд. Он состо-
ялся, несмотря на то, что «усердные исполнители» от-
ключили свет. Но были сняты аккумуляторы с машин,
зажжены свечи. 

За очень короткое время было принято более десяти до-
кументов. На съезде был избран Постоянно действующий
Президиум Съезда народных депутатов СССР. 

Вечером я вместе со всеми участниками съезда принял
участия во Всенародном Вече. И на съезде, и на вече я еще
раз убедился, что Союз - не пустое слово для миллионов
людей нашей великой страны.

Мне как коммунисту кажется странной позиция многих
граждан, и в первую очередь членов КПСС, которые пы-
таются отсидеться за спинами своих товарищей. Придёт
время и многим будет стыдно за такую выжидательную
позицию. Вздыхать в курилке о том, что оказались на
грани нищеты, что сегодня – завтра тебя сократят и ты
окажешься безработным, легче, чем бороться за свои
права. Мы должны объединяться. Только в этом наша
сила. В.Г. Ковалёв, народный депутат СССР

VI ×ÐÅÇÂÛ×ÀÉÍÛÉ ÑÚÅÇÄ
ÍÀÐÎÄÍÛÕ ÄÅÏÓÒÀÒÎÂ ÑÑÑÐ

Москва, 17 марта 1992 года
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Самое большое зло – незнание,
самое большое добро – знание.
Сократ с Днепра (III в. до н.э.)

Современные политики оседлали своего
«Пегаса» – ложь и мчатся на нём по коч-
кам и буеракам нашей жизни как по ров-

ной дороге. Очень уж удобна для политиков
ложь для общения с народом, особенно если
«рожа в пушку».

Один пример. Советский автомат слетал на
Луну, взял грунт и привёз его на Землю.

Американцы опять вынуждены нас догонять.
– Что это за успех? – ворчали их СМИ, вот мы

сами слетаем на Луну и грунта этого возьмём
столько, что… И объявили программу на 10 лет
стоимостью 30 млрд. долларов. И время поле-
тело. Оказалось, что 10 лет мало и названных
миллиардов тоже оказалось мало. Пришлось
поработать ещё года полтора и вдруг сенса-
ционная новость: американцы побывали на Луне

и привезли 50 кг лунного грунта. Они видели там
инопланетян, которые пообщались с ними и за-
дали им такие вопросы:

– Зачем вы здесь?
Американцы бодро ответили, что они делают

это для науки на Земле и т.п.
– А разве на Земле вы всё познали и поняли?
Американцы ответили не очень бодро, но по-

няли, что их здесь не ждали. А когда они верну-
лись на орбитальный корабль и по программе
полёта должны были взорвать небольшую атом-
ную бомбу на невидимой стороне Луны, то ока-
залось, что топливо ракеты с бомбой вытекло
через небольшое круглое отверстие и взрыва на
Луне не будет.

Такая информация распространялась в
наших научных учреждениях, как официальная.
Докладывали её серьёзные дяди и тёти из кру-
гов, близких к космонавтике.

– А вы что, не поверили бы?
И проглотив эту дезу о величии Америки,

пошли дальше делать свои земные дела.
А потом появилась эта «лунная панорама» с

развивающимся полосатым флагом на Луне.
Этот флаг и тени, что не так лежали, у смышлё-
ных наблюдателей сразу вызвали много вопро-
сов и главный: а не показывают ли нам липу?

Время шло и шло, работая на Америку. И
когда уже стало доступно интервью Стенли Куб-
рика, того режиссёра, который снимал высадку
американцев на Луну в голливудском павиль-
оне, то «липа» продолжает работать, потому что
не для всех стала известна эта информация, а
«патриоты» США имеют возможность говорить
или думать, что эти русские опять наговаривают
на нашего президента. 

Чтобы закончить лунную американскую
аферу, хочу вам доложить, что недавно я об-
щался по делам с нашим профессором, кото-
рый анализировал лунный грунт, привезённый
нашими автоматами. 

В нём оказалось 140 соединений, неизвест-
ных на Земле.

Распространить своекорыстную ложь в мире
первый раз, может и даст эффект, но… У Лжи ко-
роткие ноги. Её всегда догоняет Правда. Лунная
Правда написана в книге Юрия Мухина «Амери-
канцы на Луне не были!». Теперь наши космо-
навты хотят полететь на Марс и высадиться на
нём. Наверное, вместе с главой Роскосмоса?

Теперь об очень важном из той же области.
В 1905 г. цюрихские и лондонские банкиры

купили у немецкого научного журнала «Annalen
den Phisik» место и опубликовали там статью
Танич и Эйнштейна «К электродинамике движу-
щихся сред», которую вскоре стали называть
теорией относительности. 

Танич, жена Эйнштейна, вскоре с печатных
страниц прессы исчезла, а клерка патентного
бюро со средним техническим образованием
банкиры двинули на Нобелевскую премию за

объяснение броуновского движения, и вот уже
появился «великий физик» Эйнштейн, который
не открывал электрона или атома и даже не
изобрёл электрического мотора, а выдал как
своё преобразование Лоренца – математиче-
ский пассаж, по которому что-то надо делить на
нуль. Это что-то превращается по математиче-
ским законам в бесконечность.

Два слова о преобразовании Лоренца, чтобы
вы не думали, что это «журавль в небе», это даже
не «синица в руке».

Этот математик придумал для себя задачу: а
что если уравнение Максвелла поместить в дви-
жущуюся систему координат? Для этого и по-
требовалось это математическое преобразо-
вание, которое показало, что и в движущихся
координатах уравнение Максвелла не изме-
няется, т.е. инвариантно. Так появился коэффи-
циент относительности, после того как Лоренцу
открыли банкиры фонд его имени:

При V=C это выражение превращается в бес-
конечное, а если это выражение перенести, на-
пример, на массу, время, расстояние, будем
иметь

m =

здесь V – скорость тела,
C – скорость света.
То же выражение будет для времени и рас-

стояния.
Хитрые банкиры выдвигали такие гипотезы,

которые нельзя проверить (в то время).
Потом через «великого физика» было со-

общено, как его желание, создать единую тео-
рию поля. Сделано это было для поднятия
имиджа «великого физика». Опять СМИ громко
зашумели. А единого поля не бывает… Так по-
вторилось и ещё раз, когда Эйнштейн, точнее,
через него выдвинул гипотезу, что гравитация –
это искривление пространства и времени.

Вы вправе спросить: зачем цюрихским и
нью-йоркским банкирам нужно –совращение
физики с правильного пути?

Это заметил в 1908 г. ещё великий Ленин,
когда исследовал кризис физики и его причину
– релятивизм (лат. относительный) (ПСС 18).

В капиталистической структуре общества
банкиры чувствуют себя лучше всех. Они не
ищут рынки сбыта, не совершенствуют про-
изводство, как говорится, «не сеют и не пашут»,
а занимаются ростовщичеством. И с древних
времён несут эту вредную для общества функ-
цию. Но в развитом обществе деньги могут быть
и не нужны. Их заменят, например, карточки, с
помощью которых мы теперь покупаем нужные
нам вещи в магазинах. А это для банкиров
плохо. Вот и выбрали они путь торможения на-
учно-технического прогресса общества путём
затормаживания развития физики как основы
развития общества.

В США банковская власть велика, потому они
имеют возможность и управлять физикой так,
чтобы она не могла вылезти из болота реляти-
визма. Для чего ей строят грандиозные игрушки
в виде ускорителей «элементарных» частиц, ог-
ромные телескопы, чтобы наблюдать как «раз-
бегаются» по Вселенной звёзды «после
первородного взрыва», ищут в космосе струны
и чёрные дыры, куда стекает вся материя, и со-
чиняют много других «открытий», сделанных ма-
тематиками, названными «физиками- теорети-
ками», у которых ни теории, ни физики нет, а
есть только решения уравнений. Это о них вели-
кий Ленин говорил: «…материя исчезла, оста-
лись одни уравнения» (Материализм и
эмпириокритицизм, ПСС 18).

В качестве поддержки «теории относительно-
сти» срочно была собрана бригада теоретиков,
которая издаёт «Квантовую (волновую) механику»
и тут же получает Нобелевскую премию. 

Квантовую механику как обязательный пред-
мет начинают изучать в ВУЗах, а её главный по-
пуляризатор Фейнман говорит, что её могут
понять не более шести человек в мире. Ах, какая
радость!

Спустя 40 лет, один из её авторов, Поль
Дирак, разоткровенничался, заявив, что все
её уравнения и формулы неверны.

Вы спросите, а почему такое возможно?
Дело в том, что эта книга писалась не как ис-

тина для живущих, а как некий дезинформацион-
ный блуд, объектом для неё был выбран
микромир. Как главный постулат этого труда было
заявлено, что законы физики макромира не под-
ходят для объектов микромира. А раз так, то здесь
подойдёт и неопределённость Гейзенберга, и

уравнение Шрёдингера с мнимым аргументом, и
формула энергии Планка, в которой нет материи:

Е = hv
где Е – энергия кванта;
h – постоянная Планка
v– частота.
Таким образом, учат молодёжь не тому, что

требуется в реальной жизни, а тому, что и не
надо понимать и помнить. Это и есть та самая
реакционная политика банкиров, которая не-
обходима им, а не народу.

Богатые американские банкиры построили
для развлечения физиков интерферометр. Он
так назван от слова «интерференции» – усиле-
ние или ослабление волны волной. Подобный
прибор для обнаружения эфира соорудил в
1880 г. Майкельсон, но эфира он не обнаружил.

Теперь, спустя 135 лет, американцы решили
повторить тот эксперимент, но для обнаружения
гравитационной волны.

Строили игрушку 5 лет. Должны были запу-
стить в 2015 г., но запустили в феврале 2016 г.

Философия эксперимента простая. По-
скольку Эйнштейн считал, что гравитация – это
искривление пространства, то такое искривле-
ние может породить гравитационную волну. Вот
мы её на своём гигантском интерферометре и
обнаружим – так или примерно так думали ав-
торы этой забавы.

Не знаю, что думаете вы по поводу этих аме-
риканских забав, а у меня возникает простой во-
прос: знают ли американские физики, что такое
гравитация и как она образуется?

То, что Эйнштейн этого не знал, видно 
издалека.

Я думаю, что американские физики не знают,
что такое гравитация. Не хотят они или, может
быть, не могут понять того, что Эйнштейн был
политическим диверсантом в физике и все его
«научные» измышления к науке никакого отно-
шения не имеют.

В работах, публикуемых в интернете, его
теория называется «самой лживой», «заблужде-
нием ХХ века», его самого называют «Сусани-
ным ХХ века», можно встретить и много других
характеристик резко отрицательного толка.

Я думаю также, что «добры молодцы от фи-
зики» с американского интерферометра, трубы
которого больше 1000 км каждая, могут исполь-
зовать опыт «полёта на Луну», но уже теперь за
хором похвал «гению Эйнштейну» с высунутым
языком или без оного, всё громче звучит, что по-
лученный эффект составляет половину радиуса
протона:

R=1,81х10-15м.
Осмыслим это число. Есть единица длины –

микрон. Это 10-6 метра (миллионная доля
метра), а то, что у нас обозначено, ещё в милли-
ард раз меньше микрона, т.е. это исчезающая
малая величина, которая может быть и систем-
ной ошибкой установки. Ведь отнивелировать

(расположить горизонтально) трубу длиной
1000 км с точностью 10-15м просто нечем. На
таком расстоянии и лазерный луч разойдётся на
много большее расстояние, чем 10-15м.

Так что хвалу Эйнштейну воздавать нет осно-
ваний, опыт с определением гравитационной
волны не заслуживает внимания как недостовер-
ный и по идее, и по исполнению. Да и такой ча-
стицы – протон – в природе не существует,
потому что вечная материя, развивающаяся в
бесконечном пространстве бесконечное время,
создала только простую электрическую материю,
способную притягиваться только к магнитам.

И ещё раз надо констатировать тот факт, что
неверная научная парадигма бесплодна. Она не
даёт урожая Истины, на которую способная
только Системная физика с её развивающейся
материей, оснащённой полевым взаимодей-
ствием, создавшей все миры и интеллекты, а не
какой-то математический гуманитарный блуд,

выдуманный людьми и используемый кастой
грязных политиков, проникающих в умы людей
и в их карманы, как воры. Они понимают, что
вредят человечеству, но продолжают своё вре-
доносное дело.

Более того, они всячески стараются скрыть
истину от людей, верно служат банковскому ка-
питалу – самой реакционной ячейке капитали-
стической структуры, чем свой научный,
гражданский и просто человеческий статус сво-
дят к нулю.

Та информация из США, которая привлекла
наше внимание, есть, по существу, проявление
кризиса в физике. Он так затянулся, потому что
властные структуры, как правило, не знают фи-
зики и доверяют решение физических вопросов
релятивистам, которые опять хвалятся построй-
кой новых ускорителей «элементарных» частиц.

А если спросить у них: принёс хотя бы один
такой ускоритель за целый век хотя бы копе-
ечную пользу государству? А сколько кормится
около него людей? А сколько выращено в таких
теплицах учёных, не знающих и не понимающих,
как и почему течёт ток по проводам? Целиком
отошедших от нужд и проблем реальной жизни,
но твёрдо уверовавших в свою правоту, забыв о
том, что есть и другие идеи, другие полезные
технологии, которых они боятся в силу узости
своих знаний и представлений; по этой же при-
чине они не приемлют нового.

А всё новое сегодня сосредоточено в полях,
которые порождают взаимодействия тел; веще-
ства, миры и жизнь существуют не как споради-
ческий продукт хаоса, а как системное
произведение развивающейся материи в бес-
конечном пространстве бесконечное время.

На этой надёжной базе должна строиться и
развиваться Системная физика, которая по-
знаёт вечную материю и её развитие через по-
левые взаимодействия первоосновных частиц,
которых всего две. Это фотон, дающий нам
свет, тепло, радио, и магнитная частица, кото-
рая даёт магнитные бури на Земле, рентгенов-
ское излучение, магнитные поля и др.

И ещё Системная физика давно объяснила
гравитацию (А.А. Лучин. Физические поля. Позна-
ние микро- и макромиров. М. «Ленард», 2015) без
миллиардных интерферометров и несуществую-
щих «гравитационных волн». Это отставание США
много опаснее, чем отставание в космосе или в
выращивании генномодифицированной сои. Это
– логическое отставание. Логика «да-нет» больше
не устраивает человечество. Надо осваивать ло-
гику непрерывную, которая…

Системная физика к лету будет издана от-
дельной книгой, и эта книга, отвергнув блуд
релятивизма, станет в ряд славных дел рас-
крепощённого российского народа, новой на-
учной теорией.

А.А. ЛУЧИН

ГОРЯЧИЕ ЩИ В ХОЛОДНОЙ КАСТРЮЛЕ
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Что такое необходимость? Сама жизнь
заставила меня философствовать. Чи-
новники исключили слово из своего

лексикона. И свободу трактуют превратно -
как разнузданность и возможность пожи-
виться за чужой счёт, не неся за это никакой
ответственности. А мы помним время, когда
свободу понимали, как осознанную необхо-
димость. И никто не смел возразить против
этого постулата. 

Тогда было в ходу: «необходимо и доста-
точно», «настоятельная необходимость»,
«сделать, не считаясь с затратами», «а нам
нужна одна победа – одна на всех, мы за
ценой не постоим». 

Впрочем, как только заговорили о цене,
запахло реставрацией капитализма. И на-
чался отсчёт другого времени, в котором
стали забывать о необходимости и делать
лишь то, что получится. И никаких сроков, ни-
каких планов, никакого результата и …ника-
кого будущего! 

К очередной мировой войне Россия при-
шла в совершенно разобранном виде. Уже
определённо ясно, что воевать придётся, а
как – одному богу известно. Но и он не скажет
как воевать без артиллерийских снарядов.
Если бы мы могли услышать его резолюцию,
наверное, она звучала бы так: «На бога на-
дейся, да сам не плошай». 

Пора Дело делать, господа чиновники,
давно пора. Работа по вас соскучилась.  А вы
по работе?

Я знаю, о чём говорю. Старый снарядник
нашёл дело для чиновников, о котором они и
не мечтали – возродить снарядное производ-
ство. Оказывается, его надо поднимать с
нуля. А они и не предполагали.

Никогда не было так сложно обосновывать
необходимость чего бы то ни было. Глаза чи-
новников загораются только когда речь захо-
дит о возможностях получить «халяву». В мои
времена понятие «халявы» не выходило за

пределы круга малообразованных людей, что
называется маргиналов, не имеющих пред-
ставления о совести и чести. Ныне оно воз-
неслось до горних вершин.

«На халяву» стремятся жить менеджеры,
предприниматели и чиновники самого высокого
уровня. Россия пропадёт из-за «халявы», возве-
дённой в квадрат и куб. Из-за того, что она воз-
обладала всюду и везде, деградация всего и вся
приобретает необратимый характер. 

В моё время стыдно было сказать, что по-
лучил нечто «нахаляву». Сегодня это свиде-
тельство преуспевания, способности
утвердиться в рыночной экономике, наконец,
благонамеренности. 

«Халявщик» нынче герой! Но долго ли это
будет продолжаться? Пока не продадут всего,
созданного и накопленного предыдущими по-
колениями. И горек же будет финал!

Не оттого ли они бегут за рубеж в его пред-
чувствии? Знают, здесь их не ждёт ничего,
кроме расстрела или ГУЛАГа под бурные ова-
ции ограбленной публики. Последняя пока
плохо понимает, что её нагло ограбили, на
что-то рассчитывает, пытается соображать. 

Но поздно соображать, оставшись голыми,
вывод напрашивается один. Если до него не
додумаются ограбленные к 100-летию Ок-
тября, тогда и не знаю, чем им помочь. 

Пусть обращаются к психиатрам. Ибо всё
происходящее в России выходит за пределы
понимания здравомыслящими людьми и ста-
новятся предметом исследования для психиат-
ров, которые одни могут определить степень
заболевания и смысл последних решений Пра-
вительства. 

* * *
Я постоянно читаю Глазьева и не перестаю

удивляться соответствию его и моих мыслей.
Под многими его выводами подписался бы с
лёгким сердцем. Но он – Советник Прези-
дента, а я всего лишь «корреспондент» не-

скольких газет, отстоящих на разном расстоя-
нии от Власти. Но что интересно: оба говорим
одно и то же, а результата ни у того, ни у дру-
гого нет. Ни старому снаряднику, ни акаде-
мику не везёт! Что бы это значило? Трепаться
в «демократическое время» можно обо всём,
но делать – даже советнику президента не
позволено? 

Советовать может сколько угодно. И в
этом никакой разницы между мной и ним. Но
сам факт нахождения среди советников пре-
зидента человека, антагонистичного совре-
менной российской рыночной экономике,
внушает людям надежду на перемены.

Уважаемый Сергей Юрьевич, а, может
быть, ну её к бесу, высокую государственную
должность, если толку от неё, как от козла мо-
лока? Или Путин будет Вас слушать, или – не
оставить ли Путина? Что ни говори, а вы
своим авторитетом учёного прикрываете его
нежелание или неспособность отказаться от
либералов - Чубайса, Кудрина, Грефа, Силуа-
нова, Набиуллиной… Или нам говорите одно,
а президенту советуете другое? 

Уйдите от него и не морочьте людям го-
лову! Вы же и начальника вводите в блуд, по-
скольку, благодаря вам, он надеется наладить
контакт с экономической оппозицией. Не
может переубедить – уйдите! В нашем стане
не хватает грамотных экономистов. В России
их почти не осталось. Все скурвились и пошли
в услужение врагу. 

Так и хочется спросить Сергея Юрьевича,
а он-то сам – в услужении или как? Что-то
плохо думается на эту тему!

Сергей Глазьев: «Если сравнить последние
рекомендации МВФ для России и для США, то
диву даёшься. Нам фонд рекомендует подни-
мать процентные ставки, а США – не поднимать.
И это в ситуации, когда у нас они втрое превы-
шают среднюю рентабельность обрабатываю-
щей промышленности, а в США остаются
отрицательными в реальном выражении». 

Может быть, не стоит слушать МВФ? Не
объявить ли ему войну? В конце концов, мы
самодостаточны. Если, конечно, избавимся от
всепобеждающей лени, введённой в закон по-
бедившими «демократами». 

С пришествием Сталина было без малого
три десятилетия самых замечательных в жизни
России. Как бы для того, чтобы их уравнове-
сить, нам навязали три десятилетия упадка - с
1985 года, с пришествия Меченого. Но ведь
кончились и они. Не пора ли подниматься? 

Кстати, впереди столетие Великой Октябрь-
ской социалистической революции, которое
КПРФ собирается отмечать празднеством. Но в
нынешних условиях это тризна, а не праздник! 

* * *
В советское время удивлялись тому, что

западные корпорации тормозят научно-тех-
нический прогресс, платят деньги за то, чтобы
положить изобретения в сейф и скрыть от
публики. Сегодня самому довелось это на-
блюдать и на примере Глазьева. 

Советник торит пути выхода России из си-
стемного кризиса, но все его идеи кладутся в
бронированный сейф олигархов. Глазьева
печатает «Завтра» стотысячным тиражом, но ни
на одном телевизионном шоу его не увидеть. 

И со всеми, кто поперёк олигархам, одно –
заговор молчания! Ибо что такое 100 тысяч
«Завтра» для России? 

Своё письмо к новому тульскому губерна-
тору о трагедии ТНИТИ я начал со слов: «На-
стоятельная необходимость вынуждает
меня…». Надеюсь, генерал-лейтенант поймёт
и разберётся. 

Боюсь другого: не дойдёт письмо, крик
моей души. Ведь оно, в сущности, является
обвинением чиновникам администрации в
серьёзной ошибке с далеко идущими послед-
ствиями. 

Более двух лет прошло с заявления о созда-
нии станкостроительного кластера в Тульской
области. В качестве кандидатов представляли
машзавод, ТНИТИ, Алексинский опытно-меха-
нический завод и совместное с китайцами про-
изводство в Узловой. 

Какие надежды! А в результате первый
тульский станкостроитель, ТНИТИ, выпал из
кластера. Не потому ли, что в Туле артилле-
рийских снарядов не производят? И несмотря

на славную историю, нынче он доходяга из до-
ходяг? Думать по-государственному у чинов-
ников не получается?

Все остальные – «отвёрточные». Один
ТНИТИ имеет за душой отличные отечествен-
ные станки собственной разработки, к тому
же, снарядные, боеприпасные и востребован-
ные не только «Сплавом» и КБП, но и общим
машиностроением. 

Автомобильная, тракторная промышлен-
ность, заводы горношахтного оборудования,
газовики и нефтяники брали и с удоволь-
ствием будут брать наши станки, как только
им откажут в поставках из-за рубежа.

* * *
Поражаюсь современной российской «ры-

ночной» экономике. Конечно, лично я убеждён
в том, что оборонка должна быть государст-
венной. Ещё царский начальник ГАУ Маников-
ский сто лет назад докладывал императору,
что частники берут с армии за снаряды втрое-
вчетверо больше, и, чем хуже дела на фронте,
тем наглей и бессовестней. 

Нынче появилась необходимость (если
чиновники в состоянии понять это слово) мас-
сового (миллионного) производства 152-мм
артиллерийских снарядов. Осуществить его
можно только на базе станков ТНИТИ, кото-
рый доживает последние месяцы, а, может
быть, недели и дни. Я смотрю по сторонам и
не вижу, кто бы ещё мог производить снаряд-
ные станки. Нет Ейского и Краснодарского за-
водов, станкостроение в развалинах. Если
что-то и строится вновь, к примеру, Гильде-
майстером в Ульяновске, то это «отвёрточная
сборка». Будем возвращаться к «старинным»
станкам Ленинградского завода имени Карла
Либкнехта, «таранам», «финалам», «копи-
рам»? К часу трудоёмкости при обработке
«корпуса», или всё-таки к 23 минутам на одно-
шпиндельных с ЧПУ тульских ТМ? Или сде-
лаем свой 4-х шпиндельный КА-500 и
обеспечим обработку за 8 минут? Господа чи-
новники, дайте возможность ТНИТИ - он смо-
жет и это. Поймите простую истину: станков
для изготовления артиллерийских снарядов
России никто из известных станкостроителей
не продаст, а барахло нам и самим ни к чему. 

Ю.М. ШАБАЛИН

НЕОБХОДИМОСТЬ
К беседе с Сергеем Глазьевым «Как нас грабят» в газете «Завтра», №8-2016

НЕ ЗНАЮТ
ТОЛЬКО В МОСКВЕ

В своё время я разговаривал с сотрудни-
ком советского посольства в Тегеране, рабо-
тавшим там во время революции,
впоследствии ставшей «исламской»: «У ра-
ботников посольства было такое впечатле-
ние, что все появившиеся после свержения
шаха политические деятели как из-под земли
вылезли». Ага, прямо из-под земли… А
может, работники посольства сами жили в
лесу с медведями, долгими годами не заме-
чая, что творилось в иранском подполье под
самым их носом?

Ещё любимая фраза болтунов, которую
они всегда вспоминают, говоря об азиатских
странах: «Восток – дело тонкое».

Никакой тонкости в событиях, проходя-
щих сейчас в Турции, нет. И новое поколение,
начинающее нынешнее «турецкое землетря-
сение», вовсе не вылезает из-под земли.
Оно, как и их партии, имеет длительный опыт
пребывания в подполье. Лидеры прошли
самые элитные турецкие университеты,
какие только могут быть – тюремные. Обо
всём хорошо известно в Европе и США – но
не в Москве.

Но вначале перевод недавней статьи жи-
вущего в Ливане французского аналитика
Тьерри Мейсана, напечатанной в газете «Аль-
Ватан» (Сирия), перевод с французской вер-
сии текста:

Различные региональные игроки, придя к
выводу, что они не смогут свергнуть силой
руководство Сирийской Арабской Респуб-
лики, армия которой готовится отвоевать в
ближайшее время Идлиб, Алеппо и Паль-
миру, ищут себе новые жертвы.

Так, Израиль, не пытаясь на этот раз
снова противостоять Хезболле, плетёт тай-
ные интриги, чтобы спровоцировать в Ливане
вторую гражданскую войну. Президент этой
страны Реувен Ривлин 17 марта посетил
Москву, чтобы представить свои претензии –
и это при том, что нет ни иранцев на сирий-
ско-израильской границе, ни признания ан-
нексии Голанских высот. Он услышал ответ,
вполне предсказуемый, что в рамках регио-
нального мирного урегулирования Россия
может помочь провести переговоры с иран-
цами. Что касается Голанских высот, этот во-
прос уже был давно определён Советом
Безопасности ООН. Со своей стороны, Дор
Голд (влиятельный  израильский дипломат)
находится в настоящее время в Турции. Он
пытается понять, как использовать разброд,
который сейчас переживает эта страна,
чтобы разыграть террористическую карту в
Ливане.

Иран активизировал свои связи в Саудов-
ской Аравии в надежде организовать там ре-
волюцию. Шииты Персидского залива к
этому уже готовы, а вот для организации оп-
позиционно настроенных суннитов на побе-
режье Красного моря нужно ещё немного
времени. Великобритания не возражает про-
тив такого поворота событий, так как буду-
щие беспорядки обещают лондонскому Сити
возможность организовать спекуляции в
связи со связанной с ними нестабильностью
цен на нефть. В то же время Вашингтон обес-
покоен, как именно обеспечить безопасность
в связи с наличием у Саудовской Аравии
ядерного оружия. (Факт, что два года назад
эта страна сумела тайно приобрести ядерное
оружие у Пакистана, хорошо известен за ру-
бежом, и представитель Саудовской Аравии
его официально подтвердил. Но ведущие за-
падные СМИ замалчивают данную информа-
цию. – А.С.)

Окончание на 8 стр.



Европейский союз отказывается признать
себя побеждённым. 18 марта он согласился
предоставить Анкаре 3 млрд. евро для замед-
ления потока мигрантов. Но в действительно-
сти Турция планирует использовать эти деньги,
чтобы финансировать джихадистов и умень-
шить поток мигрантов путём свержения прези-
дента Асада. Плохо обдумав последствия
своего шага, европейцы решили упразднить в
ближайшие недели въездные визы для граждан
этой страны, тем самым создав возможность
свободного передвижения из лагерей Аль-
Каиды в Турции в Брюссель.

Москва, которая до сих пор не получила ком-
пенсацию за сбитый Су-24, согласилась с Ва-
шингтоном, что необходимо свергнуть «султана»
Эрдогана. 17 марта лидеры северной Сирии
объявили о своём намерении создать феде-
ральную систему в Сирийской Арабской Респуб-
лике. Вопреки внешней стороне вопроса, это
вовсе не начало раздела Сирии. Оружие и бое-
припасы в больших количествах поступают и в
Сирийский Курдистан, и региональному прави-
тельству Иракского Курдистана. Оттуда они не-
медленно переправляются в Турцию и
поступают в распоряжение Рабочей партии Кур-
дистана. В Турции множатся атаки на силовые
структуры. Гражданская война, изначально на-
чавшаяся на востоке страны, постепенно рас-
ширяется на Анкару и Стамбул. В ближайшие
месяцы мы увидим призыв РПК к федерализа-
ции Турции, затем к интенсификации там граж-
данской войны и в конечном итоге группа
турецких патриотов свергнет «Брата Эрдогана».

С 21 апреля президент Обама собирается
посетить Эр-Рияд, Берлин и Лондон. Согласно
его интервью в «The Atlantic», расценённому как

политически некорректное, он будет там гово-
рить о своей сделке с Россией. Те государства,
которые не будут согласны с этой сделкой, в от-
местку получат неконтролируемые утечки ин-
формации в прессу о своих тайных операциях в
Сирии, осуществлённых в последние годы.

О ситуации в самой Турции. 
По официальной статистике, курдов в этой

стране 20%, по неофициальной – 30%. Впро-
чем, статистика национальных меньшинств все-
гда занижается, везде. Добавим проживающих

в этой стране арабов, лазов, албанцев, черке-
сов, армян, и других. Учтём, что рождаемость
на национальных окраинах значительно выше,
чем у коренного турецкого населения, и полу-
чим, что турки не являются большинством в Тур-
ции,  особенно среди молодёжи.

О «страшной мести» Башара Асада Турции –
воистину по рассказу Гоголя. В 80-х годах,
после того как Турция поддержала братьев-му-
сульман, организовавших в 1982 году исла-
мистский мятеж в сирийском городе Хама,
Асад-старший оказал поддержку левым рево-
люционным партиям Турции, наиболее крупной
из которых являлась Рабочая партия Курди-
стана (PKK согласно курдской аббревиатуре).
После 1998 года, когда Турция объявила Сирии
ультиматум, пригрозив войной, эта поддержка
была свёрнута, а отношения между странами
относительно нормализовались. Но ныне всё
вернулось на круги своя, причём в значительно
больших масштабах. Союз Башара Асада с кур-

дами и крайне левыми турецкими партиями на
каком-то этапе совпал с интересами США. 

Кстати, флирт американцев с революцион-
ными коммунистами во имя высших геополити-
ческих интересов бывал уже неоднократно.
Напомню про поддержку США эритрейских по-
встанцев против властей Эфиопии, «красных
кхмеров» против Вьетнама и Рахмонова, быв-
шего коммунистического боевика «юрчиков» и
затем «красного президента» Таджикистана, в
борьбе с талибами.   

Фактический расклад в Турции выглядит се-
годня приблизительно следующим образом.

Главным получателем военной и иной по-
мощи от Дамаска явилась сегодня не столько
PKK, сколько курдские формирования Сирий-
ского Курдистана, известные как Отряды на-
родной самообороны (курд.: YPG), которые
организовали там интернациональные бри-
гады, куда прибыли воевать тысячи (!) активи-
стов подпольных левых партий Турции, а также
Европы. Официальная цель – борьба с «фа-
шистским» Исламским государством, неофици-
альная – прохождение боевой подготовки и
революция в Турции. Можно отметить наиболее
заметные партии, открывшие свои легальные
представительства в Сирийском Курдистане.

– TKP/ML маоистского толка (Турецкая ком-
мунистическая партия/марксистско-ленинская)
с её боевой организацией TIKKO. 

– MLKP с проалбанскими корнями эпохи Эн-
вера Ходжи (Марксистко-ленинская коммуни-

стическая партия). Ранее мне её описывали как
влиятельную, но относительно «травоядную»
подпольную партию, не имеющую, в отличие от
TKP/ML и DHKP-C, своих боевых отрядов. Но
теперь и она взяла курс на вооружённую борьбу.

Гражданская война в Турции усиливается с
каждой неделей и выходит далеко за пределы
собственно этнического Курдистана. Так, вла-
сти Турции попытались предотвратить праздно-
вания Новруза в стамбульском районе Гази.
Этот праздник весеннего равноденствия в ночь

с 21 на 22 марта турецкое подполье уже много
десятилетий как превратило в праздник рево-
люционный. Не давая толпе собраться для его
проведения, власти атаковали её гранатами со
слезоточивым газом и резиновыми пулями.
Дружинники-революционеры  ответили на это
возведением на многих улицах баррикад, от-
куда ночью открыли огонь по полиции - всё как
у нас в начале прошлого века… 

Но что в Москве знают про баррикады и пе-
рестрелки в Стамбуле на прошлой неделе? А
вот на Западе знают. 

Более того, получить информацию о про-
исходящем в Турции можно даже не вставая со
своего дивана в Москве по спутниковым курд-
ским каналам. Ещё полтора десятилетия назад
их было всего три: Kurdistan-TV (вещающий из
зоны Барзани) Kurd-TV (зона Талабани)  и Med-
TV (вещающий из Бельгии, финансируемый
PKK). Сегодня на моём спутниковом тюнере их
множество. Откуда, кстати, их финансирование?

Там сейчас царит настоящий шабаш войны,
сущий ад, круглые сутки. Воинственные песни
парней и девушек в камуфляжной форме, здра-
вицы войне. Всё понятно даже без знания языка,
никакое двусмысленное толкование невоз-
можно.  И читая в российских СМИ рассуждения
о том, будет ли возобновлён российский туризм
в Турцию, я всё время задавал себе вопрос: «Они
что там, в Москве, совсем спятили?».

И вдруг, «как из-под земли», новость: амери-
канцы эвакуируют семьи своих военнослужа-
щих и дипломатов на всей территории Турции,
в том числе их таких чисто турецких – не курд-
ских – городов на юго-западе страны, как
Измир, Мугла и Адана. Российские медведи,
пребывавшие в спячке десятилетия, засуети-
лись: «Чтобы это могло значить? Что за новый
хитрый план Обамы? А как же возобновление
российского туризма?».

Никакой «восточной тонкости» в происходя-
щих сегодня в Турции событиях нет, и «восстав-
ших из ада» тоже нет. Начинается банальная,
классическая коммунистическая революция. Се-
годня ситуация в Турции выходит из-под конт-
роля не только властей Турции, но и в какой-то
степени даже и Башара Асада и США, которые её
первоначально инициировали в своих целях.
Такое в истории случалось уже неоднократно.

Мне говорил, посмеиваясь, в 1998 г. в Брюс-
селе русскоговорящий шотландец Стив, рабо-
тающий в представительстве подпольной
турецкой революционной организации DHKP-C:

«Почему про Рабочую партию Курдистана все
знают, а про нас нет? Потому что национализм
сегодня как бы есть, хе-хе, а марксизма-лени-
низма как бы нет, умер, хе-хе! Но мы, DHKP-C,
тем не менее живём и действуем, хе-хе!».

Александр СИВОВ
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…лидер «свободного мира», США, представ-
ляет собой дурдом, куда нас зовут либералы в ка-
честве почти равноправных постояльцев. Судите
сами, каждый год все жители этой страны с соот-
ветствующими траурными мероприятиями отме-
чают как важнейшее событие своей истории
таран двумя «боингами» трёх небоскребов. Там
не все идиоты, но все вынуждены разделять эту
версию. Сползание в этом направлении началось
еще с засылки южнокорейского «боинга» в совет-
ское воздушное пространство. С тех пор техно-
логия «убеждения» в реальности фантастических
версий доведена до совершенства и захватила
большинство стран мира, в том числе нынешнюю
Украину. В целом большой дурдом способен
управлять миром лишь в том случае, если и все
остальные живут в дурдомах. При этом выде-
ляются два сорта дурдомов. Для Западной Ев-
ропы - первый сорт, где вполне приличное
питание и разрешены прогулки по территории.
Для сырьевых стран - второй сорт, где это запре-
щено или сильно урезано. Россия пока держится
в числе относительно нормальных государств, но
и у нас бывают заскоки. Это же уму непостижимо,
как мы могли позволить развалить страну! 

* * *
..по поводу переименования станции мос-

ковского метро «Войковская» в «Улицу Паши
Мерседеса» все голосующие по интернету
должны знать то, что не желают знать телеком-
ментаторы типа Киселева. Вина за убийства, и
в частности за казнь царской семьи, во время
войны лежит на тех, кто начал эту войну, так как
сама война и начиналась для того, чтобы уби-
вать. А вот убийства в мирное время, как убий-
ства в октябре 1993 года, - это преднамеренное
преступление с целью реализации чьих-то эко-
номических, политических и прочих целей. Вот
почему, голосуя за переименование «Войков-
ской», вы голосуете за право на отстрел вас,
ваших друзей и потомков, как взбесившихся
собак. Палачи при этом стреляют в толпу, не
разбирая конкретные цели. При этом палачи
тоже «не выигрывают» от своих действий, по-
скольку заплатить им будет нечем, и единствен-
ным выходом из сложившегося положения
будет начать «маленькую войну», где ряды пала-
чей будут прорежены, а уцелевшие будут благо-
дарить судьбу за то, что уцелели. После этого
«заказчики» находят бравого генерала, который
заключает «почётную капитуляцию». 

* * *
…рейтинг МГУ по последним данным воз-

рос, но следует ли связывать это с улучшением
учебного процесса и научных исследований или
же это политический показатель, связанный с
воспитанием изменника Родины Горбачёва и
воспитанием юной агитаторши из ИГИЛа, отве-
тить трудно. А поскольку МГУ действительно до-
статочно хороший вуз, хотя бы потому что ему
удалось выйти из-под опеки Ливанова, то сле-
дует рассмотреть вопрос — не запретить ли нам
само понятие «рейтинг»? 

* * *
…бедные несчастные беспризорные студенты

МГИМО! Иногда кажется, что они склонны на-
дрызгаться, накуриться, нанюхаться и уколоться,
после чего садятся на дорогие автомобили и на-
чинают гонки по Москве. Хорошо еще, что не го-
лодают и даже иногда чистят зубы. И всё потому,
что нет за ними призора со стороны товарища
Дзержинского или хотя бы со стороны его памят-
ника. А вот это следует связывать с тем, что в
1991 году враги народа облили Дзержинского
грязью и снесли его памятник. До тех пор пока
этого не было, МГИМО выпускал вполне прилич-
ных дипломатов, например, таких, как Лавров. 

А. СВОБОДИН

Благодарим товарищей В.И. Душкина за
помощь политузникам, В.Ч., Г.М. Масленникова,
Н.Е. Иванову, А.И. Савельева, Леонида, И.Н. Со-
лодовченко, В.И. Душкина, И.А. Уланову, Про-
тона, И.Ф. Гультяева, О.А. Волкова, Кирчанову,
Мышева, Виктора, Ю.Н. Кайдалова, В.П. Кура-
кина, Л.А. Тихомирову и Л.Г. Луговскую – за по-
мощь газете. Редакция

* * *
…заместитель командующего корпусом Ми-

нобороны Эдуард Басурин на брифинге заявил,
что командование Украины начало подготовку
наступления на позиции ДНР, концентрируя
свою технику и военных в районе Ясиноватой,
Докучаевска и Старомихайловки.

«Практически вдоль всей линии, установ-
ленной Минскими договорённостями, нами за-
фиксировано прибытие свежих украинских
подразделений, — сообщил Басурин. — Наи-
большая концентрация украинских войск – в
районах города Ясиноватая, Докучаевск и по-
селка Старомихайловка».

Замкомкорпусом отметил, что разведка ДНР
фиксирует «подготовку Киева к наступлению на
вышеуказанных направлениях».

«С этой целью противник постоянно прово-
цирует ополчение на ответный огонь», — доба-
вил Басурин.

«Хотим предупредить военно-политическое
руководство Украины, что любая попытка их во-
енных совершить агрессию против ДНР приве-
дёт к очередному разгромному поражению для
украинской армии», — подчеркнул представи-
тель оборонного ведомства, сообщают «Ново-
сти Донецкой Республики». Иван Казанский

* * *
…россияне потеряли более 200 миллиар-

дов рублей в 2015 году в негосударственных
пенсионных фондах, необходимо принять
меры для защиты граждан, заявила вице-
премьер Ольга Голодец, выступая на Неделе
российского бизнеса.

Голодец напомнила, что гражданам гаранти-
руется только номинал тех денег, которые они
перевели в НПФ.

«То, что сегодня людей продолжают вводить
в заблуждение непрозрачными правилами и от-
сутствием прямых договоров между граждани-
ном и негосударственным пенсионным фондом
в этой системе, это огромный изъян всей си-
стемы. Система продолжает обсуждаться, сего-
дня мы уже сблизили (позиции) с нашими
коллегами: в том числе и министерством фи-
нансов, министерством экономического разви-
тия. В этой системе мы должны принять
решения и для защиты наших граждан, и в инте-
ресах развития финансовых инструментов», —
подчеркнула вице-премьер. РИА Новости

* * *
…катастрофа В-737 в Ростове больше по-

хожа на аналогичную в Казани - траектории
почти идентичны. Причина - переход с автома-

тического захода на ручное управление в мо-
мент начала процедуры ухода на второй круг
при отсутствии должных навыков в технике пи-
лотирования экипажа. И ветер здесь ни при чём
- я лично садился на гораздо более легком Ан-
28 в Гостомеле при боковом 20 м/с с порывами
до 25 - надо просто уметь это делать, а уж если
в Ростове был встречный ветер - это вообще
плёвое дело. Беда современной гражданской
авиации - полная автоматизация процесса по-
лета, и, как следствие, потеря навыков в технике
пилотирования в экипаже. В Союзе в ППЛС
(Программа подготовки летного состава) лю-
бого типа воздушного судна было предусмот-
рено ручное управление, плюс переход на
технику 1-го и 2-го класса осуществлялся после
достаточно большого опыта лётной эксплуата-
ции самолетов 3-го и 4-го класса, где большую
часть времени экипаж пилотирует вручную -
этим достигалось железобетонное наличие от-
личных навыков в технике пилотирования и ее
поддержка. А сейчас с курсантской скамьи на
Боинг, лишь бы был английский - откуда этой
самой технике пилотирования взяться! Н...

* * *
…24 марта в храме Христа Спасителя со-

стоялось заседание Попечительского совета по
изданию “Православной Энциклопедии” /пока-
зывали в теленовостях/. Вместе с патриархом
Кириллом в нём участвовали руководители ГО-
СУДАРСТВЕННЫХ учреждений: председатель
Государственной Думы С.Е. Нарышкин, прези-
дент Академии наук В.Е. Фортов, мэр Москвы
С.С. Собянин. Мэр во всеуслышание взял на
Москву обязанность основного финансирова-
ния и покупку для ГОСУДАРСТВЕННЫХ библио-
тек города большого количества этой
религиозной литературы.

В соответствии со статьёй 14 Конституции,
Российская Федерация — светское госу-
дарство, соответственно религиозные объеди-
нения отделены от государства.

ПОЗОР ГОСУДАРСТВЕННЫМ служащим
С.Е. Нарышкину, В.Е. Фортову и С.С. Собя-
нину, нарушившим статью 14 Конституции
России. А. Кристаллов

* * *
…в ночь с 26 на 27 марта на Украине стрелки

часов были переведены на час вперёд, и киев-
ское время совпало с московским. С точки зре-
ния любого «свидомита», это недопустимый
политический просчёт. Вот когда наши «созна-
тельные нардепы» довели разницу по времени
с Москвой до двух часов, фактически Киев жил
по варшавскому времени. Несмотря на опреде-
лённые неудобства, сердца настоящих патрио-
тов наполнялись глубоким удовлетворением.
Трудно понять, какой сбой случился ныне в умах
депутатского корпуса, что они проморгали
такой существенный момент в строительстве не
зависимого от здравого смысла государства?
Возможно, виной всему затянувшийся прави-
тельственный кризис? Хотя большинство людей
эту новость воспринимают как позитивную.
«Рабочая газета», Киев

* * *
…комментируя действия России по выводу

основных групп ВКС РФ с территории Сирии во
время слушаний в Конгрессе, представитель
Госдепартамента США Виктория Нуланд за-
явила следующее: «Вывод российских войск из
Сирии не означает, что мы позволим России со-
скочить с крючка (санкций) в связи с Украиной».

Политик отметила, что в вопросе санкций
США будут оценивать политику России по
Украине безотносительно сирийской ситуации.
По её словам, санкции против РФ сохранятся до
тех пор, пока в полном объёме не будут выпол-
нены Минские соглашения. Что касается санк-

ций, которые были введены против России за
присоединение Крыма, они будут действовать
до тех пор, пока полуостров не вернётся в со-
став Украины. regnum.ru

* * *
…сегодня понятно, что нынешнее правитель-

ство — это политический банкрот, это уже не-
обсуждаемо. От этого правительства уже нечего
ждать. Это правительство себя проявило за 2
года абсолютно чётко и привело страну к ката-
строфе. И поэтому нахождение их дальше во
власти может только усугубить весь процесс.
Они за эти 2 года имели возможность себя по-
казать, они абсолютно показали, что они без-
дарные, беспомощные, кроме пиара и всего
остального, они ничего делать не могут. Они не
самостоятельные, они не могут принять пра-
вильных решений. Меня не устраивает то, что у
нас внешнее управление. Вы знаете, мне не
нравится то, что американцы управляют Украи-
ной. Может, они очень умные. Я ничего не имею
против США, но есть одна проблема. Надо по-
нимать, что всё же Украина — это независимое
государство, и я бы хотел, чтобы Украиной
управляли украинцы, а не была она под внеш-
ним управлением. Украина сегодня не является
успешным проектом, то есть Америка не спра-
вилась с этой задачей. Она сделала поле боя.
Понимаете? Она просто всё уничтожает — и
экономически, и политически, и практически
страну сделала нищей. Давайте посмотрим на
Сирию, давайте посмотрим на Украину, почерк
один и тот же. Дмитрий Фирташ, украинский
бизнесмен

* * *
…страну столкнули в пропасть горбачёвы,

ельцины, чубайсы, гайдары, немцовы, путины
и прочие «господа», организовавшие бардак и
геноцид. Вернуть страну в условия, совмести-
мые с жизнью, можно только одним способом:
восстановить Советскую власть и социализм.
И.Н. Ларин

* * *
…Давно во власти пребывает
И ни за что не отвечает,
Хотя он утверждал вначале,
Что жить народу без печали
Под его «мудрым» руководством
(Давно отмеченным юродством). 

Людмила Скрипникова

* * *
…вопли американских агрессоров, галиций-

ских националистов и российских либералов о
том, что Крым оккупирован Россией, не соот-
ветствует действительности. Это галицийские
националисты пытались оккупировать Украину
в 1941 г., но А. Гитлер разогнал самозванцев. В
1991 г. в условиях разгула либерализма гали-
цийские националисты оккупировали Украину и
нарастающими темпами стали её бандеризиро-
вать. Что касается Крыма, то Н. Хрущёв подарил
его Советской Украине, а не бандеровцам.
Ю.К. Козлов

* * *
…почему либерализм в РФ крепок? Да по-

тому, что глобальный мир устроен на условиях
победителя в Холодной войне 1946-1991гг.! А в
Холодной войне победил либерализм США. То
есть только итоги Третьей мировой войны поз-
волят победителю устроить мир на новых усло-
виях. Папа римский Франциск в 2014 году
сказал, что Третья мировая война началась.
Возвращение Крыма говорит о том, что Россия
втянулась в войну, но уклонение от присоедине-
ния Новороссии и ставка на дипломатию умиро-
творения говорит о том, что на победу в Третьей
мировой Россия не претендует. Да и заклинания

сохранить Ялтинский мир через 70 лет после
окончания Второй мировой войны, когда уже на-
чалась Третья – тщетны. Андрей Девятов

* * *
…у России по сравнению с Францией ещё в

запасе две революции. В.П. Кобяков

* * *
…говорят, что отличительной чертой прези-

дентства Ельцина было то, что бизнесменов
трясли бандиты. При Путине их трясут сило-
вики. Неофициально это их официальная ра-
бота. Карина Орлова

* * *
…работал в Москве. Ездил на электричке

домой, брал в редакции 15-20 экземпляров и
продавал. Милиция приставала за торговлю без
лицензии, продавцы газет «крышу» натравли-
вали. Плюнул, стал раздавать бесплатно моло-
дым и с умными глазами. Увлекла идея
ответственности власти, старался довести её до
людей. Сейчас на пенсии. Звоню на FM-радио-
станции в прямой эфир. Есть у них там игра в де-
мократию – опросы слушателей по серьёзным,
а чаще (80%) дурацким темам.

Вопросы их игнорирую, а сразу чётко и без
запинки говорю в эфир про нашу газету, про
книги Ю.И. Мухина, про песни Александра Хар-
чикова. Но этот ресурс ограничен, дают 3-5 раз
сказать, потом заносят телефон в «чёрный спи-
сок» и не дают эфир.

Но сейчас симки меняют бесплатно, звоню с
разных номеров.

Поэтому предлагаю читателям газеты, осо-
бенно пенсионерам-москвичам: звоните в пря-
мой эфир и сразу говорите об ответственности
власти, без которой все беды в РФ, не давайте
себя перебивать, быстро и чётко давайте инфор-
мацию. Всё это поможет нашему делу и увеличит
тираж газеты, которую мне киоскёры оставляли
по блату в прошлом году, а сейчас хозяева им не
поставляют, несмотря на заявки. А.И. Ермаков

* * *
…моя жена ходит на капельницу как инвалид

II группы. И вот пришла, там 8 коек. Стала гото-
виться к процедуре. Услышала как расхвали-
вают президента Путина – какой он хороший,
такого президента не было в России никогда.
Сколько он всего делает!!

– Это Путин хороший? – спросила жена. Да
он же на готовенькое пришёл. Сталин до него
всё сделал. Вот это был хозяин в стране. До сих
пор живём в сталинских квартирах. А цены какие
вырастил Путин! – Все сразу притихли.

– Воров вырастил ваш Путин. Не он ли гово-
рил по телевизору: «Можешь - воруй». А те, ко-
торые возвратятся в Россию – никто их и
спрашивать не будет, где он добыл свои капи-
талы. Вот ваш Путин какой. В.И. Лепёшкин

* * *
…почитатели, поклонники клеветника, пре-

дателя и врага России Сашки Солженицына,
временно преступным путём захватившие
власть в России, уже давно превзошли своего
духовного отца во лжи, продажности, вреди-
тельстве, предательстве и враждебности к Рос-
сии и её народу. Не миновать им возмездия и
вечного позора! В. Горячев

* * *
…всё это творят человечки – гнилые про-

дукты шкурной жизни, где, почти всеми, коман-
дуют бумажки-деньги, превращая святое дело –
продолжение рода человеческого в разврат –
развлечение. Человек, – думающий о судьбе
всего мира, по-Достоевскому, разве будет за-
ниматься такими мерзостями, унижая свое до-
стоинство!? И.И. Султанов

А Я ГОВОРЮ, ЧТО...

Окончание. Начало на 7 стр.
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